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CERTIFICADO DIGITALMENTE

Deputados debatem temas 
do interior de Pernambuco

Semana do Meio Ambiente da Alepe também repercutiu na reunião plenária

Temas relacionados aos 
municípios do interior 
do Estado marcaram 

ontem a reunião plenária da 
Alepe. Joel da Harpa (PL) 
fez um apelo ao Governo 
do Estado e à Prefeitura de 
Caruaru pelo aumento das 
diárias pagas aos policiais 
militares em serviço durante 
as festas de São João. Se-
gundo o deputado, a diária 
paga atualmente, no valor de 
R$ 180, é insuficiente para 
custear hospedagem e ali-
mentação dos profissionais. 
Ele ressaltou o alto investi-
mento do poder público nas 
festividades juninas.

“Faço um apelo ao Go-
verno do Estado para que 
possa dar um tratamento 
que, de fato, seja à altura de 
quem vai passar a noite to-
da, por mais de trinta dias de 
festa, garantindo a seguran-
ça do cidadão”, salientou.

Ainda sobre a região 
do Agreste, Doriel Barros 
(PT) lamentou as condições 
atuais das vias na cidade 
de Águas Belas (Agreste 
Meridional) e cobrou pro-
vidências ao prefeito da 
cidade, Elton Martins (Re-
publicanos). O parlamentar 
destacou que as estradas que 
dão acesso às áreas rurais do 
município estão intransitá-
veis, prejudicando os traba-
lhadores rurais.

“A cidade, segundo o 
IBGE, tem uma população 
de 43.923 habitantes, e cer-
ca de 40% desses moram na 
zona rural, mas parece que 
o prefeito ignora as pessoas 
que moram nessa área. En-
tão, eu queria fazer um ape-
lo ao prefeito para que cuide 

da população, como prome-
teu na campanha”, afirmou.

Já João Paulo Costa 
(PCdoB) relatou participa-
ção na inauguração da re-
forma do mercado público 
em Cabrobó (Sertão do São 
Francisco) e anunciou uma 
série de investimentos para 
a cidade.

O deputado citou a desti-
nação de R$ 2 milhões para 
a saúde do município – me-
tade do valor em emendas 
parlamentares do mandato 
dele e a outra parte, fruto de 
diálogo com o Congresso 
Nacional – bem como in-
vestimentos para a pavimen-
tação de ruas no bairro de 
Subestação, com uma verba 

de R$ 1,5 milhão da Com-
panhia de Desenvolvimento 
dos Vales do São Francisco 
e do Parnaíba (Codevasf). 
“No total, já são quase R$ 
20 milhões para diversas 
áreas, como infraestrutura, 
saúde e maquinários agríco-
las”, contabilizou.

Ainda em relação a Ca-
brobó, João Paulo Costa 
cobrou do Estado a requali-
ficação da rodovia PE-510, 
que liga o município à Ilha 
de Assunção. “Cerca de 
60% da produção agrícola 
da cidade passa por esse po-
voado indígena. Essa estra-
da vai fortalecer a economia 
de Cabrobó e de toda a re-
gião”, frisou.

EVENTO
Rosa Amorim (PT) pa-

rabenizou a Alepe pela rea-
lização da Semana do Meio 
Ambiente, que ocorre entre 
os dias 2 e 6 de junho, com o 
tema Emergência climática: 
os desafios da transforma-
ção ecológica. A deputada 
ressaltou que o intuito do 
evento é levar discussões 
sobre o meio ambiente para 
além do Recife, em cida-
des como Moreno (Região 
Metropolitana do Recife), 
Caruaru (Agreste Central) 
e Floresta (Sertão de Ita-
parica). A programação da 
Semana inclui diversas ati-
vidades, como seminário 
sobre crise climática, feira 

agroecológica e exposição 
educativa.

A parlamentar destacou 
a pluralidade de temas abor-
dados na iniciativa. “Falar 
sobre o meio ambiente não 
é falar apenas de uma pauta, 
mas de uma diversidade de 
pautas nas quais nós precisa-
mos ouvir os diferentes su-
jeitos e as diferentes comu-
nidades, que precisam estar 
envolvidas neste debate tão 
importante.”, destacou.

Ainda em relação às 
questões ambientais, a pe-
tista repudiou a aprovação 
do Projeto de Lei Federal 
nº 2.159/2021, apelidado 
de “PL da Devastação”, no 
Senado. O projeto estabe-

lece novas diretrizes para o 
licenciamento ambiental no 
Brasil. A parlamentar apon-
tou a contradição da aprova-
ção da proposta em meio ao 
ano de realização da COP30 
no Brasil, Conferência da 
ONU sobre Mudanças Cli-
máticas que acontecerá em 
Belém (PA).

O deputado Wanderson 
Florêncio (Solidariedade) 
também comentou sobre a 
importância da Semana do 
Meio Ambiente para pro-
vocar reflexões sociais. Se-
gundo o parlamentar, a pre-
servação ambiental deve ser 
um compromisso de todos, 
não podendo ser reduzida a 
divergências políticas.   

Florêncio elogiou a ex-
tensa programação idealiza-
da pela Comissão de Meio 
Ambiente, em especial a 
exposição Parque de Dois 
Irmãos: O Coração do Per-
nambucano. Conforme sa-
lientou, o espaço, fundado 
em 1916, transformou-se 
em símbolo da preservação 
da Mata Atlântica no Estado.

“Ao visitar a exposição 
que está nesta casa, convi-
do cada um e cada uma a 
enxergar além das imagens. 
Ali, estão apresentadas dé-
cadas de resistência, de 
compromisso com o verde, 
com a fauna, com a água, 
com a vida. Ali, está o esfor-
ço de gerações que fizeram 
do Parque de Dois Irmãos 
não apenas um espaço físi-
co, mas um sentimento co-
letivo, o orgulho de sermos 
parte da natureza pernambu-
cana”, elogiou.

EMENDAS – João Paulo Costa 
anunciou investimentos para 
Cabrobó, no Sertão do São Francisco

PREFEITURA – Doriel Barros criticou 
a atual administração do município 
de Águas Belas, no Agreste

SEGURANÇA – Joel da Harpa 
reivindicou aumento da diária paga 
aos policiais militares no São João

FOTOS: ROBERTO SOARES

Continua na página 2
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PARTIDO
O deputado Sileno Gue-

des (PSB) comemorou a 
eleição do prefeito do Reci-
fe, João Campos, para a pre-
sidência nacional do Partido 
Socialista Brasileiro (PSB) 
no último domingo (1º). De 
acordo com o deputado, a 
nova liderança chega com 
a missão de potencializar 
a representação política do 
partido para as próximas 
eleições e impulsionar a vi-
tória da chapa Lula e Alck-
min para um novo mandato.

O deputado ainda agra-
deceu ao ex-presidente Car-
los Siqueira pela condução 
da agremiação após a morte 
de Eduardo Campos, e des-
tacou o momento de renova-
ção da esquerda brasileira, 
centrado na figura do pre-
feito recifense. “O grande 
desafio que foi colocado por 
João Campos, hoje presi-
dente nacional do PSB, é o 
de garantir o crescimento do 
partido e garantir o diálogo 
com as forças de esquerda 
e centro-esquerda do nosso 
País, para que a gente possa 
consolidar cada vez mais a 
nossa ainda frágil democra-
cia”, afirmou.

BÍBLIA
Pastor Cleiton Collins 

(PP) defendeu  proposição 

parabenizou Cleiton Collins 
pelo projeto. De acordo com 
o parlamentar, a Bíblia é 
mais que um livro religioso, 
representando uma obra his-
tórica e filosófica.

Pastor Cleiton Collins 
ainda elogiou o Governo 
Raquel Lyra e a diretora-
presidente da Arena de Per-
nambuco, Michele Collins, 
por celebrarem os 12 anos 
do equipamento esportivo 
com um evento social. Na 
ocasião, foram oferecidos 
serviços de saúde, beleza e 
emissão de documentos.

IMPOSTOS
Coronel Alberto Feitosa 

(PL) criticou o aumento da 
carga tributária do Brasil 
no Governo Lula, desta-

cando um estudo realizado 
pelo Instituto Brasileiro de 
Planejamento e Tributação 
(IBPT). Segundo a entidade, 
o brasileiro trabalha 149 dias 
apenas para pagar impostos. 
O deputado lamentou ainda 
o aumento do Imposto so-
bre Operações Financeiras 
(IOF) anunciado pelo mi-
nistro da Fazenda, Fernando 
Haddad.

“É lamentável que o ho-
mem do campo, o homem 
menos esclarecido, acredite 
que aumentar esse impos-
to não vai atingi-lo. Não 
sabe ele que, quando mexe 
com o dólar, a credibilida-
de do País diminui lá fora 
e isso atinge os preços, au-
menta a inflação”, pontuou. 
Em aparte, Antonio Coelho 

(União) acrescentou que os 
altos impostos têm pesado 
no bolso do pernambucano, 
que também foi afetado pelo 
aumento da carga tributária 
praticado no nível estadual.

Feitosa também atacou o 
presidente Lula, que esteve 
recentemente em Pernam-
buco. Para o parlamentar, o 
governante veio ao Estado 
apenas na tentativa de recu-
perar alguma popularidade, 
já que, segundo ele, esta 
vem caindo graças à política 
tributária. O deputado ainda 
classificou a fala de Lula so-
bre Deus ter deixado o Ser-
tão sem água porque sabia 
que ele a traria como uma 
blasfêmia e um desrespeito 
à fé do povo. Em resposta 
às críticas, Doriel Barros 

voltou à tribuna no tempo 
dedicado à comunicação de 
lideranças para rebater as 
críticas de Feitosa.

ESTADO
João Paulo (PT) criticou 

o modelo de privatização 
americano que vem sendo 
aplicado em outras nações, 
a exemplo do Brasil. De 
acordo com o deputado, a 
transferência de ativos pú-
blicos para o setor privado 
pode resultar em malefícios 
para a população, como a 
perda da qualidade dos ser-
viços prestados, aumento de 
tarifas e uma maior exclu-
são social.

O parlamentar decla-
rou sua posição contrária 
à concessão de serviços 
públicos essenciais para a 
iniciativa privada, como a 
Companhia Pernambucana 
de Saneamento (Compesa), 
a Companhia Brasileira de 
Trens Urbanos (CBTU) e os 
parques da capital. “Defen-
do um estado forte, atuante, 
com capacidade de inves-
tir e de cuidar do que é do 
povo. Privatizar é renunciar 
à nossa soberania. E nem 
Pernambuco, nem o Brasil 
deveriam seguir esse cami-
nho num momento em que a 
ideia de estado mínimo está 
caindo em desuso diante de 
um cenário global incerto”, 
declarou.

Continuação da página 1

SOCIALISTAS – Sileno Guedes saudou a eleição de 
João Campos para a presidência do PSB

LIVRO – Pastor Cleiton Collins defendeu a distribuição 
da Bíblia Sagrada nas escolas públicas

FOTOS: ROBERTO SOARES

Sustentabilidade

Alepe participa de conferência nacional

PLANO – Grupo de trabalho pretende implementar práticas 
sustentáveis no Legislativo Estadual

FOTO: DIVULGAÇÃO

Servidores da Alepe parti-
ciparam, nos dias 27 e 28 
de maio, da 5ª Conferência 

Nacional de Sustentabilidade no 
Legislativo, no Senado Federal. 
Com o tema “Inovação, Perspec-
tivas Climáticas para Gestão Pú-
blica e Agenda 2030”, o evento foi 
promovido pela Rede Legislativo 
Sustentável (RLS), que também 
inclui a Câmara dos Deputados, 
o Tribunal de Contas da União 
(TCU), além de assembleias e câ-
maras municipais.

“Nosso objetivo é a formaliza-
ção do Plano Legislativo Susten-

tável (PLS), que será um divisor 
de águas quanto à implantação de 
algumas práticas e ações sustentá-
veis na Alepe, pensando em uma 
agenda socioambiental”, explicou 
a chefe do Departamento de Proje-
tos Sociais Institucionais da Casa, 
Cristiane Alves. Ela foi acompa-
nhada pelo superintendente admi-
nistrativo, Roberto Andrade, e por 
outros três servidores que com-
põem o grupo de trabalho criado 
com esse propósito.

Durante o encontro, houve o 
lançamento do Sistema Integrado 
de Monitoramento e Planejamen-

to para o Legislativo Sustentável 
(SIMPLS). A nova plataforma da 
Rede permitirá o monitoramento 
de dados sobre resíduos, consumo 
de água, energia, acessibilidade, 
equidade e outros indicadores do 
Índice de Acompanhamento da 
Sustentabilidade da Administra-
ção Pública.

Criada em 2018, a RLS de-
senvolve iniciativas em prol de 
uma gestão pública sustentável e 
eficiente no âmbito do Poder Le-
gislativo, estimulando práticas de 
acessibilidade e cuidado com o 
meio ambiente.
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de sua autoria que obriga as 
unidades escolares de Per-
nambuco a disponibilizarem 
exemplares da Bíblia Sagra-
da. Para o parlamentar, “a 
matéria não é apenas uma 
medida para fortalecimento 
da fé, mas uma iniciativa 
que também contribui para 
formação ética e do caráter 
dos jovens”.

“A presença da Bíblia 
nas escolas representa uma 
oportunidade para que os 
nossos estudantes tenham 
acesso aos ensinamentos. 
Este projeto não impõe cren-
ça. Ele não obriga ninguém 
a seguir uma fé, mas apenas 
assegura que essa valorosa 
fonte de conhecimento este-
ja ao alcance de todos.”

Em aparte, Joel da Harpa 
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Semana do Meio Ambiente da 
Alepe começa com debate, 

exposição e feira agroecológica
Evento vai promover, 

até sexta-feira, 
atividades no Recife e 
em outras três cidades

EDUCAÇÃO – Mostra aberta ao público revela a biodiversidade do Parque de Dois 
Irmãos e vai permanecer até a próxima sexta

 FOTOS: ROBERTA GUIMARÃES

Teve início ontem 
a programação da 
Semana do Meio 

Ambiente da Alepe, com 
seminário sobre crise cli-
mática, feira agroecológica 
e exposição educativa. Este 
ano, a ação traz como tema 
“Emergência Climática: os 
Desafios da Transforma-
ção Ecológica” e realizará 
atividades até sexta (6) no 
Recife, Moreno, Caruaru 
e Floresta (Confira a pro-
gramação completa no site 
www.alepe.pe.gov.br).

O evento de abertura, 
no auditório Sérgio Guer-
ra, discutiu os desafios da 
agenda ambiental no Brasil 
e em Pernambuco. Alunos e 
professores do Ginásio Per-
nambucano, pesquisadores, 
representantes da sociedade 
civil e dos governos Fede-
ral e Estadual debateram a 
urgência de medidas para 
mitigar os efeitos do aqueci-
mento global.

A deputada Rosa Amo-
rim (PT), que preside a Co-

missão de Meio Ambiente 
da Alepe, enfatizou a impor-
tância da preservação dos 
biomas e do reflorestamen-
to, chamando atenção para 
o aspecto socioambiental 
da questão. Segundo ela, a 
crise climática afeta prin-
cipalmente pessoas pobres, 
pretas e periféricas: “Se 
queremos construir um fu-
turo para nosso povo, temos 
que fazer um embate direto 
contra o sistema capitalista e 
o agronegócio”.

POVOS INDÍGENAS
Wyne Nogueira, do Po-

vo Xukuru do Ororubá, fa-
lou do papel dos povos in-
dígenas na preservação do 
meio ambiente e da vida. 
Ela lembrou da importân-
cia dos povos originários, 
quilombolas e rurais no 
cuidado com a natureza, 
apontando a educação co-
mo a principal ferramenta 
na transformação das cons-
ciências. “É preciso cons-
truir uma relação de respei-

Combate à Desertificação na 
Secretaria Nacional de Po-
vos e Comunidades Tradi-
cionais de Desenvolvimento 
Rural Sustentável do órgão 
federal.

Para a secretária estadu-
al de Meio Ambiente, Sus-
tentabilidade e Fernando de 
Noronha, Ana Luiza Ferrei-

ra, a saída para o colapso 
climático está relacionada à 
diminuição da desigualdade 
social. Ela elencou ações 
do Governo do Estado nes-
se sentido, dentre as quais o 
Programa Recicla+Pernam-
buco. A ação tem o objetivo 
de fortalecer a economia cir-
cular, garantir renda e digni-
dade aos catadores e trans-
formar a gestão de resíduos 
sólidos, com foco na coleta 
seletiva.

Também participaram do 
debate os deputados Wan-
derson Florêncio (Solidarie-
dade) e João Paulo (PT), que 
integram o colegiado de Meio 
Ambiente da Alepe.

EXPOSIÇÃO
Também ontem, foi 

inaugurada uma exposição 
dedicada ao Parque Esta-
dual de Dois Irmãos, reu-
nindo peças que revelam a 
riqueza da biodiversidade e 
da história de conservação 
da unidade. A mostra aberta 
ao público “Parque de Dois 
Irmãos: O Coração do Per-
nambucano” permanecerá 
no hall do Edifício Miguel 
Arraes até sexta (6).

Já a feira agroecológi-
ca, também iniciada pe-
la manhã, seguirá na Rua 
da União nesta terça (3) e 
quarta (4).

PRODUTOS – Feira agroecológica iniciada ontem no centro do 
Recife vai atender a população até esta quarta-feira

CLIMA – Deputada Rosa Amorim chamou atenção da 
sociedade para o aspecto socioambiental da crise

XUKURU – Wyne Nogueira falou do papel 
dos povos indígenas do país

to com a mãe natureza, se 
quisermos que as diversas 
gerações possam existir”, 
ressaltou.

Representante do Mi-
nistério do Meio Ambiente, 
Alexandre Pires apresentou 
sugestões mais sustentáveis 
no consumo, principalmente 
na geração de energia por 

meio do Plano Nordeste de 
Transformação Ecológica. 
“É preciso colocar as pes-
soas no centro do debate. 
Não podemos continuar 
desterritorializando as co-
munidades, colocando no 
lugar delas grandes empre-
endimentos econômicos”, 
alertou ele, que é diretor de 
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Audiência pública debate 
direitos trabalhistas para 

profissionais do sexo
A falta de assistência 

social para esse público 
também foi discutida 

ontem na Alepe

ASSOCIAÇÃO – “Companheiras que envelheceram hoje estão nas ruas”, lamentou Nanci Feijó (à esquerda)

ESTIGMA – “Estamos falando em redução de desigualdade 
e garantia de direitos”, afirmou Dani Portela

PARADOXO – João Paulo lembrou que prostituição é 
reconhecida como atividade profissional desde 2002

FOTOS: ANJU MONTEIRO

A falta de assistência 
social e trabalhista às 
profissionais do sexo 

em Pernambuco motivou 
audiência pública ontem da 
Comissão de Cidadania e 
Direitos Humanos da Alepe. 
A data marca o Dia Interna-
cional da Prostituta.

Audiência 
realizada pela 
Comissão de 
Cidadania 
marcou o Dia 
Internacional 
da Prostituta

“Essa temática não é me-
nor que qualquer outra. Es-
tamos falando em redução 
de desigualdade e garantia 
de direitos”, afirmou a pre-
sidente do colegiado, depu-
tada Dani Portela (PSOL). 
“Esse trabalho tão estig-
matizado e invisibilizado 
garante a sobrevivência de 

milhares de mulheres e fa-
mílias no nosso país.”

A coordenadora da As-
sociação Pernambucana 
das Profissionais do Sexo 
(APPS), Nanci Feijó, co-
mentou a realidade de mui-
tas trabalhadoras que atuam 
no Recife. “Há companhei-
ras que envelheceram com a 
gente e hoje estão nas ruas. 
Algumas não têm nem cer-
tidão de nascimento. Elas 
estão com mais de 70 anos, 
e a família as expulsa de ca-
sa porque não levam mais 
dinheiro”, enfatizou Nanci.

DIREITOS TRABALHISTAS
O deputado João Paulo 

(PT), que solicitou a audi-
ência, ressaltou que a pros-
tituição é reconhecida como 
atividade profissional pelo 
Ministério do Trabalho des-
de 2002, mas sem regula-
mentação. “É um paradoxo 
cruel: é permitido trabalhar, 
mas sem direitos. São profis-
sionais que não têm acesso a 
aposentadoria, férias, licen-
ça ou proteção institucional. 
Essa omissão é também uma 

DIREITOS HUMANOS
Dani Portela anunciou 

que vai dialogar com depu-
tados federais para impedir 
o avanço do projeto. A par-
lamentar também sugeriu, 
como encaminhamento, um 
mutirão de atendimento às 
profissionais do sexo em 
situação de vulnerabilidade 
extrema.

A deputada informou, 

ainda, que vai solicitar a 
criação de um grupo de tra-
balho que inclua instituições 
como Ministério do Traba-
lho, Ministério Público e 
Defensoria Pública para via-
bilizar a iniciativa. O obje-
tivo é proporcionar serviços 
como emissão de documen-
tos e orientação para con-
cessão de aposentadorias e 
outros benefícios.

forma de violência”, avaliou 
o parlamentar.

A procuradora do Mi-
nistério Público do Traba-
lho Débora Tito também 
defendeu a regulamentação 
da atividade. “Se for ex-
ploração sexual, deve ser 
combatida. Mas, se for uma 
trabalhadora autônoma ou 
com vínculo empregatício, 
tem que garantir direitos, 
porque é trabalho igual a 
qualquer outro”, frisou. 
Uma das propostas apresen-
tadas por ela foi a adoção de 
uma alíquota especial para 
as profissionais do sexo au-
tônomas contribuírem para a 
Previdência.

PROIBIÇÃO
A tramitação do Proje-

to de Lei nº 778/2025 na 
Câmara dos Deputados foi 
um dos principais pontos de 
preocupação levantados no 
encontro. A proposta busca 
classificar a prostituição em 
via pública como contraven-
ção penal, sujeita a multa e 
prisão.

A advogada Lucidal-
va Nascimento, presidente 

da Comissão da Igualda-
de Racial da seccional do 
Cabo de Santo Agostinho 
da Ordem dos Advogados 
do Brasil (OAB), acredita 
que o projeto criminaliza 
a profissão. “A justificativa 
do texto é preconceituo-
sa, discriminatória. Afirma 
que as mulheres precisam 
sair das ruas por conta das 
residências. Querem lim-
par o espaço, como a gente 
sabe que sempre acontece”, 
apontou.

Na visão do promotor de 
Justiça do Ministério Públi-
co de Pernambuco (MPPE) 
Westei Conde, a proposta 
é juridicamente discutível, 
pois caberia à esfera muni-
cipal tratar do ordenamento 
urbano. Ele também atri-
buiu ao projeto uma “sele-
tividade punitiva”. “Quais 
serão os corpos perseguidos 
se essa iniciativa avançar? 
Mulheres pobres, majorita-
riamente negras e que pre-
cisam, como estratégia de 
trabalho, estar na exposição, 
para que as pessoas vejam e 
contratem os seus serviços”, 
analisou.
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ATO Nº 451/2025 
 
O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das suas atribuições que lhe são 
conferidas pelo inciso I do art. 33, c/c § 2º do art. 34, c/c art. 37, todos do Regimento Interno, e tendo em vista o contido no Ofício nº 
087/2025, da Deputada Socorro Pimentel. 
RESOLVE: Considerar licenciada em caráter cultural a Deputada Socorro Pimentel, no período de 30 de maio a 5 de junho de 2025. 
 

Sala Torres Galvão, em 28 de maio de 2025. 
 

ÁLVARO PORTO 
Presidente 

 
(REPUBLICADO) 

 
 
 
 

ATO Nº 456/2025 
 

O PRESIDENTE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO, no uso das atribuições que lhe são conferidas 
pelo inciso XV, Art. 64 do Regimento Interno, e tendo em vista o contido no Alepe Trâmite nº 000562/2025, do Gabinete do Deputado 
Francismar Pontes, 
RESOLVE: exonerar MARIA DA CONCEICAO PAULINA DA SILVA do cargo em comissão COORDENADOR DE EXPEDIENTE - PL-
COE daquele Gabinete Parlamentar, nomeando para o referido cargo, MARIA CLARA MARINHO DOS SANTOS, atribuindo-lhe a 
gratificação de representação de 120.0%, a partir do dia 02 de Junho de 2025, nos termos da Lei nº 10.568/91, com as alterações que 
lhe foram dadas pelas Leis nºs 11.614/98, 11.758/00, 12.347/03, 15.571/15, 17.541/21, 18.150, de 25 de abril de 2023 e 18.355, de 23 
de outubro de 2023. 
 

Sala Torres Galvão, 02 de Junho de 2025 
 

Deputado Álvaro Porto 
Presidente 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
QUINQUAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA 
LEGISLATURA, REALIZADA EM 03 DE JUNHO DE 2025 ÀS 14:30. 
 
 

ORDEM DO DIA 
 
 
Primeira Discussão do Projeto de Lei Complementar nº 2968/2025 
Autor: Poder Executivo 
 
Promove o reajuste do valor do piso salarial do professor da rede pública estadual de ensino, define o início do processo anual da 
avaliação do desempenho e altera a legislação que indica. 
 
Regime de Urgência 
 
Depende de Parecer das 1ª, 2ª, 3ª e 5ª Comissões. 
 
Votação Nominal 
 
Quórum para aprovação: Maioria Absoluta 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
 
Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2864/2025 
Autor: Tribunal de Contas do Estado de Pernambuco 
 
Dispõe sobre a criação de cargos de provimento efetivo no Quadro de Pessoal do Tribunal de Contas do Estado de Pernambuco e dá 
outras providências. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª e 3ª Comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/04/2025 
 
Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2891/2025 
Autor: Poder Judiciário 

Acrescenta dispositivo à Lei nº 17.116, de 4 de dezembro de 2020, consolida o regime jurídico da taxa judiciária e das custas 
processuais devidas ao Poder Judiciário do Estado de Pernambuco, para reduzir o valor da taxa judiciária e das custas processuais 
devidas na homologação de transação extrajudicial celebrada no âmbito do Núcleo Permanente de Métodos Consensuais de Solução 
de Conflitos do Tribunal de Justiça de Pernambuco. 
 
Parecer da 1ª Comissão. 
 
Depende de Parecer das 2ª e 3ª Comissões. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 07/05/2025 
 
Discussão Única do Projeto de Resolução nº 2654/2025 
Autora: Deputada Gleide Ângelo 
 
Concede a Medalha Antirracista Marta Almeida, Classe Ouro, ao Sr. Severino do Ramo Lepê Correia. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª e 11ª Comissões. 
 
Votação Nominal 
 
Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 18/03/2025 
 
Discussão Única do Projeto de Resolução nº 2792/2025 
Autor: Deputado France Hacker 
 
Concede o Título Honorífico de Cidadão Pernambucano ao Dr. Márcio Gonzalez Leite. 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª e 11ª Comissões. 
 
Votação Nominal 
 
Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/04/2025 
 
Discussão Única do Projeto de Resolução nº 2823/2025 
Autor: Deputado Pastor Junior Tercio 
 
Concede o Título Honorífico de Cidadã Pernambucana a Sra. Maria Sandra Teixeira Tavares. 
 
Com Emenda Modificativa nº 01/2025 de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
 
Pareceres Favoráveis das 1ª e 11ª Comissões. 
 
Votação Nominal 
 
Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/04/2025 
REPUBLICADO EM -1º/05/2025 
 
Discussão Única do Projeto de Resolução nº 2905/2025 
Autor: Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco 
 
Aprova a indicação governamental à pessoa do Senhor MOSHE DAYAN FERNANDES DE CARVALHO, para o cargo de Diretor 
Presidente da Agência de Defesa e Fiscalização Agropecuária de Pernambuco - ADAGRO. 
 
Parecer Favorável da 1ª Comissão. 
 
Votação Nominal 
 
Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11153/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Profissional e Empreendedorismo do Estado - SEDEPE, ao 
Secretário de Educação do Estado e à Secretária da Criança e Juventude do Estado visando à implementação de políticas públicas 
voltadas à juventude pesqueira, com foco em educação, geração de renda e práticas sustentáveis. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11154/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito do município do Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos visando o calçamento da Rua São Pedro, no 
bairro de Galinha D’Água, na cidade do Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11155/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 

Ordens do Dia

Atos

MESA DIRETORA 
Presidente, Deputado Álvaro Porto 

1º Vice-Presidente, Deputado Rodrigo Farias 

2º Vice-Presidente, Deputado Aglailson Victor 

1º Secretário, Deputado Francismar Pontes 

2º Secretário, Deputado Claudiano Martins Filho 

3º Secretário, Deputado Romero Sales Filho 

4º Secretário, Deputado Izaías Régis 

1° Suplente, Deputado Doriel Barros 

2° Suplente, Deputado Henrique Queiroz Filho 

3° Suplente, Deputado Romero Albuquerque 

4° Suplente, Deputado Fabrizio Ferraz 

5° Suplente, Deputado William Brigido 

6° Suplente, Deputado Joaozinho Tenório 

7ª Suplente, Deputada Socorro Pimentel

ESTRUTURA ADMINISTRATIVA 
Superintendente-Geral - Aldemar Silva dos Santos 
Procurador-Geral - Hélio Lúcio Dantas Da Silva 
Secretário-Geral da Mesa Diretora - Mauricio Moura Maranhão da Fonte 
Consultor-Geral - Marcelo Cabral e Silva 
Ouvidor-Geral - Deputado Pastor Cleiton Collins 
Ouvidor-Executivo - Douglas Stravos Diniz Moreno 
Su  perintendente Administrativo - Roberto Vanderlei de Andrade 
Auditora-Chefe - Maria Gorete Pessoa de Melo 
Superintendente de Planejamento e Gestão - Edécio Rodrigues de Lima 
Coordenador-chefe Militar e de Segurança Legislativa - Coronel Ely Jobson Bezerra de Melo 
Superintendente de Gestão de Pessoas - Bruno da Silva Araujo Pereira 

Superintendente de Comunicação Social - Arthur Henrique Borba da Cunha 
Superintendente de Tecnologia da Informação - Braulio Jose de Lira Clemente Torres 
Chefe do Cerimonial - Francklin Bezerra Santos 
Superintendente de Saúde e Medicina Ocupacional - Wildy Ferreira Xavier 
Superintendente da Escola do Legislativo - José Humberto de Moura Cavalcanti Filho 

Superintendente Parlamentar - Álvaro Figueiredo Maia de Mendonça Júnior 
Superintendente de Preservação do Patrimônio Histórico do Legislativo - Jose Airton Paes dos Santos 
Delegado-Geral da Superintendência de Inteligência Legislativa - Ariosto Esteves

COORDENAÇÃO DE PUBLICAÇÃO  
LEGISLATIVA E ADMINISTRATIVA: 

 
SECRETARIA GERAL DA MESA DIRETORA  

(Lei nº 15.161/2013, inciso V do § 6º do art. 4º) 
 

Secretário-Geral da Mesa Diretora 
Maurício Moura Maranhão da Fonte 

 
Chefe do Departamento de Serviços Técnicos-Legislativos 

Fábio Vinícius Ferreira Moreira 
 

Assistentes técnicos 
Alécio Nicolak e Anderson Galvão

PODER LEGISLATIVO
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Apelo à Prefeita do município de Igarassu e ao Secretário da Cidade visando o calçamento da Rua da Saudade (Lot. Bom Clima), no 
bairro do Umbura, na cidade de Igarassu. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11156/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista visando melhorias no serviço de coleta de lixo da 
Rua Doutor José Maurício, no bairro de Pau Amarelo, na cidade do Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11157/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Cento e Sete, no bairro de Jardim Paulista, no município de Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11158/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista visando o calçamento da Rua Cento e Sete, no 
bairro de Jardim Paulista, no município de Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11159/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que seja viabilizado o serviço de capinação na 
Rua São Severino, no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11160/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com urgência, a retomada do serviço 
de coleta de lixo na Rua São Severino, no bairro da COHAB, na cidade do Recife, onde, segundo relatos da população, o serviço não 
é realizado há mais de dois anos. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11161/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no saneamento básico da Rua Doutor José Maurício, localizada no bairro de Pau Amarelo, na cidade do Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11162/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no saneamento básico da Rua Vitória, localizada no bairro de Marcos Freire, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11163/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Vitória, no bairro 
de Marcos Freire, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11164/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando a manutenção de iluminação pública 
na Rua Vitória, no Bairro de Marcos Freire, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11165/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Espardate, no bairro de Brasília 
Teimosa, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11166/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem a execução do serviço de limpeza, 
desobstrução e manutenção das tampas da rede de esgoto, localizada na Rua Espardate, no bairro de Brasília Teimosa, na cidade do 
Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11167/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Espardate, no Bairro de Brasília Teimosa, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11168/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Paraná, no Bairro de Água Fria, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11169/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Leopoldino Silva, no bairro de 
Santana, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11170/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando a limpeza e manutenção das canaletas e galerias da 
Rua José Penante, no Bairro de Santo Amaro, na Cidade do Recife. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11171/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde do município do Recife no sentido de viabilizarem melhorias no processo 
de marcação de consultas na Unidade de Saúde da Família – USF, Santo Amaro II, com o objetivo único de atender às necessidades 
da população daquela localidade. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11172/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito do município de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos visando o calçamento da Rua Doutor Osmário 
Gomes de Araújo, no bairro de Nossa Senhora da Conceição, na cidade de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11173/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Alexandrita, no Bairro de Jardim São Paulo, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11174/2025 
Autor: Dep. Cayo Albino 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura de Pernambuco e ao Diretor-Presidente do DER/PE no 
sentido de viabilizarem o recapeamento asfáltico, a sinalização vertical e horizontal, a recuperação do acostamento e a realização de 
estudo técnico para implantação de redutores de velocidade na rodovia PE-177. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11175/2025 
Autor: Dep. Antônio Moraes 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor Presidente do DER no sentido de promoverem 
a requalificação da Rodovia PE-89, que liga o município de Timbaúba a São Vicente Férrer. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11176/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde do Estado no sentido de promoverem esforços para a expansão do 
programa Farmácia Popular para o município de Ribeirão, priorizando áreas de maior vulnerabilidade social e com baixa cobertura 
farmacêutica. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11177/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde do Estado no sentido de promoverem esforços para a expansão do programa 
Farmácia Popular para o município de Surubim, priorizando áreas de maior vulnerabilidade social e com baixa cobertura farmacêutica. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11178/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas providências para o 
calçamento da Rua Umari, no bairro da Iputinga, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11179/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de viabilizarem a instalação de 
corrimão na escadaria localizada na Rua Dezessete, no bairro de Dois Carneiros, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11180/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretário de Educação do Estado no sentido de viabilizarem a construção de uma creche escolar, 
no bairro de Caueiras, na cidade de Aliança, neste Estado. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11181/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro de São José, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11182/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro de Santo Antônio, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11183/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro da Soledade, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11184/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Sítio dos Pintos, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11185/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro da Tamarineira, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
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Discussão Única da Indicação nº 11186/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro da Várzea, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11187/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Torrões, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11188/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Zumbi, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11189/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Vasco da Gama, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11190/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do DER visando a 
sinalização horizontal e vertical na PE-60, no trecho que atravessa a comunidade de Rurópolis, no município do Ipojuca. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11191/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado, à Secretária de Criança e Juventude e à Secretária de Justiça, Direitos Humanos e Prevenção a Violência 
no sentido de que sejam reestabelecidas as oficinas do Programa Juventude Presente, no município do Cabo de Santo Agostinho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11192/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Turismo e Lazer, à Secretária de Cultura e à Presidente da FUNDARPE no sentido 
de que seja incluída a Festa do Garçom de Frei Miguelinho, na programação oficial do festival: “Pernambuco Meu País”, promovido pelo 
Governo do Estado de Pernambuco. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11193/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor-Presidente do DER visando a instalação de 
placas de sinalização na entrada do Sítio Boi Morto/Povoado Colônia, no município de Jupi. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11194/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Rio Alexandria, no bairro de 
Cavaleiro, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11195/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua Rio das Flores, no bairro de Marcos Freire, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11196/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de viabilizarem a instalação de 
corrimão na escadaria localizada na 2ª Travessa Padre Roma (Pe.Roma), no bairro Centro, na cidade de Jaboatão dos Guararapes, 
com o objetivo único de garantir segurança e acessibilidade aos moradores que utilizam diariamente essa passagem. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11197/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Sabaúna, no bairro de Água 
Fria, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11198/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Prefeita de Igarassu e ao Secretário da Cidade visando a melhorias no serviço de coleta de lixo da Rua Nova Centro (Lot. A 
Magalhães II), no bairro de Monjope, na cidade de Igarassu. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11199/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Joaquim Ferreira Lima, no bairro 
da Iputinga, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11200/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na 1ª Travessa Duque de Caxias, no Bairro de Capibaribe, na Cidade de São Lourenço da Mata. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11201/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 

Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Firmino de Figueiredo, no bairro 
de Afogados, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11202/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Ibicoara, no Bairro da COHAB, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11203/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura viando o calçamento da Rua Espinheiros, no 
bairro de Muribeca, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11204/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Espinheiros, no bairro de Muribeca, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11205/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de São Lourenço da Mata e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da 2ª Travessa Dez de 
Novembro, no bairro do Pixete, na cidade de São Lourenço da Mata. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11206/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem a construção 
de muros de arrimo na Rua da Amizade (Lot. Cristo Redentor II), no Bairro de Floriano, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11207/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas providências 
para o calçamento da Rua da Amizade (Lot. Cristo Redentor II), no bairro de Floriano, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11208/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado viando o 
policiamento ostensivo na Rua Maragogipe, no Bairro de Jardim São Paulo, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11209/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Palmito, no bairro de Tabajara, na cidade de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11210/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde objetivando a adoção de medidas urgentes para o combate à infestação 
de roedores na Avenida Jemil Asfora, no bairro do Pina, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11211/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Prefeita de Olinda e à Secretária Municipal de Saúde no sentido de viabilizarem o envio de mais médicos para as Unidades de 
Saúde da Família Cidade Tabajara I e II, com o objetivo único de atender às necessidades da população daquela localidade. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11212/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Alfredo 
Becker, no Bairro do Cordeiro, na Cidade de Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11213/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Município de Chã de Alegria e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem com a maior 
brevidade possível, a instalação da iluminação pública na Rua Cirandeiro João Coloia, no Bairro de Maria Doralice Mascena, na Cidade 
do Chã de Alegria. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11214/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Cirandeiro João Coloia, no Bairro de Maria Doralice Mascena, na Cidade de Chã de Alegria. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11215/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior 
brevidade possível, a instalação da iluminação pública na Rua Rio Alexandria, no Bairro de Cavaleiro, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11216/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando melhorias no serviço de coleta de 
lixo na Rua Rio Alexandria o, no bairro de Cavaleiro, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
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DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11217/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e de Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA 
visando melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Rio Alexandria, no Bairro de Cavaleiro, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11218/2025 
Autora: Dep. Simone Santana 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do DER/PE objetivando 
a duplicação da PE-038, no trecho compreendido do final da estrada pedagiada, denominada Rota do Atlântico, até o acesso à Praia 
de Porto de Galinhas, via aterro sanitário e Cia do Lazer, no que compreende o município de Ipojuca. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11219/2025 
Autor: Dep. Mário Ricardo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Administração Penitenciária e Ressocialização no sentido de tomar providencias 
para mudar o nome do Presidio de Igarassu. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11220/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde no sentido de viabilizarem a ampliação da oferta de consultas 
clínicas na Unidade de Saúde da Família Dr. Guilherme José Robalinho, localizada na Rua do Patrocínio, no bairro do Pina, na 
cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11221/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de intensificarem as ações de combate à violência, no 
bairro da Vila Social, no Cabo de Santo Agostinho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11222/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de intensificarem as ações de combate à violência, no 
bairro Torrinha, no Cabo de Santo Agostinho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11223/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de intensificarem as ações de combate à violência, em 
especial em relação aos homicídios, na Zona Rural do Cabo de Santo Agostinho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11224/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a revitalização do asfalto na extensão 
da Rua Vasco da Gama, no bairro da Estância, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11225/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a realização de serviços de tapa-buracos e reposição de 
paralelepípedos na extensão da Rua Itarema, no bairro do Curado, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11226/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Município de Paulista no sentido de providenciarem o 
calçamento em toda extensão da Vila de Uruba, Jaguarana, no município do Paulista 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11227/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB objetivando o recapeamento na extensão da Rua Brasabante, no 
bairro do Cordeiro, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11228/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação na extensão da Rua 
Benvenuto Celini, COHAB, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11229/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a instalação de lixeiras na extensão da Rua Leopoldo Bulhões, no bairro da 
Várzea, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11230/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de revitalização do calçamento 
em toda a extensão da Rua Real da Torre, no bairro da Madalena, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11231/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de calçamento em toda a 
extensão da Rua Moxotó, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 

Discussão Única da Indicação nº 11232/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando o recapeamento na extensão da Rua Engenho Araci, no 
bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11233/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a regularização no serviço de coleta de lixo da Rua da 
Piedade, no bairro de Santo Amaro, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11234/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a pavimentação da Rua General Meira Barreto, no bairro 
de Casa Amarela, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11235/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de São Lourenço da Mata e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem a pavimentação 
da Rua Quarenta e Quatro-A, no bairro de Parque Capibaribe, na cidade de São Lourenço da Mata. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11236/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo à Prefeita de Igarassu e ao Secretário da Cidade no sentido de que sejam adotadas providências para a execução do serviço de 
pavimentação da Rua Juripiranga (Lot. Jd. Paraiso), em Sítio dos Marcos, no município de Igarassu. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11237/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a limpeza do canal na Rua Rio 
Oceânico, no bairro do Ipsep, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11238/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Alvorada do 
Sul, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11239/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a 
manutenção e melhoria da iluminação pública na Avenida Recife, no trecho compreendido entre a Avenida Raimundo Diniz, e a Rua 
Jean Emile Favre, no bairro do Ipsep, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11240/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da Compesa no sentido de viabilizar a normalização urgente do abastecimento de água na 2ª Travessa do Rio, no 
bairro de Caixa D’Água, na cidade de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11241/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura do Município de Jaboatão dos Guararapes 
no sentido de providenciarem o serviço de capinação e calçamento em toda extensão da Rua Vereador Sócrates Regueira Pinto Souza 
(Pe.Roma), Centro, em Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11242/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Casa Branca, 
no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11243/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza, capinação e varrição na extensão da Rua da Saudade, no bairro 
da Boa Vista, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11244/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Joaquim 
Alheiros, no bairro do Cordeiro, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11245/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o término do calçamento em 
paralelepípedos na Rua Padre Antônio Lagreca, no bairro da Iputinga, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11246/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Lupércio, no 
bairro do Pina, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11247/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
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Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Rio Colorado, 
no bairro do Ipsep, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11248/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Padre Diogo 
Antônio Feijó, no bairro do Cordeiro, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11249/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem a limpeza e capinação da Rua Nova América, no bairro do Ibura, na cidade 
do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11250/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação da Rua Esdras Farias, no bairro do Ipsep, na cidade 
do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11251/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento e capinação da Rua 
Alexandre de Carvalho, no bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11252/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Porto Seguro, 
no bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11253/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Afonso 
Ferreira Maia, no bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11254/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Matias de 
Albuquerque, no bairro de Santo Antônio, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11255/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e ao Secretário de Mobilidade Urbana de Olinda no sentido de viabilizarem o calçamento em toda 
extensão da Rua Manoel Ferreira, no bairro de Ouro Preto, na cidade de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11256/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação da Rua Capitão Gregório de Albuquerque, sobretudo 
na praça, localizada no bairro de Areias, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11257/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Eduardo de 
Andrade, no bairro de San Martin, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11258/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Rio Branco 
do Sul, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11259/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação na Avenida Fernando Simões Barbosa, no bairro de 
Boa Viagem, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11260/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação da Rua Cafarnaum, no bairro do Jordão, na cidade do 
Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11261/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de calçamento, bem como, a 
capinação em toda a extensão da Rua Rio Oceânico, no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11262/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Mamede 
Coelho, no bairro de Dois Unidos, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 

Discussão Única da Indicação nº 11263/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de recapeamento em toda 
extensão da Rua São Vicente, localizada no bairro da Tamarineira, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11264/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Paragominas, no bairro de Prazeres, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11265/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua Paragominas, no bairro de Prazeres, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11266/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de calçamento em toda a 
extensão da Rua Rodrigo Costa, localizada no bairro do Jiquiá, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11267/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA 
visando melhorias no serviço de saneamento básico da Avenida Antônio da Costa Azevedo, no bairro de Peixinhos, na cidade de 
Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11268/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras no sentido de que sejam adotadas providências para o calçamento da 
Rua do Condor, no bairro de Peixinhos, na cidade de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11269/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Zeferino Agra, no Bairro do Arruda, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11270/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação na extensão da Rua 
Manoel de Morais, no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11271/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista no sentido de que sejam adotadas providências 
para o calçamento da Rua Edna Costa, no bairro do Fragoso, na cidade do Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11272/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de solicitar a limpeza e manutenção das canaletas 
e galerias da Estrada dos Remédios, no Bairro de Afogados, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11273/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua Valmiro Paulo da Silva, no bairro de Barra de Jangada, na cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11274/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de solicitar a limpeza e manutenção das canaletas 
na Rua Vinte de Fevereiro, no Bairro do Vasco da Gama, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11275/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem a implantação de um corrimão e a 
reforma da escadaria da Rua Vinte de Fevereiro, no bairro do Vasco da Gama, em Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11276/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua do Sancho, no Bairro de Tejipió, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11277/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua São Luís, no bairro do Pina, 
na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11278/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
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Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem a construção de muros de arrimo 
na Rua Pirizal, no Bairro do Vasco da Gama, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11279/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação na extensão da Rua 
Doutor Achilles Amorim Moura, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11280/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem o calçamento na extensão da 
Rua dos Paulistanos, no bairro de Aldeia dos Camarás, na cidade de Camaragibe. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11281/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas providências para o 
calçamento na extensão da Rua Chã de Alegria, Viana, na cidade de Camaragibe. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11282/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Infraestrutura e Recursos Hídricos e ao Presidente do DER no sentido de que sejam 
realizados o recapeamento asfáltico da PE-123, que liga o entroncamento no Município de Lagoa dos Gatos ao Município de Belém de 
Maria. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11283/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação de Pernambuco no sentido de que sejam tomadas, com urgência, as 
providências cabíveis para garantir a segurança da comunidade escolar; assegurar a disponibilização de espaços adequados e 
suficientes para a continuidade das atividades letivas, planejar e executar, com celeridade, a reforma do Bloco A da Universidade de 
Pernambuco-Campus Petrolina. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11284/2025 
Autor: Dep. William Brigido 
 
Apelo à Governadora do Estado visando o estabelecimento de convênios entre a Casa de Apoio ao Estudante de Fernando de Noronha 
(CAEFN) e as secretarias estaduais para inserção daqueles estudantes em programas de estágio. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11285/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a construção de uma passagem molhada no Sítio Malhada Vermelha e uma passagem molhada para o Sítio 
Mata Redonda, no Município de São José do Belmonte, por meio do Programa de Aquisição de Maquinário e no Programa Terra Plantar, 
promovidos por aquele Instituto, como medida de fortalecimento da agricultura familiar local. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11286/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a inclusão do Município de São José do Belmonte, especificamente no Sítios Alto e no Sítio Baixo; no Sítio 
Caldeirão e no Sítio Caititu, no Programa de Aquisição de Maquinário, promovido por aquele Instituto, como medida de fortalecimento 
da agricultura familiar local. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11287/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação do Estado no sentido de solicitar providências quanto à ausência de 
acompanhamento especializado para estudantes com Transtorno do Espectro Autista (TEA) na Escola Estadual Monsenhor Álvaro 
Negromonte, localizada no bairro do Totó, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11288/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Santa Brígida, no bairro Brejo da Guabiraba, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11289/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e à Secretária de Saúde do Paulista no sentido de que sejam tomadas providências urgentes 
para a melhoria do atendimento na Unidade de Saúde da Família (USF) José Borges de Souza, localizada no bairro de Jaguarana, no 
município do Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11290/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que que sejam adotadas providências para o 
calçamento da Rua Nova República, no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11291/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde do Estado no sentido de regularizarem a distribuição da medicação 
Somatropina, garantindo o direito ao tratamento digno e eficaz aos pacientes que dela dependem. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11292/2025 
Autor: Dep. Romero Albuquerque 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes no sentido de contratar professores para a Escola Municipal Iraci Rodovalho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 

Discussão Única da Indicação nº 11293/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde no sentido de regularizarem a distribuição da medicação Amitriptilina, 
garantindo o direito ao tratamento digno e eficaz aos pacientes que dela dependem. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11294/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando a limpeza e manutenção das 
canaletas e galerias da Rua Dom Expedito Lopes (Com.Garapeira), no Bairro da Guararapes, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11295/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Doutor Eduardo Cabral de Melo, no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11296/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Doutor Eduardo Cabral de Melo, 
localizada no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11297/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a 
manutenção de iluminação pública na Rua Doutor Eduardo Cabral de Melo, no Bairro da COHAB, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11298/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Almirante Nelson Fernandes, no bairro de Boa Viagem, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11299/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras visando a limpeza e manutenção das canaletas e galerias da Rua Santo 
Antônio, no Bairro de Águas Compridas, na Cidade de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11300/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e ao Secretário de Gestão Urbana visando a manutenção de iluminação pública na Rua Santo 
Antônio, no Bairro de Águas Compridas, na Cidade de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11301/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura no sentido de promoverem ações estruturadas voltadas 
ao fortalecimento da transparência pública e à inovação na gestão governamental, com foco na Região Metropolitana do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11302/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Moreno e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da Rua dos 
Músicos, no Bairro de Olaria, na Cidade de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11303/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito do município de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos no sentido de que sejam adotadas providências 
para o calçamento da Rua Paulo Roberto Melo, no bairro de Nossa Senhora da Conceição, na cidade de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11304/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Saneamento e Recursos Hídricos do Estado e ao Presidente da COMPESA no 
sentido de que sejam tomadas providências quanto à manutenção e o reparo de um cano quebrado na Rua Jornalista Antônio 
Maranhão, no bairro da Nossa Senhora da Conceição, no município de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11305/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua dos Músicos, no Bairro de Olaria, na Cidade de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11306/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Presidente da Compesa no sentido de que seja providenciada a conclusão dos serviços da adutora 
Tabatinga-Camaragibe, beneficiando toda essa região com o abastecimento de água diário. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11307/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor-Presidente do DETRAN-PE no sentido de 
viabilizarem a criação e o fomento de políticas públicas voltadas ao incentivo do transporte compartilhado na Região Metropolitana do 
Recife, especialmente nas áreas urbanas e comunidades com carência de transporte público regular. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11308/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
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Apelo à Governadora do Estado e ao Presidente da COMPESA no sentido de que seja providenciado o conserto da rua e, por 
conseguinte, a regularização no fornecimento de água na Rua Amaro Coutinho, no bairro de Tabatinga, na cidade de Camaragibe. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11309/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor-Presidente do Grande Recife Consórcio de Transporte – CTM no sentido de que seja 
providenciada a operação aos domingos e feriados pelo Grande Recife Consórcio de Transporte (CTM) no sistema de “Rendição”, visto 
o sistema, nos referidos dias, opera no sistema de “Tabela”. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11310/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura no sentido de viabilizarem a modernização da gestão de 
tráfego na Região Metropolitana do Recife, com investimentos em tecnologia, infraestrutura inteligente e integração de sistemas de 
mobilidade urbana. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11311/2025 
Autor: Dep. Henrique Queiroz Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado no sentido de que sejam realizados estudos para a implementação de unidades de “bancos de leite 
materno” e postos de coleta no interior do nosso Estado, nas regiões da Zona da Mata, Agreste e Sertão. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11312/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a inclusão do Município de São José do Belmonte no Programa de Aquisição de Maquinário e no Programa Terra 
Plantar - para adquirir, especificamente, uma retroescavadeira e um trator completo - promovidos por aquele Instituto, como medida de 
fortalecimento da agricultura familiar local. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11313/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a inclusão do Município de São José do Belmonte, no Programa de Aquisição de Maquinário, a fim de 
disponibilizar um dessalinizador, promovidos por aquele Instituto, como medida de fortalecimento da agricultura familiar local e do 
tratamento de água salobra, possibilitando sua utilização. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11314/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Justiça, Direitos Humanos e Prevenção a Violência no sentido de viabilizarem e 
intensificarem campanhas permanentes de conscientização social em toda a Região Metropolitana do Recife, com foco em temas como 
cidadania, combate à violência, preservação ambiental e saúde pública. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11315/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Prefeito de Jaboatão dos Guararapes, ao Secretário de Recursos Hídricos e de Saneamento e ao 
Presidente da COMPESA no sentido de que sejam adotadas, com urgência, as providências necessárias para a manutenção e limpeza 
da rede de esgoto localizada na Avenida I, bloco 50, no bairro Curado IV, no município de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11316/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da COMPESA no sentido de viabilizar o reparo de um vazamento de esgoto na Rua Doutor Aluísio Marques, no 
bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11317/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura da Cidade de Camaragibe visando a implantação de 
corrimão na escadaria da Rua Alameda dos Jacarandás, no Bairro Novo do Carmelo, na cidade de Camaragibe. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11318/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a melhoria no serviço de coleta de lixo na Rua Zeferino 
Agra, no bairro de Água Fria, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11319/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam realizados serviços 
de recuperação e manutenção das calçadas na Rua José Grande, no bairro do Zumbi do Pacheco, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11320/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito do município de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos visando o calçamento da Rua Luiz Ferrari, no 
bairro de Nossa Senhora da Conceição, na cidade de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11321/2025 
Autor: Dep. Gilmar Junior 
 
Apelo à Governadora do Estado, à Vice-Governadora do Estado e ao Secretário de Educação e Esportes do Estado de Pernambuco 
no sentido de requerer a visita de equipe técnica especializada a fim de viabilizar a construção da nova unidade da Escola de Aplicação 
Professora Vande de Souza Ferreira, no Campus da Universidade Pernambucana de Petrolina. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11322/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA visando a regularização no abastecimento de água potável do 
município de Cupira. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11323/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA visando a regularização no abastecimento de água potável do 
município de Terezinha. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11324/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor Presidente do DER-PE visando a implantação 
de sinalização horizontal, iluminação adequada e poda das árvores, na PE-27, na Estrada de Aldeia. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11325/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor Presidente do DER-PE visando a realização 
da Operação Tapa-buraco no trecho da PE-90, que conecta as cidades de Limoeiro, João Alfredo e Surubim. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11326/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor Presidente do DER-PE visando a realização 
da Operação Tapa-buraco na PE-88, no trecho entre Orobó (PE) e Umbuzeiro (PB). 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11327/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo ao Ministro da Educação do Brasil visando a instalação de um Instituto Federal de Pernambuco – IFPE, na cidade de Salgueiro. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11328/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA visando a regularização no abastecimento de água potável no 
município de Lagoa do Itaenga. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11329/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo ao Ministro da Saúde da República Federativa do Brasil objetivando a implantação de maternidades referência em 
atendimento humanizado às gestantes, na região do Sertão Pernambucano, um avanço fundamental no cuidado à saúde integral 
da mulher. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11330/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo ao Ministro da Saúde da República Federativa do Brasil no sentido de solicitar a ampliação da oferta de vacinação contra hepatite 
A, no Estado de Pernambuco. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11331/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo ao Ministro de Defesa da República Federativa do Brasil e ao Ministro da Casa Civil no sentido de solicitar a destinação de 
recursos financeiros para combustível da Força Aérea Brasileira. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11332/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Apelo ao Prefeito do município de Abreu e Lima e à Secretária de Obras, Planejamento e Habitação visando a construção de uma ponte 
segura no bairro de Desterro, no município de Abreu e Lima. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11333/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro dos Aflitos, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11334/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
na Comunidade do Detran, bairro da Iputinga, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11335/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Centro, no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11336/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Distrito Industrial Diper (Sapucaia), no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11337/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro Juçaral, no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11338/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
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Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro de Afogados, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11339/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Alto do Mandu, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11340/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Alto 13 de Maio, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11341/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Recife, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11342/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Alto Santa Izabel, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11343/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social visando a intensificação das ações de combate à violência no bairro 
de Itapuama, no Cabo de Santo Agostinho. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11344/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Polícia Militar do Estado visando a 
reativação do Batalhão Especializado de Policiamento do Interior - BEPI, anteriormente instalado no município de Palmares. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11345/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Polícia Militar do Estado visando a 
reativação do patrulhamento noturno da Rodovia PE-120, no trecho correspondente ao município de Agrestina. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11346/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Paulista e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos no sentido de providenciarem o recapeamento 
da Rua Alto da Roseira, no Bairro da Vila Torres Galvão, na Cidade de Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11347/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Paulista e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade 
possível, a manutenção de iluminação pública na Rua Alto da Roseira, no Bairro de Vila Torres Galvão, na Cidade de Paulista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11348/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos no sentido de providenciarem o calçamento da 
Rua Maria Helena, no Bairro de Olaria, na Cidade de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11349/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Moreno e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da Rua Carolina 
de Medeiros, no Bairro de Olaria, na Cidade de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11350/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos no sentido de providenciarem o calçamento da 
Rua das Acácias, no Bairro de Vila Holandesa, na Cidade de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11351/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Presidente da COMPESA no sentido de viabilizar a normalização urgente do abastecimento de água na Rua Campo do União, 
Macaxeira, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11352/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem os serviços de poda e capinação na 
extensão da Rua Rio Maranhão, no bairro do Ipsep, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11353/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Apelo à Presidente da CTTU no sentido de viabilizar lombadas na extensão da Rua Rio Maranhão, no bairro do Ipsep, na cidade do 
Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 

Discussão Única da Indicação nº 11354/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Apelo ao Superintende Regional dos Correios no sentido de viabilizar a implantação de um posto dos Correios na Vila Alto de São 
Francisco, no município de Ibirajuba. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11355/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua da Paz I, no Bairro de Jiquiá, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11356/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Manoel Ribeiro, no Bairro de Bairro Novo do Carmelo, na Cidade de Camaragibe. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11357/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Doutor Walderedo, no Bairro de Campina do Barreto, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11358/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da Rua da 
Mata, no Bairro de Santa Mônica, na Cidade de Camaragibe 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11359/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da Rua Girassol, 
no Bairro de Brejo de Beberibe, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11360/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Girassol, no Bairro de Brejo de Beberibe, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11361/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando a reparação de Canos quebrados 
dentro do Posto de Saúde Curcurana III, no Bairro de Barra de Jangada, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11362/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Saúde no sentido de providenciarem a Vacina 
Varicela(Catapora) para o Posto de Saúde Curcurana III, no Bairro de Barra de Jangada, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11363/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Machadinho, no Bairro de Barra de Jangada, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11364/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciar o calçamento da 
Rua Machadinho, no Bairro de Barra de Jangada, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11365/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura visando a limpeza do Rio Lava Tripa, no 
bairro de Floriano, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11366/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a 
manutenção de iluminação pública na Rua Girassol, no Bairro de Brejo de Beberibe, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11367/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de construírem uma adutora com água tratada, na barragem do Povoado de Santa Rita, localizado no município de Jupi, por 
meio do Programa de Aquisição de Maquinário e no Programa Terra Plantar, como medida de fortalecimento da agricultura familiar local. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11368/2025 
Autor: Dep. Antônio Moraes 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Senhor Secretário de Mobilidade e Infraestrutura no sentido de promoverem a recuperação da 
Rodovia PE-507, no trecho que liga os Municípios de Salgueiro, Serrita, Moreilândia até o limite de Exu. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11369/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
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Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua Duque de Caxias, no Bairro de Zumbi do Pacheco, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11370/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Duque de Caxias, no Bairro de Zumbi do Pacheco, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11371/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Duque de Caxias, no Bairro de Zumbi do Pacheco, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11372/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura objetivando a construção de um “Muro de 
Arrimo” na Rua Jardim Quitandinha, no bairro de Floriano, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11373/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua Jardim Quitandinha, no Bairro de Floriano, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11374/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua dos Casados, no Bairro de Barra de Santo Amaro, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11375/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Xavantina, no Bairro de Brejo da Guabiraba, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11376/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua 1ª Travessa Santa Brígida, no Bairro de Brejo de Beberibe, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11377/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Nova, no Bairro de Brejo da Guabiraba, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11378/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua Mal. Castelo Branco, no Bairro de Socorro, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11379/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Dom 
José Lopes, no Bairro de Boa Viagem, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11380/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando a implantação de sinalização na Rua Dom José Lopes, 
no Bairro de Boa Viagem, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11381/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife, à Secretária de Assistência Social e Combate à Fome do Recife no sentido de providenciarem 
a mudança de local da Casa do Pão, situado na Rua do Imperador, no Bairro de Santo Antônio na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11382/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando melhorias no serviço de coleta de lixo da Rua 
Expedicionário Jamil Dagli, no Bairro de Água Fria, na Cidade do Recife.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
 
 Discussão Única da Indicação nº 11383/2025  
Autor: Dep. Henrique Queiroz Filho 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Diretor-Presidente do DER/PE e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado no sentido 
de que seja realizada ação voltada para a implantação de faixas de sinalização horizontal em “verde fluorescente” nas rodovias 
estaduais de Pernambuco, priorizando trechos críticos, para melhorar a visibilidade e reduzir acidentes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11384/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Mal. Castelo Branco, no Bairro de Socorro na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11385/2025  
Autor: Dep. Luciano Duque 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação do Estado no sentido de requerer a implantação de uma Escola Técnica 
Estadual – ETE, no núcleo administrativo do Projeto Fulgêncio, no município de Santa Maria da Boa Vista. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11386/2025  
Autor: Dep. Luciano Duque 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor-Presidente do DER no sentido de viabilizarem 
a recuperação asfáltica na PE-499, instalação de sistema de drenagem, realização da limpeza horizontal e vertical, sinalização e ainda 
a manutenção permanente ao longo da PE-320, que dá acesso a Afogados da Ingazeira. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11387/2025  
Autor: Dep. Joaquim Lira 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde no sentido de viabilizarem a instalação de um Centro Oncológico, em Vitória 
de Santo Antão, neste Estado. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11388/2025  
Autor: Dep. Joaquim Lira 
 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde do Estado no sentido de viabilizarem a instalação de um Centro Oncológico, 
em Goiana, neste Estado. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
 
Discussão Única da Indicação nº 11389/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente IPA no sentido de realizar a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Lagoa Comprida, em Limoeiro.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11390/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água no Povoado de Ribeiro do Mel, em Limoeiro.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11391/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água no Centro de Limoeiro.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11392/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Pirauíra, no município de Limoeiro.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11393/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Santo Antônio, no município de Limoeiro.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11394/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Redentor, no município de Limoeiro.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11395/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água na Rua Doutor Severino Pinheiro, no município de Limoeiro. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
 
Discussão Única da Indicação nº 11396/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Santa Luzia, no município de Limoeiro.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11397/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Ponto Certo, no município de Limoeiro.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
 
Discussão Única da Indicação nº 11398/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em São Sebastião, no município de Limoeiro.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11399/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em João Ernesto, no município de Limoeiro.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
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 Discussão Única da Indicação nº 11400/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Juá, no município de Limoeiro.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11401/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Otácio de Lemos, no município de Limoeiro.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11402/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em José Fernandes Salsa, no município de Limoeiro.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11403/2025  
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Santa Terezinha, no município de Limoeiro.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única da Indicação nº 11404/2025  
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras no sentido de providenciarem o calçamento da Rua Bogotá, no Bairro 
de Sapucaia, na Cidade de Olinda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
 
Discussão Única da Indicação nº 11405/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos visando a conclusão de calçamento da Rua Pedro 
Ferreira da Silva, no Bairro Alto da Liberdade da Silva, na Cidade de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11406/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Pedro Ferreira da Silva, no Bairro do Alto da Liberdade, na Cidade de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11407/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA 
visando melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Pedro Ferreira da Silva, no Bairro do Alto da Liberdade, na Cidade 
de Moreno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11408/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua João Sales de Menezes, no Bairro da Várzea, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11409/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua João Sales de Menezes, no Bairro de Várzea, na Cidade de Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11410/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde do Recife no sentido de viabilizarem as marcações para as 
especialidades de Fonoaudiologia e Neuropediatria, as consultas são encaminhadas pelo Posto de Saúde Francisco Potinguar, 
localizado no bairro de Casa Amarela, na cidade de Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11411/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciar o recapeamento da Rua 
Jovelina Albuquerque dos Prazeres, no Bairro de Novo do Carmelo, na Cidade de Camaragibe. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11412/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a 
manutenção de iluminação pública na Rua Manoel Alves de Lima, no Bairro de Campo Grande, Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11413/2025 
Autora: Dep. Delegada Gleide Ângelo 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de realizar fiscalização, limpeza e instalar coletor de lixo, entre as ruas Colônia, nº 102 e 
Monsenhor João Olímpio dos Santos, no bairro de Ibura - Vila do Sesi, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11414/2025 
Autora: Dep. Delegada Gleide Ângelo 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de realizar a Capinação em toda a extensão da Rua João olímpico dos Santos - Rua C, 
no bairro de Ibura -Vila do Sesi, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11415/2025 
Autora: Dep. Delegada Gleide Ângelo 

Apelo ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de realizar visita técnica para averiguar a situação do cano de água potável na 
Rua Colônia, em frente ao nº 176, no bairro de Ibura - Vila do Sesi, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11416/2025 
Autora: Dep. Delegada Gleide Ângelo 
 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de realizar visita técnica para averiguar a situação do esgoto aberto na Rua Colônia, em 
frente ao nº 176 e Rua João Olímpico, no bairro de Ibura - Vila do Sesi, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11417/2025 
Autor: Dep. Luciano Duque 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor Presidente do DER visando a recuperação 
de estradas na PE-366, no trecho que liga o município de Flores ao Distrito de Fátima.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11418/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro da Encruzilhada, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11419/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Dois Irmãos, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11420/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Engenho do Meio, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11421/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro das Graças, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11422/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Espinheiro, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11423/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro da Ilha de Joana Bezerra, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11424/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do Grande Recife 
Consórcio de Transporte visando o reforço na sinalização dos pontos de embarque de cada linha no Terminal Integrado de Cajueiro 
Seco, bem como a exibição de cartaz com os horários de saída dos ônibus nos totens de identificação. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11425/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do Grande 
Recife Consórcio de Transporte visando o reforço na sinalização dos pontos de embarque de cada linha no Terminal Integrado 
do Cabo (José Faustino dos Santos), bem como a exibição de cartaz com os horários de saída dos ônibus nos totens de 
identificação. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11426/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do Grande Recife 
Consórcio de Transporte visando o aumento no número de viagens e consequente redução no intervalo de tempo, da linha 139 – TI 
Cabo/TI Cajueiro Seco, no horário entre as 16h e às 19h. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11427/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do Grande Recife 
Consórcio de Transporte visando o aumento no número de viagens e consequente redução no intervalo de tempo da linha 185 – TI Cabo 
(Cais de Santa Rita) no horário entre as 16h e às 19h. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11428/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro da Ilha de Joaneiro, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11429/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro da Ilha do Leite, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11430/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
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Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro da Jiquiá, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11431/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro da Iputinga, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11432/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro da Ilha do Retiro, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11433/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro de San Martin, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11434/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro de Santana, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11435/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro de Santo Amaro, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11436/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro de Caxangá, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11437/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro dos Coelhos, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11438/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
na Comunidade do Coque, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11439/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro de Coqueiral, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11440/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Cordeiro, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11441/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Derby, no Município do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11442/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Educação do Estado, à Secretária de Justiça, Direitos Humanos e Prevenção à 
Violência e à Secretária de Criança e Juventude no sentido de que sejam tomadas medidas para mitigar a ociosidade dos alunos durante 
a vacância de aulas, evitando também a liberação antecipada, na Escola de Referência em Ensino Médio Ginásio Pernambucano, no 
município do Recife, podendo realizar inclusive parcerias entre órgãos públicos. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11443/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Educação do Estado, à Secretária de Justiça, Direitos Humanos e Prevenção à 
Violência e à Secretária de Criança e Juventude no sentido de que sejam tomadas medidas para mitigar a ociosidade dos alunos durante 
a vacância de aulas, evitando também a liberação antecipada, na Escola de Referência em Ensino Médio Epitácio Pessoa, no município 
do Cabo de Santo Agostinho, podendo realizar inclusive parcerias entre órgãos públicos. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11444/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciar o calçamento da Rua Maria 
Amélia de Santana, no Bairro dos Estados, na Cidade de Camaragibe. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11445/2025 
Autora: Dep. Débora Almeida 

Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário da Casa Civil e ao Secretário de Recursos Hídricos no sentido de que viabilizem a 
retomada do estudo técnico para construção de uma barragem na zona rural do município de Jucati, nas áreas abrangidas pela bacia 
hidráulica e faixa seca do Açude Público Barragem Cachoeira, que engloba os Municípios de Jupi, Jucati e São João, conforme área 
descrita no Decreto de 2 de setembro de 1998. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11446/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde no sentido de providenciar medicações no Posto de Saúde USF Brasilit, 
no Bairro da Várzea, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11447/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Superintendente Estadual dos Correios em Pernambuco visando a inclusão e 
regularização do CEP - Códigos de Endereçamento Postal e a otimização das entregas de correspondências executadas, na Rua Maria 
Amélia de Santana, no Bairro dos Estados, na Cidade de Camaragibe, tendo em vista a importância logística e populacional do Município. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº011448/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o recapeamento 
da Rua Barão de Pirangi, no Bairro de Floriano, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11449/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e de Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA no 
sentido de providenciar a manutenção e o reparo de um cano quebrado na Rua Barão de Pirangi, no Bairro de Floriano, na cidade de 
Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11450/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Horizonte, no Bairro de Piedade, na Cidade do Jaboatão dos Guararapes. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11451/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a 
manutenção de iluminação pública na Rua Serra da Prata, no Bairro de COHAB, na Cidade do Recife 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2025 
 
Discussão Única da Indicação nº 11452/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando a limpeza e manutenção das canaletas da Rua Vila 
Nossa Sra. de Fátima, no Bairro de Imbiribeira, na Cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3529/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
 
Voto de Aplausos ao município de Ouricuri pelos seus 122 anos de emancipação política, em 14 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3530/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
 
Voto de Aplausos ao município de Abreu e Lima, na passagem do aniversário de emancipação política, em 14 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3531/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Abreu e Lima pela passagem dos 42 anos de emancipação política, comemorado no dia 14 de maio de 
2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3532/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
 
Voto de Aplausos à Robério Francisco Maia da Silva pela realização da V Assembleia Anual do Povo Kapinawá. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3533/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Ouricuri pela passagem dos 122 anos de emancipação política, comemorado no dia 14 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3535/2025 
Autor: Dep. Izaias Régis 
 
Voto de Congratulações pela passagem dos 41 anos da Rádio 7 Colinas FM, em Garanhuns, no dia 12 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3536/2025 
Autor: Dep. Débora Almeida 
 
Voto de Aplausos aos atletas naturais de Belo Jardim, Augusto Vieira e Kaio Santos, pela convocação da Federação Pernambucana de 
Beach Tennis, para representarem Pernambuco na edição de 2025, no Torneio Norte-Nordeste de Beach Tennis, ocorrido no início do 
mês de maio. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3539/2025 
Autor: Dep. Junior Matuto 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor José Galdino dos Santos, popularmente conhecido como Zeca do Rolete - Mestre Griô, 
cantor, compositor e guardião da tradição oral nordestina. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
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Discussão Única do Requerimento nº 3540/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao Sr. Adriano Portela, diretor de cinema e teatro, jornalista, professor e escritor em reconhecimento à sua notável 
trajetória artística, acadêmica e social, que tem enriquecido a cultura pernambucana e nacional por meio de múltiplas linguagens. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3541/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao médico Gilberto Moura de Brito, em reconhecimento à sua trajetória de dedicação à medicina e ao povo 
pernambucano, bem como à sua profunda integração à vida cultural, social e profissional do Recife e do Estado. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3542/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao Sr. Felipe Henrique Guimarães, sócio fundador da FG Services, pelos relevantes serviços prestados ao município 
de Igarassu e a região, tanto na geração de empregos quanto no apoio a causas sociais e ambientais. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3543/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
 
Voto de Aplausos ao efetivo do 25º Batalhão de Polícia Militar de Pernambuco: Cabo PM Fagner Mendonça Carneiro de Souza, Soldado 
PM Pablo Eris Cardoso Marques dos Santos, Cabo PM Maria de Fátima Ferreira e Soldado PM Ramilsosn Gomes dos Santos Júnior, 
quando de serviço no dia 26 de janeiro de 2025, pela obtenção de êxito durante o serviço na GG25100, no Município de Jaboatão dos 
Guararapes, conforme BO PMPM nº 202501262342395936 e BO PCPE nº 25E2104000069. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3544/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
 
Voto de Aplausos ao efetivo da 3ª CIPM – Companhia Independente da Polícia Militar de Pernambuco: Cabo PM Renato Barbosa 
Martins, Cabo PM Tiberio Menezes de Freitas e Soldado PM Clemer Fernando Sousa Bonifácio, quando de serviço no dia 2 de maio 
de 2025, no Município de Itambé, o efetivo policial, foi acionado através da Central de Rádio daquela OME, para averiguar uma possível 
violação no Banco BRADESCO, que fica no Prédio da Prefeitura daquele Município e frustrar o roubo àquela instituição bancaria, 
conforme BO PMPE nº 1202505020239529 e BO PCPE nº 25E2116001301. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3545/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
 
Voto de Aplausos ao efetivo da 16º BPM – Batalhão de Polícia Militar de Pernambuco: Soldado PM Naara Jesuíno da Silva Barros, 
Soldado PM Felipe Lopes de Souza Mallmann, Soldado PM Diego Filipe da Silva Ramos, quando de serviço no dia 17 de abril de 
2025, no Município de Recife, mais precisamente no Cabanga, através de denúncias, foi resgatado uma mulher e uma criança, de 
3 anos de idade, vítimas de maus tratos por violência doméstica familiar, conforme BO PMPE nº 2025041708394 e BO PCPE nº 
25E0318002628. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3546/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Nazaré da Mata pela passagem dos 192 anos de emancipação política, comemorado no dia 17 de maio 
de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3547/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Bezerros pela passagem dos 155 anos de emancipação política, comemorado no dia 18 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3548/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
 
Voto de Aplausos pela passagem do aniversário de fundação do município de Caruaru, comemorado no dia 18 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3549/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Congratulações com o povo de Caruaru pela passagem dos 168 anos de emancipação política, comemorado no dia 18 de maio 
de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3550/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Itapissuma, pela passagem dos 43 anos de emancipação política, comemorado no dia 15 de maio de 
2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3551/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Panelas, pela passagem dos 155 anos de emancipação política, comemorado no dia 18 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3552/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Moreilândia pela passagem dos 68 anos de emancipação política, comemorado no dia 19 de maio de 
2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3553/2025 
Autor: Dep. Sileno Guedes 
 
Voto de Aplausos ao Ministro do Desenvolvimento e Assistência Social, Família e Combate à Fome, Wellington Dias, pelo lançamento, 
no Recife, do Programa Acredita no Primeiro Passo e pela destinação de recursos, em parceria com a Prefeitura do Recife, para a 
ampliação do Banco de Alimentos da cidade e para a execução do Programa de Aquisição de Alimentos (PAA), durante agendas 
cumpridas na capital pernambucana no dia 16 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3554/2025 
Autora: Dep. Roberta Arraes 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Emanuel Santiago de Alencar, mais conhecido como Bringel, ocorrido no dia 15 de maio de 
2025, na cidade de Araripina, no Sertão do Araripe. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3555/2025 
Autora: Dep. Socorro Pimentel 
 
Voto de Aplausos ao Centro Universitário Paraíso de Araripina, pela conquista da nota máxima atribuída pelo Ministério da Educação 
ao Curso de Medicina. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3556/2025 
Autora: Dep. Socorro Pimentel 
 
Solicita que seja retirado de tramitação o Projeto de Lei Ordinária nº 1531/2024, de minha autoria. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3561/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
 
Voto de Aplausos ao município de Bonito, pela passagem dos seus 192 anos, no dia 20 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3562/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo do município de Bonito pela passagem dos 192 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3563/2025 
Autora: Dep. Dani Portela 
 
Voto de Aplausos ao Festival Ajeun - Comida de Terreiro, pela sua 5ª edição, na pessoa de seu produtor geral e executivo, Wesley 
Máximo da Silva. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3564/2025 
Autor: Dep. Junior Matuto 
 
Voto de Aplausos ao Grupo Guerreiros do Passo, pela brilhante participação na estreia do filme: O Agente Secreto, do cineasta 
pernambucano Kleber Mendonça Filho, durante o prestigiado Festival de Cannes, na França, levando ao mundo a força da cultura 
popular pernambucana. Transformando Paris em Recife e Olinda, nos melhores dias de carnaval. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3565/2025 
Autor: Dep. Antônio Moraes 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Sérgio Roberto Cavalcanti da Silva, ocorrido no dia 29 de abril de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3566/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao Projeto Tubarões do Recife, em reconhecimento ao excelente trabalho desenvolvido junto a crianças e 
adolescentes, oferecendo gratuitamente atividades como futebol, ballet e Jiu-Jitsu, promovendo inclusão social, cidadania e formação 
por meio do esporte, no bairro de Brasília Teimosa, na comunidade do Pina, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3567/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Josivan de Souza Vilanova, ocorrido no dia 20 de maio de 2025, nesta Capital. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3568/2025 
Autor: Dep. Edson Vieira 
 
Voto de Aplausos à 1ª Igreja Evangélica Congregacional Vale da Bênção, pela celebração do aniversário de 48 anos de sua organização 
oficial, comemorados nos dias 29 e 30 de março de 2025, localizada em Santa Cruz do Capibaribe, em reconhecimento à sua 
significativa contribuição espiritual e social à comunidade local e adjacências. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3569/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Quipapá, pela passagem dos 125 anos de emancipação política, comemorado no dia 19 de maio 
de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3570/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de aplausos ao povo de Lajedo pela passagem dos 76 anos de emancipação política, comemorado no dia 19 de maio de 
2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3571/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
 
Voto de Aplausos à Igreja Presbiteriana do Sítio Catonho, localizada no município de Jupi, pelos seus 106 anos de existência dedicados 
à fé, à evangelização e ao serviço comunitário. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3572/2025 
Autora: Dep. Dani Portela 
 
Voto de Aplausos ao Grupo Curumum - Gestação e Parto, em referência à sua importante atuação no fortalecimento da cidadania das 
meninas, mulheres e pessoas que gestam, em todas as fases de sua vida, através da promoção dos direitos humanos, da educação, 
da saúde integral, dos direitos sexuais e reprodutivos, sob a perspectiva da igualdade étnico-racial e de gênero, da justiça social e da 
democracia, na figura de seu colegiado de coordenadoras, Neide Batista, Paula Viana e Sueli Valongueiro. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3573/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Pesar pelo falecimento de Rickson Leandro dos Santos, ocorrido no dia 19 de maio. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3574/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
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Voto de Aplausos ao efetivo da BPRp – Batalhão da Polícia de Rádio Patrulha da Polícia Militar de Pernambuco: Subtenente PM João 
Narciso do Nascimento Júnior, 3º Sargento PM Robson Henrique dos Santos, Cabo PM Rommencce de Luna Medeiros, Cabo PM 
Clayton Felipe Lima Ponciano de Macedo, Soldado PM Flávio Henrique Valentim de Mendonça, Soldado PM Michelly Maria José Dias 
e o Soldado PM Romison da Silva Santos, quando de serviço no dia 1º de fevereiro de 2025, no Município de Recife, em operações na 
GE16800, em cumprimento da Ordem de Serviço nº 085/2025, esta equipe fora acionada para seguir até o bairro do Detran e em 
conjunto com a equipe da GE11100, escoltar a Torcida Organizada Explosão Inferno Coral, onde o efetivo logrou êxito e conteve a 
Torcida Explosão Inferno Coral e dispersou a Torcida Jovem, conforme BO PMPE nº 202502011435513089 e elogio individual SEI nº 
3900037605.000103/2025-27. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3575/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao artista e psicólogo Báw Pernambuco (heterônimo de Mário Morêda), em reconhecimento à sua expressiva e plural 
contribuição às artes, à cultura e à saúde mental em Pernambuco e no Brasil. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3576/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao autor, ator, roteirista e cineasta Antônio Jorge Alves de Souza, em reconhecimento à sua relevante trajetória 
artística e contribuição para o teatro, o cinema e a televisão pernambucana e brasileira. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3577/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao Josias Teófilo em reconhecimento à sua relevante contribuição à cultura nacional, ao cinema brasileiro e à 
valorização da memória e identidade pernambucanas. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3578/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos a Senhora Katia Mesel, Primeira Mulher Cineasta de Pernambuco em reconhecimento à sua inestimável contribuição 
à cultura pernambucana, ao cinema nacional e à valorização da identidade audiovisual brasileira. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3584/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Escada pela passagem dos 151 anos de emancipação política, comemorado no dia 24 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3585/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Sertânia pela passagem dos 151 anos de emancipação política, comemorado no dia 24 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3586/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Voto de Aplausos a Igreja Batista El-Shaday, em Olinda, pelo seu 23º aniversário de fundação. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3587/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos a Daniela Câmara, em reconhecimento à sua notável trajetória nas artes cênicas, na literatura, no audiovisual e na 
educação artística, contribuindo de forma significativa para a cultura pernambucana e nacional. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3588/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
 
Voto de Aplausos aos jovens Paulo Gabriell Dias Alcantara, Breno Ribeiro da Silva e Thiago da Silva Pereira, quando no dia 11 de maio 
de 2025, em um gesto altruísta, auxiliaram o Tenente Henrry Roger no salvamento a um casal que estavam se afogando na praia do 
Buraco da Véia, no bairro do Pina, na cidade do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3591/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo do município de Brejo da Madre de Deus pela passagem dos 274 anos de emancipação política, comemorado 
no dia 26 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3592/2025 
Autor: Dep. Edson Vieira 
 
Voto de Aplausos ao município de Brejo da Madre de Deus, no Agreste pernambucano, pela celebração de seus 274 anos de fundação 
da cidade, no dia 26 de maio. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3593/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Josefa Francisca da Silva - Dona Nega, ocorrido em 19 maio. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3594/2025 
Autor: Dep. Henrique Queiroz Filho 
 
Voto de Aplausos ao Lar Manuel Quintão, pela excelência de seus serviços e pelo impacto positivo que gera na vida de crianças, 
adolescentes e suas famílias em situação de vulnerabilidade social. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3595/2025 
Autora: Dep. Socorro Pimentel 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do professor Evanildo Bechara, ocorrido no dia 22 de maio de 2025, na cidade do Rio de Janeiro. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3596/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao Senhor Rômulo Valério do Amaral, em reconhecimento à sua notável trajetória artística e contribuição ao cinema 
nacional, em especial às produções independentes e audiovisuais pernambucanas. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3597/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao Senhor Pedro Loureiro Severien, diretor, roteirista, produtor cinematográfico e atual gestor do Cinema São Luiz, 
pelos relevantes serviços prestados à cultura pernambucana e ao cinema brasileiro. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3598/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos à Senhora Séphora Silva, arquiteta, diretora de arte, cenógrafa, roteirista e diretora, pelos relevantes serviços 
prestados ao cinema nacional, especialmente pela valorização da arte e da cultura nordestina por meio de sua atuação no 
audiovisual. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3599/2025 
Autora: Dep. Débora Almeida 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Marcos Rossine Blesmany, filho do ex-prefeito de Lajedo, Delegado Rossine, ocorrido 
recentemente. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3600/2025 
Autor: Dep. João Paulo 
 
Voto de Aplausos ao Senhor Luís Maurício Alves Ribeiro, Presidente da Associação Brasileira de Cannabis e Cânhamo Industrial - 
ABRACCAN, pelo relevante trabalho que vem desenvolvendo na promoção do cânhamo industrial como vetor de desenvolvimento 
econômico, ambiental e social para o Brasil, bem como por sua atuação pública em defesa da cannabis medicinal. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3601/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
 
Solicita que seja realizada uma Reunião em caráter Solene no dia 14 de agosto de 2025, em homenagem aos 170 anos do 
Congrecionalismo Brasileiro, 112 anos da União das Igrejas Evangélicas Congregacionais do Brasil e os 58 anos da Aliança as 
Igrejas Evangélicas Congregacionais do Brasil 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3602/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
 
Voto de Aplausos ao Diretor de Cinema Kleber Mendonça Filho, pelo Prêmio de Melhor Diretor, na edição de 2025 do Festival de 
Cannes, pelo filme: “O Agente Secreto”. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3603/2025 
Autor: Dep. Gilmar Junior 
 
Voto de Aplausos ao escritor, Hélio de Araújo, pelo lançamento da 2ª edição do livro: O Canto do Cancão, em 5 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3604/2025 
Autor: Dep. Henrique Queiroz Filho 
 
Voto de Aplausos à Pizzaria Maker & Down, iniciativa da chef pizzaiola Erilene Monteiro, que emprega toda cadeia comercial, 
operacional e de gerência com pessoas portadoras de Síndrome de Down. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3605/2025 
Autor: Dep. Coronel Alberto Feitosa 
 
Voto de Aplausos à Kaio Jorge de Oliveira Marinho, Presidente eleito do Diretório Acadêmico do curso de Direito da Universidade 
Católica de Pernambuco - Unicap e aos demais 34 membros da Chapa Renova Unicap, que obtiveram uma vitória esmagadora com 
94% dos votos, um verdadeiro recado da juventude conservadora e liberal à velha política de aparelhamento estudantil. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3606/2025 
Autor: Dep. Gilmar Junior 
 
Voto de Congratulação com o grupo Guerreiros do Passo, pelos seus relevantes préstimos em prol da arte e cultura, incluindo sua 
brilhante participação no palco de estreia de “O Agente Secreto”, no Festival de Cannes - França. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3607/2025 
Autor: Dep. João Paulo 
 
Voto de Congratulações com ao cineasta Kleber Mendonça Filho, pela conquista do Prêmio de Melhor Diretor no Festival de Cannes 
2025, com o filme: O Agente Secreto, reafirmando o protagonismo do cinema pernambucano no cenário internacional. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3612/2025  
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Aplausos ao povo de Tabira pela passagem dos 76 anos de emancipação política, comemorado no dia 27 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única do Requerimento nº 3613/2025  
Autor: Dep. Mário Ricardo 
 
Voto de Aplausos a Paroquia Nossa Senhora do Rosário de Goiana e ao Padre Sergio Santana de Souza, pela realização do Kairós 
para Mulheres, onde foi intensificado a Graça Sobre Maria de Nazaré. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única do Requerimento nº 3614/2025  
Autor: Dep. João Paulo 
 
Voto de Aplausos ao Deputado Federal Glauber Braga, pela sua destacada atuação parlamentar em defesa da democracia, dos direitos 
sociais e da participação popular. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única do Requerimento nº 3615/2025  
Autor: Dep. Sileno Guedes 
 
Voto de Aplausos à Associação dos Peritos Papiloscopistas Policiais Civis do Estado de Pernambuco - Asppape, pela posse da nova 
Diretoria Executiva do Conselho Fiscal e do Conselho Deliberativo para o triênio 2025-2028, que será realizada no dia 29 de maio de 
2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
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 Discussão Única do Requerimento nº 3616/2025  
Autor: Dep. Antônio Coelho 
 
Voto de Aplausos a Vaquejada de Petrolina do Parque Dr. Geraldo Estrela, pelos 40 anos de trajetória, evento já consagrado em todo 
país. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
 
Discussão Única do Requerimento nº 3617/2025  
Autora: Dep. Roberta Arraes 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Carlos Galdino da Silva, ocorrido no dia 19 de maio, na cidade de Araripina. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única do Requerimento nº 3618/2025  
Autor: Dep. Jarbas Filho 
 
Voto de Congratulações pela Celebração do Dia da África, comemorado, anualmente no dia 25 de maio. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única do Requerimento nº 3619/2025  
Autor: Dep. Jarbas Filho 
 
Voto de Congratulações pelo 215º aniversário da Revolução de Maio de 1810 na Argentina, também conhecida como Dia da Pátria e 
Dia da Revolução, comemorado, anualmente no dia 25 de maio. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única do Requerimento nº 3620/2025  
Autor: Dep. Jarbas Filho 
 
Voto de Congratulações pela posse do novo Cônsul-Geral do Japão no Recife, Sr. Masami Ohno. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025  
  
Discussão Única do Requerimento nº 3621/2025  
Autora: Dep. Roberta Arraes 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Lamark Oliveira Batista, ocorrido no dia 18 de maio de 2025, na cidade de Araripina. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
 
Discussão Única dos Requerimentos nºs 3624/2025, 3625/2025 
Autores: Dep. Gilmar Junior e Dep. Waldemar Borges 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do ex-vereador de Iguaracy, Sr. Ruy Laet Cavalcante, ocorrido no dia 27 de maio de 2025, na cidade do 
Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3626/2025 
Autor: Dep. Junior Matuto 
 
Solicita que seja transcrito nos Anais desta Casa Legislativa, o artigo intitulado: “500 anos do centro do Recife”, de autoria do economista 
e intelectual pernambucano Sérgio Buarque, publicado na coluna Pensando Bem da Revista Algo Mais, edição nº 320, de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3627/2025 
Autor: Dep. Junior Matuto 
 
Voto de Aplausos à jornalista Carly Falcão, idealizadora do Projeto Alepinha Literária, e à ilustradora Laura Morgado, pela brilhante 
iniciativa que alia educação, cidadania e comunicação social por meio de livros infantis que despertam, de forma lúdica e acessível, 
noções fundamentais como representatividade, empoderamento e cidadania entre o público infantil. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3628/2025 
Autor: Dep. Junior Matuto 
 
Voto de Aplausos ao senhor Carlos Alberto Bezerra de Queiroz Filho, idealizador do Projeto Guardiões do Timbó, pela conquista do 
Prêmio Vasconcelos Sobrinho 2025, na categoria Personalidade Meio Ambiente, reconhecimento que enaltece sua destacada 
contribuição à proteção dos ecossistemas costeiros e à promoção do turismo sustentável no Litoral Norte de Pernambuco. 
    
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3629/2025 
Autora: Dep. Socorro Pimentel 
 
Solicita que seja transcrito nos Anais desta Casa Legislativa o Artigo, intitulado: “Uma nova Perpart”, de autoria do Sr. Francisco Amaral, 
Presidente da Perpart Investimentos S/A, publicado no Jornal do Commercio, no dia 28 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3630/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
 
Voto de Congratulações com a Renova, Diretório Acadêmico de Direito da UNICAP, pela vitória eleitoral para representar os estudantes 
de direito da universidade. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3631/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Voto de Aplausos ao Diretor do Presídio de Salgueiro, Sr. Feliciano Júnior, pelos excelentes serviços prestados à população no Sertão 
do Estado. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3632/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
 
Voto de Aplausos ao ilustre advogado Francisco Maurício Rabelo de Albuquerque Silva, pela honrosa posse como Vice-Presidente da 
Comissão Nacional de Legislação do Conselho Federal da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB). 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3634/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
 
Voto de Pesar pelo falecimento da Ilma Sra. Maria Helena de Moura Arruda. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3635/2025 
Autor: Dep. Claudiano Martins Filho 
 
Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Filadelfo Branco Filho, liderança pecuarista pernambucana, ocorrido no dia 28 de abril, na cidade 
do Recife. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 

Discussão Única do Requerimento nº 3636/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao ator e artista Marcelo Barros, pelo destaque de sua trajetória nas artes cênicas, na música e no audiovisual 
pernambucano, com contribuições relevantes para a cultura popular, o teatro e a formação artística no estado de Pernambuco. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3637/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao ator pernambucano Aramis Trindade, pela sua destacada trajetória nas artes cênicas e no audiovisual brasileiro, 
marcada por atuações memoráveis no teatro, televisão e cinema, contribuindo de forma relevante para a cultura nacional. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3638/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao diretor, roteirista, produtor e cinegrafista Fernando Rafhael Correia de Araújo, pela relevante contribuição ao 
audiovisual, à cultura e à comunicação no estado de Pernambuco e no Brasil, atuando em diversas linguagens e funções artísticas e 
técnicas ao longo de sua extensa carreira. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3639/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao cineasta Fernando Carmino, em reconhecimento à sua longa e valiosa trajetória dedicada ao audiovisual, à 
formação de novos profissionais e à promoção da cultura brasileira em âmbito nacional e internacional. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3640/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao ator Alexandre Sá, pela expressiva trajetória artística e relevante contribuição ao audiovisual brasileiro, abrangendo 
publicidade, televisão, cinema e documentários históricos. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3641/2025 
Autora: Dep. Débora Almeida 
 
Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Lídia Ferreira Arcoverde, conhecida como Dona Lídia, ocorrido no município de São Bento 
do Una.  
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3644/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
 
Voto de Aplausos à roteirista e diretora pernambucana Uilma Maíra Queiroz Silva, pela exibição nos cinemas brasileiros do premiado filme: “O 
Bem Virá”, que retrata a vida de mulheres sertanejas no contexto da luta pelo direito ao trabalho e à soberania alimentar na década de 1980. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2025 
 
Discussão Única dos Requerimentos nºs 3645/2025 e 3646/2025 
Autores: Dep. Joãozinho Tenório e Dep. Jarbas Filho 
 
Voto de Aplausos ao Povo de Afrânio pela passagem dos 61 anos de emancipação política, comemorado no dia 31 de maio de 2025. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3647/2025 
Autor: Dep. Coronel Alberto Feitosa 
 
Voto de Aplausos à Dom Josivaldo Bezerra (Bispo Auxiliar da Arquidiocese de Olinda e Recife) por sua trajetória espiritual e por ser um 
exemplo de dedicação e amor ao próximo. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3648/2025 
Autor: Dep. Coronel Alberto Feitosa 
 
Voto de Aplausos à Paróquia Santo Antônio - Barra de Jangada, pela significativa contribuição espiritual, pastoral e social prestada à 
Comunidade Local ao longo de sua trajetória de fé, evangelização e serviço. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3649/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
 
Voto de Aplausos ao ator pernambucano Germano Haiut, pela sua extensa e valiosa contribuição à cultura brasileira através do cinema, 
teatro e televisão. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3650/2025 
Autora: Dep. Simone Santana 
 
Voto de Aplausos a Marília Luz dos Santos, estudante de Engenharia de Produção na Universidade Federal de Pernambuco - UFPE, 
pela premiação pela Apple no Swift Student Challenge. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3651/2025 
Autor: Dep. Coronel Alberto Feitosa 
 
Voto de Aplausos ao Papa Leão XIV, como o 267º Sumo Pontífice da Igreja Católica, o primeiro Pontífice Norte-Americano e o primeiro 
da Ordem de Santo Agostinho a assumir o Papado. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2025 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3652/2025 
Autor: Dep. Coronel Alberto Feitosa 
 
Voto de Aplausos a Pró-Vida PE, por seus trabalhos espirituais e sociais em defesa da vida e da família. 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/05/2025 
 
 
 
 
 
SEXTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA LEGISLATURA, 
REALIZADA EM 3 DE JUNHO DE 2025, ÀS 17:00 HORAS. 
 
 

ORDEM DO DIA 
 
 
Segunda Discussão do Projeto de Lei Complementar nº 2968/2025 
Autor: Poder Executivo 
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Promove o reajuste do valor do piso salarial do professor da rede pública estadual de ensino, define o início do processo anual da 
avaliação do desempenho e altera a legislação que indica. 
 
Regime de Urgência 
 
Parecer das 1ª, 2ª, 3ª e 5ª Comissões. 
 
Votação Nominal 
 
Quórum para aprovação: Maioria Absoluta 
 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

ATA DA QUINQUAGÉSIMA QUINTA REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA  
DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA LEGISLATURA, 

REALIZADA EM 28 DE MAIO DE 2025. 
 
PRESIDÊNCIA DOS DEPUTADOS ÁLVARO PORTO E MÁRIO RICARDO 
 
A`S 14:30 HORAS DE 28 DE MAIO DE 2025, REUNEM-SE NO PLENÁRIO GOVERNADOR EDUARDO CAMPOS DO EDIFÍCIO 
GOVERNADOR MIGUEL ARRAES DE ALENCAR, OS DEPUTADOS ABIMAEL SANTOS; ÁLVARO PORTO; ANTONIO COELHO; 
CAYO ALBINO; CORONEL ALBERTO FEITOSA; DANI PORTELA; DÉBORA ALMEIDA; DIOGO MORAES; EDSON VIEIRA; 
FRANCISMAR PONTES; GILMAR JÚNIOR; HENRIQUE QUEIROZ FILHO; JOÃO PAULO COSTA; JOEL DA HARPA; JUNIOR 
MATUTO; LUCIANO DUQUE; MÁRIO RICARDO; ROMERO ALBUQUERQUE; SIMONE SANTANA; SOCORRO PIMENTEL E 
WALDEMAR BORGES (21 PRESENTES). JUSTIFICADAS AS AUSÊNCIAS DOS DEPUTADOS ADALTO SANTOS; AGLAILSON 
VICTOR; ANTONIO MORAES; CLAUDIANO MARTINS FILHO; DANNILO GODOY; DELEGADA GLEIDE ÂNGELO; DORIEL BARROS; 
FRANCE HACKER; GUSTAVO GOUVEIA; IZAÍAS RÉGIS; JARBAS FILHO; JEFERSON TIMÓTEO; JOÃO DE NADEGI; JOÃO PAULO; 
JOAQUIM LIRA; NINO DE ENOQUE; PASTOR CLEITON COLLINS; PASTOR JÚNIOR TÉRCIO; RENATO ANTUNES; ROBERTA 
ARRAES; RODRIGO FARIAS; ROMERO SALES FILHO; ROSA AMORIM; SILENO GUEDES; WANDERSON FLORÊNCIO E WILLIAM 
BRIGIDO. LICENCIADOS OS DEPUTADOS ERIBERTO FILHO E KAIO MANIÇOBA, CONFORME O ART. 11, INCISO I DA 
CONSTITUIÇÃO ESTADUAL; FABRIZIO FERRAZ, EM VIRTUDE DO ATO Nº 2080/2025 E JOÃOZINHO TENÓRIO, EM VIRTUDE DO 
ATO Nº 2075/2025. O DEPUTADO ÁLVARO PORTO ABRE A REUNIÃO E DESIGNA OS DEPUTADOS MÁRIO RICARDO E SIMONE 
SANTANA PARA PRIMEIRA E SEGUNDA SECRETARIAS, RESPECTIVAMENTE. AS ATAS DAS REUNIÕES PLENÁRIAS DO DIA 27 
DE MAIO DO CORRENTE ANO SÃO LIDAS, SUBMETIDAS À DISCUSSÃO E À VOTAÇÃO, APROVADAS E ENVIADAS À 
PUBLICAÇÃO. O EXPEDIENTE É LIDO E ENVIADO À PUBLICAÇÃO. O PRESIDENTE REGISTRA A PRESENÇA DOS ALUNOS DO 
CURSO DE DIREITO DO CENTRO UNIVERSITÁRIO ESTÁCIO DO RECIFE, SOB A RESPONSABILIDADE DA PROFESSORA 
SABRINA ROCHA. INICIA O PEQUENO EXPEDIENTE. O PRESIDENTE CONCEDE A PALAVRA À DEPUTADA SIMONE SANTANA, 
QUE MANIFESTA SUA SOLIDARIEDADE À MINISTRA DO MEIO AMBIENTE, MARINA SILVA, EM RAZÃO DOS INSULTOS 
SOFRIDOS DURANTE AUDIÊNCIA NA COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA DO SENADO, E REPUDIA A VIOLÊNCIA POLÍTICA DE 
GÊNERO. EM SEGUIDA, REGISTRA A PASSAGEM DO DIA ESTADUAL DO BRINCAR, CELEBRADO ANUALMENTE NO DIA 28 DE 
MAIO E CRIADO EM 2016 POR MEIO DE PROJETO DE LEI DE SUA AUTORIA. A DEPUTADA FRISA QUE O DIREITO AO ATO DE 
BRINCAR É FUNDAMENTAL PARA O DESENVOLVIMENTO SAUDÁVEL DAS CRIANÇAS. O DEPUTADO MÁRIO RICARDO ASSUME 
A PRESIDÊNCIA DOS TRABALHOS E CONCEDE A PALAVRA À DEPUTADA SOCORRO PIMENTEL, QUE EXPRESSA INDIGNAÇÃO 
DIANTE DA COLETIVA DE IMPRENSA CONVOCADA PELOS PRESIDENTES DAS 1ª, 2ª E 3ª COMISSÕES, SEM CONSULTA 
PRÉVIA AOS DEMAIS PARLAMENTARES, E DENUNCIA QUE A AÇÃO TEVE CUNHO POLÍTICO-ELEITORAL. A DEPUTADA 
ESCLARECE O PROCESSO DE OPERAÇÕES DE CRÉDITO PÚBLICO, EXPLICANDO QUE A AUTORIZAÇÃO DA ASSEMBLEIA 
LEGISLATIVA NÃO SIGNIFICA LIBERAÇÃO IMEDIATA DE RECURSOS E REBATE ACUSAÇÕES DE MÁ GESTÃO DO GOVERNO 
RAQUEL LYRA, AFIRMANDO QUE APENAS R$ 2,3 BILHÕES DOS R$ 9,2 BILHÕES AUTORIZADOS FORAM EFETIVAMENTE 
RECEBIDOS, E QUE MAIS DE R$ 2 BILHÕES JÁ FORAM APLICADOS EM OBRAS E PROGRAMAS CONCRETOS. É CONCEDIDA 
A PALAVRA AO DEPUTADO JOÃO PAULO COSTA, QUE REGISTRA A APRESENTAÇÃO DE UM PROJETO DE LEI DESTINADO À 
CRIAÇÃO DE UM AUXÍLIO DE 500 REAIS PARA PAIS OU RESPONSÁVEIS DE PESSOAS COM QUALQUER TIPO DE DEFICIÊNCIA 
E QUE NECESSITE DE CUIDADOS PERMANENTES, A SER CUSTEADO COM RECURSOS DO FUNDO ESTADUAL DE 
ASSISTÊNCIA SOCIAL (FEAS). INICIA O GRANDE EXPEDIENTE. É CONCEDIDA A PALAVRA AO DEPUTADO ANTONIO COELHO, 
QUE DISCORDA DAS CRÍTICAS DA LÍDER DO GOVERNO SOBRE A ATUAÇÃO DOS PARLAMENTARES OPOSICIONISTAS, 
DEFENDENDO A ATUAÇÃO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA COMO UM PODER AUTÔNOMO E ESSENCIAL AO EQUILÍBRIO 
REPUBLICANO, RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DA PRERROGATIVA CONSTITUCIONAL DE DELIBERAR SOBRE OPERAÇÕES 
DE CRÉDITO. O PARLAMENTAR DESTACA QUE O FATO DE A GOVERNADORA RAQUEL LYRA AINDA NÃO TER APLICADO O 
TOTAL DE MAIS DE R$ 9 BILHÕES JÁ AUTORIZADOS PELA ALEPE ESTÁ COMPROMETENDO O DESENVOLVIMENTO DO 
ESTADO, APONTANDO UMA INEFICIÊNCIA POR PARTE DO PODER EXECUTIVO. É APARTEADO PELOS DEPUTADOS ROMERO 
ALBUQUERQUE, DÉBORA ALMEIDA, EDSON VIEIRA, CORONEL ALBERTO FEITOSA E SOCORRO PIMENTEL. O PRESIDENTE 
CONCEDE O USO DA PALAVRA AO DEPUTADO CORONEL ALBERTO FEITOSA, QUE SOLICITA À MESA DOS TRABALHOS QUE 
SEJA RETIRADA DAS NOTAS TAQUIGRÁFICAS PALAVRA INDEVIDA PROFERIDA PELA DEPUTADA SOCORRO PIMENTEL. O 
PRESIDENTE DEFERE A SOLICITAÇÃO. É CONCEDIDA A PALAVRA AO DEPUTADO CORONEL ALBERTO FEITOSA, QUE 
REPERCUTE PESQUISAS QUE COLOCAM O EX-PRESIDENTE JAIR BOLSONARO A FRENTE DO PRESIDENTE LULA PARA AS 
ELEIÇÕES PRESIDENCIAIS DO PRÓXIMO ANO. O PARLAMENTAR TECE CRÍTICAS AO GOVERNO EM DIVERSAS ÁREAS, 
APONTANDO PROBLEMAS NA ÁREA ECONÔMICA, COMO O AUMENTO DA INFLAÇÃO, DO ROMBO FISCAL, DA TAXA BÁSICA 
DE JUROS E, MAIS RECENTEMENTE, DO IMPOSTO SOBRE OPERAÇÕES FINANCEIRAS (IOF). INICIA A ORDEM DO DIA. É 
RETIRADA DE PAUTA A PRIMEIRA DISCUSSÃO DOS PROJETOS NºS. 2864 E 2891/2025. É RETIRADA DE PAUTA A DISCUSSÃO 
ÚNICA DOS PROJETOS NºS. 2654; 2792; 2823 COM EMENDA MODIFICATIVA Nº 01/2025 DE AUTORIA DA COMISSÃO DE 
CONSTITUIÇÃO, LEGISLAÇÃO E JUSTIÇA; 2905; DAS INDICAÇÕES NºS. 11153 A 11368/2025 E DOS REQUERIMENTOS NºS. 3529 
A 3533; 3535; 3536; 3539 A 3556; 3561 A 3578; 3584 A 3588; 3591 A 3607/2025. SÃO ENVIADOS ÀS COMISSÕES OS PROJETOS 
NºS. 2972 A 2986/2025; SÃO DEFERIDOS OS REQUERIMENTOS NºS. 3642 E 3643/2025; ESSAS PROPOSIÇÕES SÃO ENVIADAS 
À PUBLICAÇÃO, JUNTAMENTE COM AS INDICAÇÕES NºS. 11405 A 11446/2025 E OS REQUERIMENTOS NºS. 3624 A 3641/2025. 
O PRESIDENTE TECE CONSIDERAÇÕES FINAIS, ENCERRA A PRESENTE REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE, EM CARÁTER 
SOLENE, PARA HOJE, ÀS 18 HORAS, A SER REALIZADA NO AUDITÓRIO SENADOR SÉRGIO GUERRA. 
 

Izaias Régis 
Presidente 

 
Débora Almeida 

1º Secretário 
 

Joel da Harpa 
2º Secretário 

 
 
 
 
 
 

ATA DA VIGÉSIMA QUINTA REUNIÃO PLENÁRIA SOLENE DA  
TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA LEGISLATURA, 

REALIZADA EM 28 DE MAIO DE 2025. 
 
PRESIDÊNCIA DO DEPUTADO WANDERSON FLORÊNCIO 
 
ÀS 18 HORAS DE 28 DE MAIO DE 2025, NO AUDITÓRIO SENADOR SÉRGIO GUERRA, LOCALIZADO NO EDIFÍCIO 
GOVERNADOR MIGUEL ARRAES DE ALENCAR, PRESENTE O DEPUTADO WANDERSON FLORÊNCIO, INICIA-SE A 
SOLENIDADE EM HOMENAGEM À REVISTA INTERNACIONAL DESTAQUE NORDESTE, DE INICIATIVA DO DEPUTADO 
WANDERSON FLORÊNCIO. COMPÕE-SE A MESA DOS TRABALHOS. O PRESIDENTE ABRE A REUNIÃO. OUVE-SE O HINO 
NACIONAL. O PRESIDENTE CELEBRA A REALIZAÇÃO DA SESSÃO SOLENE PARA ENTREGA DO PRÊMIO DESTAQUE 
NORDESTE, RECONHECENDO DIVERSAS PERSONALIDADES QUE CONTRIBUEM PARA O DESENVOLVIMENTO DE 
PERNAMBUCO EM VÁRIOS SEGMENTOS. O PARLAMENTAR DESTACA QUE ESTE PRÊMIO INTEGRA O CALENDÁRIO OFICIAL 
DO ESTADO, POR MEIO DE LEI DE SUA AUTORIA, E DESTACA A IMPORTÂNCIA DO RECONHECIMENTO PÚBLICO ÀS 
TRAJETÓRIAS DE VIDA E DE DEDICAÇÃO DOS HOMENAGEADOS. O DEPUTADO REFORÇA O COMPROMISSO DO SEU 
MANDATO COM A VALORIZAÇÃO DAS PESSOAS, A REPRESENTAÇÃO POPULAR E A PROMOÇÃO DA CULTURA. OCORRE 
APRESENTAÇÃO DO MÚSICO RUDY BARROS. É ENTREGUE UMA PLACA COMEMORATIVA DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA AO 
SENHOR PATRICK BARBOSA, PRESIDENTE DA REVISTA HOMENAGEADA. OCORRE UMA HOMENAGEM À SENHORA 
PROMOTORA DE JUSTIÇA ROSEMARY SOUTO MAIOR. OCORRE MAIS UMA APRESENTAÇÃO DO MÚSICO RUDY BARROS. É 
CONCEDIDA A PALAVRA À SENHORA ROSEMARY SOUTO MAIOR, QUE PROFERE MENSAGEM DE AGRADECIMENTO EM NOME 
DE TODOS OS HOMENAGEADOS. A ORADORA COMPARTILHA EXPERIÊNCIAS PESSOAIS DE SUPERAÇÃO E DESTACA A 

IMPORTÂNCIA DA PERSEVERANÇA, DA FÉ E DA GRATIDÃO PARA ALCANÇAR O SUCESSO. EM SEGUIDA, É CONCEDIDA A 
PALAVRA AO SENHOR PATRICK BARBOSA, QUE PROFERE MENSAGEM DE AGRADECIMENTO, ENFATIZANDO A IMPORTÂNCIA 
DO PRÊMIO DESTAQUE NORDESTE PARA EXALTAR E VALORIZAR O NORDESTE E PRESTIGIAR PROFISSIONAIS QUE 
CONTRIBUEM PARA O DESENVOLVIMENTO DA REGIÃO. REGISTRAM-SE MENSAGENS DE CONVIDADOS A ESTA REUNIÃO E 
PRESENÇAS. OUVE-SE O HINO DO ESTADO. O PRESIDENTE TECE CONSIDERAÇÕES FINAIS, ENCERRA A PRESENTE 
REUNIÃO E CONVOCA A SEGUINTE, EM CARÁTER ORDINÁRIO, PARA SEGUNDA-FEIRA, DIA 02 DE JUNHO, ÀS 14:30, A SER 
REALIZADA NO PLENÁRIO GOVERNADOR EDUARDO CAMPOS. 
 

Izaias Régis 
Presidente 

 
Débora Almeida 

1º Secretário 
 

Joel da Harpa 
2º Secretário 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
QUINQUAGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA 
LEGISLATURA, REALIZADA EM 02 DE JUNHO DE 2025. 
 
 

EXPEDIENTE 
 
 
MENSAGEM 16/2025 - DA EXCELENTÍSSIMA SENHORA GOVERNADORA DO ESTADO DE PERNAMBUCO encaminhando o Projeto 
de Lei Ordinária Nº 2994/25 que Abre ao Orçamento Fiscal do Estado, Crédito Suplementar relativo ao exercício de 2025, no valor de 
R$ 100.475.437,16 em favor de diversos órgãos. 
À 2ª Comissão. 
 

X X X X X X X X X X 
 

OFÍCIO Nº 294/2025 - DO EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 
encaminhando o Projeto de Lei Complementar Nº 2991/2025 que Altera a Lei Complementar nº 100, de 21 de novembro de 2007, que 
dispõe sobre o Código de Organização Judiciária do Estado de Pernambuco, com o intuito de elevar, de 2ª para 3ª Entrância, as 
Comarcas de Olinda, Jaboatão dos Guararapes, Paulista, Caruaru e Petrolina. 
Às 1ª, 2ª e 3ª Comissões. 
 

X X X X X X X X X X 
 

OFÍCIO Nº 295/2025 - DO EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 
encaminhando o Projeto de Lei Complementar Nº 2992/2025 que Altera a Lei Complementar nº 100, de 21 de novembro de 2007, que 
dispõe sobre o Código de Organização Judiciária do Estado de Pernambuco, para estabelecer que a remoção precederá a qualquer 
outra forma de provimento, em observância à decisão do Supremo Tribunal Federal na Ação Direta de Inconstitucionalidade - ADI nº 
6.757/RR. 
Às 1ª, 2ª e 3ª Comissões. 
 

X X X X X X X X X X 
 
OFÍCIO Nº 252/2025 - DO EXCELENTÍSSIMO PROCURADOR-GERAL 
DE JUSTIÇA DO MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DE PERNAMBUCO encaminhando o Projeto de Lei Complementar Nº 
2993/2025 que Altera a Lei Complementar nº 12, de 27 de dezembro de 1994, que dispõe sobre a organização, as atribuições e o 
Estatuto do Ministério Público de Pernambuco. 
Às 1ª, 2ª e 3ª Comissões. 
 

X X X X X X X X X X 
 

OFÍCIO Nº 6475/2025  - DO DEPUTADO EDSON VIEIRA solicitando tornar sem efeito o Ato Nº 2087/25 de 27/01/205, da licença em 
caráter Cultural,  para viagem a Portugal. 
À Publicação. 
 

X X X X X X X X X X 
 

OFÍCIO Nº 1738/2025 – DO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO ESTADO DE PERNAMBUCO prestando esclarecimento acerca da 
Indicação Nº 10593/25, de autoria do Deputado Joaquim Lira. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
 

OFÍCIOS NºS 1490 E 1671/2025 – DO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO ESTADO DE PERNAMBUCO prestando esclarecimento 
acerca das Indicações Nºs 9103/25 e 8701/25, de autoria do Deputado Romero Sales Filho. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X 
 

OFÍCIO Nº 1669/2025 – DO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO ESTADO DE PERNAMBUCO prestando esclarecimento acerca da 
Indicação Nº 8144/25, de autoria do Deputado Renato Antunes. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
 

OFÍCIO Nº 1680/2025 – DO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DO ESTADO DE PERNAMBUCO prestando esclarecimento acerca da 
Indicação Nº 9990/25, de autoria da Deputada Rosa Amorim. 
Dê-se conhecimento àquela Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
 
OFÍCIO Nº 104/2025 - DO SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO GOVERNO DE PERNAMBUCO encaminhando resposta do pedido de 
Informações acerca do Requerimento Nº 3417/25, de autoria do Deputado Júnior Matuto, remetido pelo Ofício Nº 05677/2025. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
  
OFÍCIO Nº 105/2025 - DO SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO GOVERNO DE PERNAMBUCO encaminhando resposta do pedido de 
Informações acerca do Requerimento Nº 3418/25, de autoria do Deputado Antonio Coelho, remetido pelo Ofício Nº 05678/2025. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
 

OFÍCIO Nº 106/2025 - DO SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO GOVERNO DE PERNAMBUCO encaminhando resposta do pedido de 
Informações acerca do Requerimento Nº 3428/25, de autoria da Deputada Dani Portela, remetido pelos Ofícios Nºs 05680 e 
05681/2025. 
Dê-se conhecimento àquela Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
 

OFÍCIO Nº 107/2025 - DO SECRETÁRIO DA CASA CIVIL DO GOVERNO DE PERNAMBUCO encaminhando resposta do pedido de 
Informações acerca do Requerimento Nº 3427/25, de autoria do Deputado Cayo Albino, remetido pelos Ofício Nº 05679/2025. 
Dê-se conhecimento àquele Parlamentar. 
 

X X X X X X X X X X 
 

REQUERIMENTO - DA DEPUTADA DELEGADA GLEIDE ÂNGELO solicitando dispensa da presença nas reuniões Plenárias no período 
de 02 a 04 de junho do corrente ano, para viagem a Brasília. 
Inteirada. 

Expediente

Atas
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X X X X X X X X X X 

 
REQUERIMENTO - DO DEPUTADO MÁRIO RICARDO solicitando dispensa da presença nas reuniões Plenárias no período de 02 a 05 
de junho do corrente ano, 
para viagem a Brasília. 
Inteirada. 
 

X X X X X X X X X X 
 

Débora Almeida 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
OFÍCIO GAB. SP Nº 087/2025 
 

Recife, 02 de junho de 2025. 
  
Exmo. Sr.   
DEPUTADO ÁLVARO PORTO  
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco  
  
Senhor Presidente,  
 
Cumprimentando-o inicialmente, venho por meio deste, informar que o Ofício nº 085/2025, de nossa autoria, protocolado sob o AT nº 
6366/2025, está incorreto. Estarei em viagem ao Chile, no período de 30 de maio a 05 de junho de 2025, sem ônus para esta Casa. E 
diante disso, solicito a correção ao Ato nº 451/2025, de autoria de Vossa Excelência, e a sua consequente republicação.  
Não havendo mais nada a tratar, reafirmo votos de estima e consideração.  
  
Respeitosamente,  

 
SOCORRO PIMENTEL 

DEPUTADA 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 002995/2025 
 
 

Concede o Título Honorífico de Cidadão 
Pernambucano ao Senhor Felipe Henrique 
Guimarães. 

 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 

 
RESOLVE: 

 
Art. 1º Fica concedido o Título Honorífico de Cidadão Pernambucano ao Senhor Felipe Henrique Guimarães 
 
Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação. 

 
Justificativa 

 
O presente Projeto de Resolução tem por objetivo reconhecer publicamente a significativa contribuição do Senhor Felipe 

Henrique Guimarães, natural de São José dos Campos, São Paulo, mas pernambucano de coração, que reside no Estado há mais de 
20 anos e atua como importante agente econômico e social no município de Igarassu. 

 
Empresário do setor de terceirização de serviços, é sócio-fundador da FG Services, empresa pernambucana que há 14 anos 

gera emprego, renda e oportunidades na região, empregando atualmente mais de 3.000 colaboradores. Seu empreendimento 
movimenta a economia local, contribui para o desenvolvimento urbano e projeta o potencial do Estado no setor de serviços. 

 
Além do aspecto empresarial, Felipe Guimarães se destaca por sua atuação no campo social e ambiental. É incentivador 

de projetos esportivos voltados a jovens em situação de vulnerabilidade, promovendo inclusão, cidadania e transformação social 
por meio do esporte. Também apoia ações de sustentabilidade, como a reciclagem de materiais de uso recorrente, demonstrando 
compromisso com o meio ambiente e a responsabilidade socioambiental. 

 
Homem de família, casado com a empresária Sylvia Joquebede Guimarães, com quem tem dois filhos, Felipe é exemplo de 

empreendedorismo com consciência social, e representa o tipo de cidadão que engrandece o nome de Pernambuco. 
 
Por todos esses motivos, é justa e meritória a concessão do Título Honorífico de Cidadão Pernambucano ao Senhor 

Felipe Henrique Guimarães, como forma de reconhecimento oficial a sua dedicação, compromisso e contribuição ao nosso Estado. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

NINO DE ENOQUE 
DEPUTADO 

 
Às 1ª, 11ª comissões. 
 
 
 
 
 
 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 002996/2025 
 
 

Altera a Lei nº 12.469, de 18 de novembro de 
2003, que disciplina os critérios de 
responsabilidade para a criação, o registro, o 
manejo e a condução de cães das raças Pitbull, 
Pitbull Terrier, Dobermann e Rottweiler e de 
qualquer cão com histórico de agressividade e 
comportamento antissocial, independente de raça 
ou porte, no âmbito do Estado de Pernambuco, 
originada de projeto de lei de autoria do Dep. 
Pedro Eurico, fim de proibir a procriação e a 
entrada de cães das raças Pitbull, Pitbull Terrier no 
Estado de Pernambuco. 

 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 

 
DECRETA: 

 
Art. 1º A Lei nº 12.469, de 18 de novembro de 2003, passa a vigorar com as seguintes alterações: 
 

“Art. 4º-A. Fica proibida a procriação e a entrada de cães das raças Pitbull e Pitbul Terrier no Estado de Pernambuco.” (AC) 

Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 
 

Justificativa 
 

O presente Projeto de Lei tem por objetivo aperfeiçoar a Lei nº 12.469, de 2003, a fim de proibir a procriação e a entrada de 
cães das raças Pitbull e Pitbul Terrier no Estado de Pernambuco. 

 
A alteração ora proposta visa proteger a integridade física e psicológica da população pernambucana por meio da proibição 

da procriação e da entrada de cães das raças Pitbull e Pitbull Terrier no Estado de Pernambuco. Essas raças são conhecidas por sua 
força física acentuada, musculatura robusta e elevado potencial ofensivo. Embora nem todos os exemplares apresentem 
comportamento agressivo, o risco latente de ataques, especialmente quando não há socialização adequada ou controle responsável por 
parte do proprietário, representa uma ameaça concreta à segurança pública, à saúde e à vida das pessoas. Nesse contexto, a proposta 
busca estabelecer uma barreira preventiva eficaz, a fim de evitar a multiplicação e o ingresso desses animais no território estadual. 

 
Enalteça-se que a combinação entre o porte médio-grande, a força desproporcional e o potencial de agressividade inerente 

à raça pode gerar situações de extremo perigo, sobretudo para crianças, idosos e pessoas com deficiência, que são mais vulneráveis 
a ataques. Esses episódios, além de causarem lesões físicas graves ou fatais, costumam gerar traumas psicológicos profundos e 
duradouros nas vítimas e em seus familiares. Ademais, as consequências de tais ataques frequentemente exigem internações 
prolongadas, reabilitação física e acompanhamento psicológico, gerando custos adicionais ao sistema público de saúde e à seguridade 
social, que poderiam ser evitados por meio de políticas públicas de controle efetivo. 

 
Vale ainda destacar, que a realidade pernambucana exige a medida ora proposta, tendo em vista os vários casos de ataques 

de cães da mencionada raça, os quais tem vitimados muitas pessoas, conforme noticiou o Diário de Pernambuco: 
 

Os recentes ataques de cães da raça Pitbull reacendeu o debate sobre a responsabilidade dos tutores nesses casos, 
além de evidenciar a dificuldade de fiscalização e registro desses animais. Este ano, foram registrados em média, pelo 
Diario de Pernambuco, um ataque a cada 21 dias, em todo estado. 
 
O caso mais recente aconteceu nesta segunda-feira (14), na cidade de São Lourenço da Mata, que provocou a morte de um 
bebê de três meses de idade. (Disponível em: https://www.diariodepernambuco.com.br/noticia/vidaurbana/2025/04/pernambuco-
registra-um-ataque-de-pitbull-a-cada-21-dias.html) 

 
Assim, a proibição ora proposta representa um avanço legislativo no sentido de mitigar riscos evidentes à segurança pública, 

à saúde e à vida. Dessa forma, a medida contribui para a preservação da ordem pública, da saúde coletiva e do bem-estar social no 
Estado de Pernambuco. 

 
Diante do exposto, solicito o valoroso apoio dos Nobres Parlamentares da Assembleia Legislativa. 

 
Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 

 
JOÃO PAULO 
DEPUTADO 

 
Às 1ª, 3ª, 7ª, 9ª, 11ª, 12ª, 15ª comissões. 
 
 
 
 
 
 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 002997/2025 
 
 

Altera a Lei nº 18.813, de 8 de janeiro de 2025, 
que institui a Política Estadual de Combate ao 
Abuso e à Exploração Sexual da Criança e do 
Adolescente, originada de projeto de lei de autoria 
da Deputada Rosa Amorim, para aprimorar a 
integração e a transparência das informações 
destinadas ao enfrentamento da violência sexual 
infanto-juvenil. 

 
 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 
 

DECRETA: 
 

Art. 1º A Lei nº 18.813, de 8 de janeiro de 2025, passa a vigorar com as seguintes alterações: 
 

“Art. 2º ................................................................................. 
 
............................................................................................. 
 
IV - garantia de mecanismos de denúncia contra maus-tratos, abuso, violência sexual contra crianças e adolescentes, 
de forma anônima e sigilosa; (NR) 
 
V - articulação dos serviços de notificação de denúncia de abuso e exploração sexual contra criança e adolescente com 
os demais órgãos de defesa; e (NR) 
 
VI - promoção da integração, organização e divulgação de informações estatísticas e georreferenciadas sobre casos de 
violência sexual contra crianças e adolescentes, preservado o sigilo dos dados pessoais. (AC) 
 
Art. 3º .................................................................................... 
 
............................................................................................... 
 
IV - garantir o atendimento especializado, e em rede, da criança e do adolescente em situação de exploração sexual, 
bem como de suas famílias; (NR) 
 
V - estabelecer espaços democráticos para participação e controle social, priorizando os conselhos de direitos da 
criança e do adolescente; e (NR) 
 
VI - fomentar a produção, sistematização e transparência de dados destinados ao monitoramento das políticas de 
prevenção e de combate ao abuso e à exploração sexual da criança e do adolescente. (AC) 
 
Art. 4º ..................................................................................... 
 
................................................................................................ 
 
V - promoção de campanhas educativas e a divulgação desta Lei e dos instrumentos de proteção aos direitos humanos; 
(NR) 
 
VI - disponibilização, divulgação e integração dos serviços de notificação de situações de risco e de violência sexual 
contra crianças e adolescentes; e (NR) 
 
VII - desenvolvimento e utilização de instrumentos tecnológicos que auxiliem a coleta, a análise e a difusão de 
informações sobre violência sexual contra crianças e adolescentes, para subsidiar decisões baseadas em evidências. 
(AC) 
 
Art. 4º-A. Fica instituído o Banco Estadual de Informações sobre Violência Sexual contra Crianças e Adolescentes, 
destinado a reunir, padronizar e disponibilizar dados sobre casos de abuso, exploração e assédio sexual, assegurado o 
sigilo das vítimas. (AC) 
 
§ 1º O banco de dados de que trata o caput reunirá dados sobre: (AC) 
 
I - características da ocorrência; (AC) 
 
II - perfil da vítima; (AC) 
 
III - perfil do agressor; (AC) 
 
IV - reincidências e medidas adotadas; e (AC) 
 
V - encaminhamentos e desfechos do caso. (AC) 

Projetos

Ofício
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§ 2º O banco de dados de que trata o caput deverá: (AC) 
 
I - padronizar os registros encaminhados pelos órgãos da rede de proteção; (AC) 
 
II - permitir a atualização tempestiva dos dados pelas entidades responsáveis; e (AC) 
 
III - disponibilizar relatórios periódicos que auxiliem a formulação e avaliação de políticas públicas. (AC) 
 
§ 3º O regulamento estabelecerá normas complementares sobre o fluxo de alimentação, atualização e uso dos dados, 
observada a legislação de proteção de dados pessoais.” (AC) 

 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

 
Justificativa 

 
Nossa proposição nasce da persistente subnotificação e dispersão dos registros de violência sexual contra crianças e 

adolescentes em Pernambuco, realidade que dificulta o diagnóstico preciso do problema e compromete a eficácia das políticas públicas. 
Ao instituir o Banco Estadual de Informações sobre Violência Sexual contra Crianças e Adolescentes, reuniremos e padronizaremos 
dados hoje fragmentados, possibilitando identificar padrões de ocorrência, definir prioridades de intervenção e otimizar recursos na 
prevenção, investigação e atendimento das vítimas. 

 
O banco de informações fornecerá base empírica sólida para campanhas educativas, capacitação de profissionais e 

articulação intersetorial, conferindo transparência e reforçando o controle social. A emissão regular de relatórios permitirá acompanhar 
a evolução dos indicadores e aperfeiçoar continuamente as ações de enfrentamento, em consonância com o Estatuto da Criança e do 
Adolescente, que consagra a proteção integral e a prioridade absoluta desse público vulnerável. 

 
Em face do exposto, solicita-se a colaboração de todos os membros desta nobre Casa para aprovação da presente 

proposição legislativa, dada a sua relevância e interesse público. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

SOCORRO PIMENTEL 
DEPUTADA 

 
Às 1ª, 3ª, 9ª, 10ª, 11ª, 14ª, 15ª comissões. 
 
 
 
 
 
 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 002998/2025 
 
 

Altera a Lei nº 16.173, de 26 de outubro de 2017, 
que dispõe sobre informação em rótulo e 
embalagem sobre ingredientes de origem animal e 
dá outras providências, originada de projeto de lei 
de autoria do Deputado Edilson Silva, a fim de 
restringir o uso da palavra leite. 

 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 

 
DECRETA: 

 
Art. 1º A Lei nº 16.173, de 26 de outubro de 2017, passa a vigorar com as seguintes alterações: 
 

“Art. 1º-A.  Nas embalagens e rótulos de alimentos produzidos no Estado de Pernambuco, o uso da palavra “leite” é 
privativa do produto de origem exclusivamente animal, oriundo da ordenha completa, ininterrupta, em condições de 
higiene, de vacas ou de outros animais sadios, bem alimentados e descansados. (AC) 
 
§ 1º O leite de outros animais, que não seja da vaca, deve denominar-se segundo a espécie de que proceda. (AC) 
 
§ 2º O descumprimento ao disposto neste artigo sujeitará o infrator à penalidade de multa prevista no art. 180 da Lei nº 
16.559, de 15 de janeiro de 2019, nas Faixas Pecuniárias B ou C, sem prejuízo da aplicação cumulativa de outras 
sanções previstas na legislação aplicável.” (AC) 

 
Art. 2º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

 
Justificativa 

 
A presente proposição tem por intuito modificar a Lei nº 16.173, de 26 de outubro de 2017, que dispõe sobre informação em 

rótulo e embalagem sobre ingredientes de origem animal, acrescendo a esta a restrição ao uso indiscriminado da palavra leite. 
 
Trata-se, com efeito, de medida indispensável para conferir a clareza necessária ao consumidor por ocasião da aquisição de 

produtos alimentícios, conforme preconiza o Código de Defesa do Consumidor (Lei nº 8.078, de 11 de setembro de 1990). Afinal, é 
direito básico daquele a oferta e a apresentação de produtos mediante informações corretas, claras, precisas, ostensivas sobre suas 
características, qualidades e composição. 

 
Em um mercado com variedade crescente de produtos com diferentes composições, no entanto, com denominações 

equivalentes e conflitantes, o regramento proposto torna-se medida premente. A concorrência dos produtos de origem vegetal com os 
de origem animal, o consumidor é induzido a crer que, ao adquirir um produto de origem vegetal, está ingerindo alimento similar ao leite 
de mamíferos quando, na verdade, está ingerindo extratos, sucos e farinhas, que não possuem o mesmo caráter nutricional. 

 
Diante do risco ao consumidor é que solicito o valoroso apoio dos Nobres Parlamentares da Assembleia Legislativa. 

 
Sala das Reuniões, em 16 de Abril de 2025. 

 
DÉBORA ALMEIDA 

DEPUTADA 
 
Às 1ª, 3ª, 7ª, 8ª, 9ª, 12ª, 16ª comissões. 
 
 
 
 
 
 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 002999/2025 
 
 

Institui a obrigatoriedade do sepultamento digno 
de nascituros e de natimortos no âmbito do Estado 
de Pernambuco. 

 
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 

 
DECRETA: 

 
Art. 1º Fica instituída a obrigatoriedade do sepultamento digno de nascituros e natimortos, independentemente da idade 

gestacional, do peso corporal ou do comprimento, no âmbito do Estado de Pernambuco. 
 
§ 1º É vedada a destinação não condizente com a dignidade da pessoa humana a nascituros e natimortos, admitindo-se, a 

critério da família enlutada, a opção pelo procedimento de cremação. 
 
§ 2º Para os fins do disposto no caput, deverá ser fornecida à família enlutada a respectiva declaração de óbito, mesmo nos 

casos em que não houver exigência legal de registro civil. 
 
Art. 2º Caberá ao Poder Executivo regulamentar a presente Lei em todos os aspectos necessários para a sua efetiva 

aplicação. 
 
Art. 3º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação. 

 
Justificativa 

O presente projeto de lei tem por objetivo assegurar o sepultamento digno de nascituros e natimortos no Estado, como 
expressão do respeito à dignidade da vida humana em todas as suas fases, inclusive naquelas que, tragicamente, não chegam a se 
completar. 

 
O art. 1º, III, da Constituição Federal consagra o princípio da dignidade da pessoa humana como um dos fundamentos do 

Estado Democrático de Direito. Esse princípio, conforme reconhecido pela doutrina e pela jurisprudência, não se aplica apenas aos 
vivos, mas também deve orientar o tratamento de corpos e restos mortais com respeito, humanidade e consideração, especialmente 
nos casos de perdas gestacionais ou fetais, que frequentemente carregam grande carga emocional e psicológica para os familiares. 

 
O Código Civil, em seu art. 2º, reconhece que os direitos do nascituro estão resguardados desde a concepção. Da mesma 

forma, o Estatuto da Criança e do Adolescente (Lei nº 8.069/90) estabelece a proteção integral da criança desde seu nascimento, o que 
inclui, por analogia e interpretação extensiva, a consideração do feto como sujeito de tutela legal em diversas situações. 

 
Entende-se, portanto, que a destinação de restos fetais ou neonatais por meios não compatíveis com a dignidade humana 

fere o sentimento de luto da família e compromete a ética que deve reger as instituições de saúde. A iniciativa desta norma visa 
justamente corrigir lacunas legais e regulamentares que, por vezes, resultam em tratamentos indignos de perdas gestacionais, 
sobretudo quando não há previsão de emissão de documentos que permitam o sepultamento formal. 

 
Além disso, o fornecimento da declaração de óbito em todos os casos - ainda que não obrigatoriamente vinculada ao registro 

civil - constitui um passo fundamental para garantir à família o direito de realizar um rito de despedida digno e compatível com suas 
convicções pessoais, religiosas ou culturais. 

 
A proposta ainda se alinha com a Lei Federal nº 9.434/97, que regulamenta a remoção de tecidos, órgãos e partes do corpo 

humano, e estabelece critérios claros para o destino de corpos, evidenciando a importância do respeito mesmo após a morte. 
 
Por essas razões, solicito o apoio dos nobres pares para a aprovação desta proposição, que representa um avanço no 

reconhecimento da dignidade da vida humana em sua forma mais frágil e vulnerável. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

LUCIANO DUQUE 
DEPUTADO 

 
Às 1ª, 3ª, 9ª, 11ª, 14ª comissões. 
 
 
 
 
 
 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 003000/2025 
 
 

Cria a Política Estadual de Atenção à Pessoa com 
Disfemia (gagueira) em Pernambuco. 

 
 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE PERNAMBUCO 
 

DECRETA: 
 

Art. 1º Fica criada a Política Estadual de Atenção à Pessoa com Disfemia (gagueira) em Pernambuco. 
 
Art. 2º Para os fins desta Lei, considera-se: 
 
I - disfemia ou gagueira: o distúrbio do neurodesenvolvimento que se inicia na infância, de origem multifatorial, em que a 

pessoa apresenta interrupção no fluxo contínuo da fala devido à disfluências involuntárias e típicas, como repetições de sons e sílabas 
e prolongamentos e bloqueios, gerando impacto biopsicossocial na vida do paciente; 

 
II - pessoa com disfemia: paciente que possui diagnóstico de gagueira determinado por um fonoaudiólogo especialista em 

fluência, baseado na avaliação quantitativa e qualitativa das disfluências da fala, observados a multidimensionalidade da gagueira e os 
subtipos existentes; 

 
III - diagnóstico precoce: a identificação de alterações na fluência o mais cedo possível em crianças em fase do 

desenvolvimento da linguagem oral; 
 
IV - atendimento multidisciplinar: o atendimento realizado por profissionais de diferentes áreas, com experiências 

complementares, que atuam de forma independente. 
 
Art. 3º As diretrizes para a Política Estadual de Atenção à Pessoa com Disfemia que trata esta Lei observará os seguintes 

princípios: 
 
I - respeito à dignidade do paciente; 
 
II - garantia de igualdade de oportunidades entre paciente e os demais indivíduos; 
 
III - proteção contra qualquer forma de discriminação e de tratamento desumano ou degradante em virtude da disfemia ou 

gagueira; 
 
IV - garantia da integralidade da atenção à saúde da pessoa com disfemia ou gagueira; 
 
V - garantia da efetivação dos direitos da pessoa com disfemia ou gagueira. 
 
Art. 4º Serão observadas as seguintes diretrizes na elaboração da Política Estadual de Atenção à Pessoa com Disfemia 

(gagueira): 
 
I - orientação das pessoas que atuam na administração pública estadual para o correto e acolhedor atendimento à pessoa 

com disfemia ou gagueira; 
 
II - combate à discriminação e à estigmatização da pessoa com disfemia ou gagueira; 
 
III - respeito à diversidade da forma de comunicação do paciente; 
 
IV - incentivo ao diagnóstico precoce da enfermidade e ao adequado encaminhamento do paciente na rede pública de saúde. 
 
Art. 5º A Política Estadual de Atenção à Pessoa com Disfemia (gagueira), terá como objetivos: 
 
I - divulgar informações e realizar campanhas, inclusive na comunidade escolar, sobre a disfemia/gagueira, suas causas, seus 

possíveis tratamentos e a importância do diagnóstico precoce; 
 
II - promover a sensibilização da sociedade sobre os impactos na qualidade de vida da pessoa com disfemia ou gagueira e 

sobre a importância de se combater todo e qualquer tipo de discriminação e estigmatização. 
 
III - promover o acesso à atenção integral à saúde e o atendimento multidisciplinar do paciente. 
 
Art. 6º Esta Lei entra em vigor na data de sua publicação 

 
Justificativa 

 
A disfemia, ou gagueira, é um distúrbio caracterizado por dificuldades no fluxo da fala, como repetições de sons, 

prolongamentos e bloqueios involuntários. Sua origem é multifatorial, com forte base genética, e pode surgir tanto na infância quanto 
ser adquirida por doenças cerebrais. 

 
Existem três tipos de gagueira: neurogênica, psicogênica e idiopática (ou do desenvolvimento). A maior parte dos casos 

infantis (80%) é do tipo idiopático, que aparece entre 18 meses e 7 anos. Se não tratada, a gagueira tende a piorar, afetando não só a 
fala, mas também a cognição, as emoções e a vida social do indivíduo. 

 
A evolução clínica da disfemia pode ser ainda mais negativa se não for tratada no período pré-escolar, podendo resultar em 

consequências significativas nas esferas cognitiva, emocional e social, impactando a qualidade de vida do falante. 
 
A presente proposta busca reforçar o princípio da isonomia, que preconiza tratar igualmente os iguais e desigualmente os 

desiguais, conforme suas necessidades. Isso implica a necessidade de um tratamento especial para aqueles que necessitam, o que se 
traduz na ideia de equidade — um conceito que precisa ser promovido em todos os níveis da sociedade. Para isso, uma política pública 
eficaz que atenda às demandas dos pacientes é essencial. 
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O tratamento precoce da gagueira pode interromper sua progressão e evitar danos em diversas áreas da vida da criança. 

Contudo, ainda há um grande desconhecimento na sociedade sobre o distúrbio, o que torna urgente a implementação de ações 
preventivas e educativas, especialmente nas escolas. Esses espaços são fundamentais para a identificação precoce dos casos e o 
estímulo ao desenvolvimento da linguagem. 

 
Portanto, essa medida visa incentivar a criação de políticas públicas e uma linha de cuidado que combata estigmas e 

promova a conscientização sobre a gagueira, assegurando, assim, um tratamento equitativo para todos os indivíduos, em consonância 
com o princípio da isonomia. 

 
Diante do exposto, solicito a aprovação dos Nobres Pares para esta propositura. 

 
Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 

 
GILMAR JUNIOR 

DEPUTADO 
 
Às 1ª, 3ª, 5ª, 9ª, 11ª comissões. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Indicação Nº 011453/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Governadora de 
Pernambuco, Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena e ao Secretário de Defesa Civil, Sr. Clóvis Fernandes Dias Ramalho, a fim de 
solicitar a fiscalização em prédios-caixões no Grande Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Sr. Clóvis Fernandes Dias Ramalho, Secretário Executivo da 
Defesa Civil de Pernambuco; Ev. Elinaldo Ramos, Evangelista. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho ao Secretário de Defesa Civil tem como objetivo solicitar a fiscalização em prédios-caixões no Grande Recife. 
O crescimento urbano acelerado e a necessidade de habitação acessível levaram à construção de prédios conhecidos como “prédios 
caixões” no Grande Recife. Contudo, essas edificações, frequentemente marcadas por estruturas frágeis e manutenção inadequada, 
representam um risco real para seus moradores. A recente tragédia em Piedade, Jaboatão dos Guararapes, reforça a urgência de 
fiscalizações rigorosas para garantir a segurança estrutural desses imóveis e prevenir novos desastres. 
Prédios caixões são caracterizados por construções simplificadas, muitas vezes erguidas sem acompanhamento técnico adequado, 
tornando-se vulneráveis ao desgaste do tempo. Com o passar dos anos, problemas estruturais como rachaduras, falhas na fundação e 
deterioração dos materiais comprometem a integridade do imóvel. Sem fiscalização e manutenção preventiva, essas falhas podem 
evoluir para colapsos, colocando vidas em perigo. 
A tragédia recente em Piedade é um exemplo alarmante dos riscos que a falta de inspeção pode gerar. Dias antes do desabamento, 
moradores já percebiam sinais evidentes de comprometimento da estrutura, como rachaduras nas paredes e portas que não fechavam 
corretamente. Se inspeções técnicas periódicas fossem obrigatórias e rigorosamente executadas, problemas estruturais poderiam ser 
detectados a tempo, possibilitando ações corretivas antes que desastres acontecessem. 
Além da fiscalização mais rígida, é essencial que haja políticas de incentivo à recuperação e revitalização dessas edificações. 
Programas de manutenção preventiva, apoio aos moradores para reformas estruturais e a exigência de laudos técnicos periódicos são 
medidas que poderiam reduzir significativamente os riscos. A segurança habitacional precisa ser tratada como uma prioridade pelas 
autoridades, garantindo que os cidadãos tenham moradias seguras e dignas. 
A fiscalização de prédios caixões no Grande Recife é uma necessidade urgente para prevenir acidentes e proteger vidas. A tragédia em 
Piedade evidencia que os sinais de deterioração muitas vezes são ignorados por falta de inspeção adequada. Medidas como vistorias 
obrigatórias, políticas de recuperação estrutural e maior rigor na construção de novas edificações são essenciais para evitar novos 
desastres. Garantir a segurança dos moradores é um compromisso que deve ser assumido pelo poder público e pela sociedade, 
assegurando condições dignas e protegidas de moradia. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público que reveste a indicação aqui 
exarada, solicito sua aprovação. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011454/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Governadora de 
Pernambuco, Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Comandante-geral do Corpo de Bombeiros Militar de Pernambuco (CBMPE), 
Coronel Francisco de Assis Cantarelli Alves e a Prefeita de Olinda, Sra. Mirella Almeida, a fim de solicitar salva-vidas nas praias de 
Olinda. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Sra. Mirella Fernanda, Prefeita de Olinda; Pr. Valdecir José, Pastor; Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado 
de Pernambuco; Coronel Francisco de Assis Cantarelli Alves, Comandante-geral do Corpo de Bombeiros Militar de Pernambuco 
(CBMPE). 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho ao Governo do Estado e Comando Geral do Corpo de Bombeiros Militar de Pernambuco tem como objetivo 
solicitar salva-vidas nas praias de Olinda. 
O litoral de Olinda é um destino popular para moradores e turistas, proporcionando momentos de lazer e descanso. No entanto, a 
segurança dos banhistas precisa ser uma prioridade, especialmente em praias como a de Del Chifre, onde há riscos significativos devido 
às fortes correntezas e à falta de sinalização adequada. A presença de salva-vidas nessas áreas é fundamental para prevenir tragédias 
e garantir um ambiente seguro para todos. 
Infelizmente, a ausência de salva-vidas nas praias de Olinda tem contribuído para incidentes fatais, como o afogamento recente ocorrido 
na praia de Del Chifre. Muitas pessoas desconhecem os perigos específicos da região, e sem sinalização ou suporte especializado, 
acabam se colocando em situações de risco. A implementação de equipes de salva-vidas treinados poderia minimizar esses acidentes, 
oferecendo um serviço essencial de vigilância, orientação e socorro imediato. 
Além de proteger vidas, a presença de salva-vidas ajudaria na conscientização dos frequentadores sobre os riscos da área. Ações 
preventivas, como a instalação de placas de alerta e a realização de campanhas educativas, poderiam complementar esse trabalho, 
reduzindo o número de ocorrências graves. Municípios que investem em segurança aquática observam uma diminuição significativa no 
número de afogamentos e um aumento na confiança dos visitantes, o que impacta positivamente o turismo e a economia local. 
Outro fator relevante é a proibição de atividades náuticas em determinadas praias do Grande Recife, incluindo Olinda, devido à força 
das correntezas e ao risco de ataques de tubarão. Esse contexto reforça a necessidade de monitoramento constante por profissionais 
qualificados, garantindo que os banhistas compreendam as restrições e evitem áreas perigosas. 
A implementação de salva-vidas nas praias de Olinda é uma medida urgente e essencial para a proteção dos banhistas e a prevenção 
de tragédias. Além de salvar vidas, essa iniciativa contribuiria para a conscientização da população e para o fortalecimento da segurança 
pública no litoral. Investir na segurança aquática não apenas resguarda os frequentadores, mas também valoriza as praias como 
espaços de lazer confiáveis, promovendo um ambiente mais seguro e acolhedor para todos. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público e a necessidade premente de 
assegurar o direito à saúde e o acesso a tratamentos essenciais, solicito a aprovação desta Indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011455/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Governadora de 
Pernambuco, Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Comandante-geral do Corpo de Bombeiros Militar de Pernambuco (CBMPE), 
Coronel Francisco de Assis Cantarelli Alves e ao Gerente Geral do Procon-PE, Sr. Hugo Souza, a fim de solicitar a fiscalização nos 
brinquedos dos parques aquáticos de Pernambuco. 

Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; Sr. Hugo Souza, Gerente-geral do Procon 
Pernambuco – Serviço de Proteção ao Consumidor; Ev. Cícero Nogueira, Evangelista; Coronel Francisco de Assis Cantarelli Alves, 
Comandante-geral do Corpo de Bombeiros Militar de Pernambuco (CBMPE). 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho ao Gerente Geral do Procon-PE e ao Comando do Corpo de Bombeiros de Pernambuco tem como objetivo 
solicitar a fiscalização nos brinquedos dos parques aquáticos de Pernambuco. 
Os parques aquáticos são espaços de lazer e diversão, mas a segurança dos visitantes deve ser uma prioridade absoluta. O recente 
episódio de acidentes no brinquedo do novo parque aquático Acquaventura, inaugurado em Tamandaré, evidencia falhas que podem 
colocar vidas em risco. A fiscalização eficiente dessas instalações é essencial para garantir que normas de segurança sejam 
rigorosamente seguidas e que tragédias sejam evitadas. 
A inauguração de um novo parque aquático deve representar avanço no setor de turismo e entretenimento, porém, sem fiscalizações 
adequadas, os riscos se tornam elevados. No caso do Acquaventura, os acidentes ocorridos mostram a necessidade de inspeções 
técnicas detalhadas para verificar a estrutura dos brinquedos, os protocolos de manutenção e a capacitação dos funcionários 
responsáveis pela operação e pronto atendimento. 
A fiscalização deve abranger pontos cruciais, como a certificação dos equipamentos, a conformidade com normas técnicas de 
segurança e a presença de socorristas preparados para agir em emergências. Além disso, é fundamental que regras de uso sejam bem 
definidas e comunicadas aos visitantes, reduzindo os riscos de acidentes. A implementação de auditorias regulares e a exigência de 
laudos técnicos podem garantir que todos os parques aquáticos operem dentro dos padrões exigidos para um ambiente seguro. 
A proteção dos frequentadores também depende de campanhas educativas e de um sistema eficaz de controle de qualidade por parte 
das autoridades competentes. Investir em normas mais rígidas de fiscalização não apenas evita tragédias, mas fortalece a credibilidade 
dos parques aquáticos e do setor turístico, oferecendo segurança e confiabilidade para os visitantes. 
Os acidentes ocorridos no Acquaventura demonstram a urgência da fiscalização em parques aquáticos de Pernambuco. Medidas 
rigorosas de inspeção, manutenção periódica e aplicação de normas técnicas são fundamentais para evitar riscos à vida dos 
frequentadores. A diversão deve estar sempre aliada à responsabilidade, e cabe aos órgãos competentes assegurar que esses espaços 
sejam seguros para todos. Investir na fiscalização é garantir que o lazer e o turismo ocorram sem comprometer a integridade e a 
segurança dos visitantes. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público que reveste a indicação aqui 
exarada, solicito sua aprovação. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011456/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Prefeito do Recife, Sr. 
João Henrique de Andrade Lima Campos e a Secretária de Educação do Recife, Sra. Cecilia Cortez da Cunha Cruz, a fim de solicitar 
a disponibilização de transporte inclusivo no Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito do Recife; Sra. Cecilia Cortez da Cunha Cruz, Secretária de Educação do Recife; 
Ev. Ezequias Gomes, Evangelista. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho à Prefeitura do Recife tem como objetivo solicitar a disponibilização de transporte inclusivo no Recife. 
A mobilidade urbana é um direito fundamental, e garantir o acesso de todas as pessoas aos serviços de transporte é essencial para a 
construção de uma sociedade mais justa e igualitária. No Recife, mães atípicas têm relatado dificuldades no acesso ao transporte 
inclusivo disponibilizado pela prefeitura, afetando diretamente a locomoção de seus filhos autistas. Essa realidade evidencia a 
necessidade urgente de melhorias e ampliação desse serviço, a fim de atender plenamente às demandas das famílias que dependem 
dele. 
O transporte inclusivo não se resume apenas à disponibilização de veículos adaptados; envolve também a pontualidade, acessibilidade 
e acolhimento adequado às necessidades das pessoas com deficiência. Para crianças autistas, um deslocamento seguro e estruturado 
é crucial para sua rotina e bem-estar. A falta desse serviço pode gerar sobrecarga para as famílias, dificultando o acesso a terapias, 
escolas e demais atividades essenciais para o desenvolvimento dessas crianças. 
Diante desse cenário, é imprescindível que o poder público tome medidas para garantir a eficiência do transporte inclusivo no Recife. 
Isso pode envolver a ampliação da frota de veículos, treinamento adequado para motoristas e funcionários, além do diálogo constante 
com as famílias beneficiadas para entender melhor suas necessidades. A implementação de políticas públicas que assegurem a 
continuidade e aprimoramento desse serviço é um passo essencial para promover a inclusão e a qualidade de vida dos usuários. 
Assim, garantir um transporte inclusivo eficaz não é apenas uma questão de acessibilidade, mas de respeito e compromisso com a 
dignidade de todas as pessoas. Ao investir na melhoria desse serviço, a cidade do Recife dá um importante passo rumo à inclusão social 
e à valorização da diversidade. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público e a urgência social que 
revestem a indicação aqui exarada, solicito sua aprovação. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011457/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Governadora de 
Pernambuco, Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena; ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura, Sr. Diogo Bezerra; e ao Diretor 
Presidente do  Departamento de Estradas e Rodagens (DER-PE), Sr. Rivaldo Rodrigues de Melo Filho, a fim de solicitar a realização 
da Operação Tapa-buraco na PE-483, no trecho que dá acesso à cidade de Terra Nova. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; Sr. Diogo Bezerra, Secretário de Mobilidade e 
Infraestrutura; Sr Rivaldo Melo, Diretor Presidente do Departamento de Estradas e Rodagens (DER-PE); Pr. Joel Calado, Pastor. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho à Secretaria de Mobilidade e Infraestrutura e ao Departamento de Estradas de Rodagem de Pernambuco (DER-
PE) tem como objetivo solicitar a realização da Operação Tapa-buraco na PE-483, no trecho que dá acesso à cidade de Terra Nova. 
A PE-483, no trecho que dá acesso à cidade de Terra Nova, é uma via fundamental para a mobilidade da população e o desenvolvimento 
econômico da região. No entanto, seu estado de conservação tem se deteriorado significativamente, apresentando buracos e 
irregularidades que comprometem a segurança e dificultam o tráfego. A necessidade de uma operação tapa-buraco tornou-se urgente 
para garantir melhores condições de circulação e prevenir acidentes. 
A precariedade da pavimentação não apenas representa um perigo para motoristas e pedestres, como também impacta negativamente 
o transporte de mercadorias, a economia local e o acesso a serviços essenciais, como saúde e educação. Veículos sofrem danos 
constantes, gerando custos adicionais para os condutores e dificultando o deslocamento diário da população. Além disso, problemas 
estruturais na rodovia podem afetar o fluxo de visitantes e investimentos na cidade, tornando ainda mais urgente a realização da 
manutenção. 
Diante dessa situação preocupante, é imprescindível que as autoridades competentes tomem medidas imediatas para a recuperação 
da PE-483 pois, investir na infraestrutura rodoviária não apenas aumentará a segurança no trânsito, como também impulsionará o 
desenvolvimento da região, proporcionando mais qualidade de vida para todos que dependem dessa estrada. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público que reveste a indicação aqui 
exarada, solicito sua aprovação. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011458/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Governadora de 
Pernambuco, Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena e ao Diretor Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento 
(Compesa), Sr. Alex Machado Campos, a fim de solicitar regularização do abastecimento de água potável no município de Exú. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; Sr. Alex Machado Campos, Diretor Presidente da 
Companhia Pernambucana de Saneamento (Compesa); Ev. Josimário Souza, Evangelista. 

Indicações
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Justificativa 

 
A falta de abastecimento de água em Exú tem sido um problema grave, afetando diretamente a vida dos moradores. A situação 
se torna ainda mais crítica quando a população passa mais de 30 dias sem fornecimento regular, comprometendo atividades 
básicas como higiene, alimentação e até mesmo o funcionamento de serviços essenciais. 
Diversos fatores podem estar contribuindo para essa crise, incluindo falhas na infraestrutura de distribuição, ausência de 
investimentos adequados e períodos de estiagem prolongados. Sem um abastecimento confiável, os moradores precisam buscar 
alternativas, como armazenamento de água em recipientes, compra de água de caminhões-pipa ou até mesmo depender da 
solidariedade de vizinhos. Além dos transtornos diários, essa escassez afeta comércios, escolas e hospitais, causando prejuízos 
e impactando o desenvolvimento da cidade. 
Para solucionar essa grave situação, é essencial que medidas emergenciais sejam adotadas pelas autoridades competentes. O 
investimento na modernização da rede de distribuição, a fiscalização do uso dos recursos hídricos e o estabelecimento de um 
planejamento eficiente podem contribuir para minimizar os impactos dessa crise. 
A água é um recurso essencial para a sobrevivência e o desenvolvimento de qualquer cidade. Garantir que Exú tenha acesso 
regular e seguro ao abastecimento hídrico é um compromisso que precisa ser assumido com urgência, a fim de assegurar 
qualidade de vida para todos os moradores. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público e a necessidade 
premente de assegurar o direito à saúde e o acesso a tratamentos essenciais, solicito a aprovação. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011459/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Governadora de 
Pernambuco, Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena e ao Diretor Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento 
(Compesa), Sr. Alex Machado Campos, a fim de solicitar a regularização do abastecimento de água potável no município de São 
Bento do Una. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Sr. Alex Machado Campos, Diretor Presidente da 
Companhia Pernambucana de Saneamento (Compesa); Ev. Marcos Teixeira, Evangelista. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho ao Governo do Estado de Pernambuco e a Companhia Pernambucana de Saneamento (Compesa) visa 
solicitar a regularização do abastecimento de água potável no município de São Bento do Una. 
A falta de abastecimento de água em São Bento do Una tem sido uma preocupação constante para os moradores da cidade. Esse 
problema afeta diretamente a qualidade de vida da população, trazendo dificuldades para tarefas diárias, como higiene pessoal, 
consumo e atividades domésticas. Além disso, impacta estabelecimentos comerciais e serviços públicos que dependem do 
fornecimento regular de água para funcionar adequadamente. 
Diversos fatores podem estar contribuindo para essa situação, como períodos de seca, falhas na infraestrutura de distribuição e 
possíveis problemas na gestão dos recursos hídricos. Em bairros mais afetados, os moradores relatam a necessidade de 
armazenar água sempre que o fornecimento é restabelecido, enfrentando preocupações sobre a qualidade e disponibilidade do 
recurso. A escassez também afeta setores essenciais, como hospitais e escolas, que precisam encontrar alternativas para garantir 
o funcionamento durante os períodos de interrupção. 
Diante desse cenário, é fundamental que medidas sejam adotadas para melhorar o abastecimento e garantir o acesso à água de 
forma justa e eficiente. Investimentos na modernização da rede de distribuição, fiscalização da gestão dos recursos hídricos e 
campanhas de conscientização sobre o uso racional da água são estratégias importantes. 
O acesso à água potável é um direito fundamental, e garantir sua distribuição adequada é essencial para o bem-estar da 
população e o desenvolvimento de São Bento do Una. Com planejamento e ações eficazes, é possível minimizar os impactos da 
escassez e assegurar um futuro mais sustentável para todos. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público e a necessidade 
premente de assegurar o direito à saúde e o acesso a tratamentos essenciais, solicito a aprovação. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011460/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Governadora de 
Pernambuco, Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena e ao Diretor-Presidente da Neoenergia Pernambuco, Sr. Saulo Cabral, a 
fim de solicitar a adoção de medidas urgentes para solucionar a problemática de constantes quedas de energia elétrica na cidade 
de Exú. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; Sr. Saulo Cabral, Diretor Presidente - 
Neoenergia Pernambuco; Ev. Josimário Souza, Evangelista. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho ao Governo do Estado e à Diretoria da Neoenergia tem como objetivo solicitar a adoção de medidas 
urgentes para solucionar a problemática de constantes quedas de energia elétrica na cidade de Exú. 
As constantes quedas de energia elétrica na cidade de Exu têm se tornado um grande transtorno para os moradores, causando 
prejuízos financeiros devido à queima de eletrodomésticos e equipamentos essenciais para o dia a dia. A instabilidade no 
fornecimento de energia não apenas compromete o conforto das pessoas, mas também afeta diretamente a economia doméstica 
e comercial da cidade. 
Um dos principais problemas enfrentados pela população é a súbita variação na tensão elétrica, que pode danificar aparelhos 
como geladeiras, televisores e até mesmo equipamentos de trabalho. Como resultado, os moradores são forçados a gastar 
dinheiro na reposição ou conserto desses itens, o que gera dificuldades financeiras, especialmente para aqueles que dependem 
desses eletrodomésticos para seu sustento. Além disso, a falta de energia pode interromper atividades comerciais, prejudicando 
empreendedores locais e afetando o desenvolvimento econômico da região. 
Para minimizar os danos causados pelas falhas no fornecimento de energia, é fundamental que medidas sejam tomadas pelas 
autoridades e concessionárias responsáveis. Investimentos na modernização da rede elétrica, fiscalização da distribuição de 
energia e implementação de sistemas de proteção contra variações de tensão são essenciais para garantir um fornecimento mais 
seguro e estável. 
A energia elétrica é um serviço essencial que deve ser fornecido de forma eficiente e segura. Garantir a estabilidade no 
abastecimento é um compromisso que precisa ser assumido para preservar o bem-estar da população de Exu e evitar prejuízos 
contínuos. Com planejamento e ações adequadas, é possível buscar soluções que assegurem um fornecimento confiável e justo 
para todos. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público e a urgência social que 
revestem a indicação aqui exarada, solicito sua aprovação. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011461/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Governadora de 
Pernambuco, Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena e ao Diretor-Presidente da Neoenergia Pernambuco, Sr. Saulo Cabral, a 
fim de solicitar a adoção de medidas urgentes para solucionar a problemática de constantes quedas de energia elétrica na cidade 
de Jaqueira. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco; Sr. Saulo Cabral, Diretor Presidente - 
Neoenergia Pernambuco; Ev. Marinaldo Joaquim, Evangelista. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho ao Governo do Estado e à Diretoria da Neoenergia tem como objetivo solicitar a adoção de medidas 
urgentes para solucionar a problemática de constantes quedas de energia elétrica na cidade de Jaqueira. 
Nos últimos tempos, os moradores da cidade de Jaqueira têm enfrentado constantes quedas de energia elétrica, afetando a rotina 

e o bem-estar da população. Esse problema tem gerado diversos transtornos, desde dificuldades no funcionamento de 
eletrodomésticos até impactos nas atividades comerciais e religiosas. 
O fornecimento instável de energia tem se tornado uma preocupação cada vez maior. Por exemplo, a energia é tão fraca que se 
torna impossível ligar o ar-condicionado da igreja Assembléia de Deus, prejudicando o conforto dessa comunidade. Situações 
como essa mostram a necessidade urgente de soluções eficazes para garantir um fornecimento elétrico adequado. 
Diante dessa realidade, é fundamental que os órgãos responsáveis tomem medidas para melhorar a infraestrutura energética da 
cidade. Investimentos em manutenção da rede elétrica, fiscalização e ampliação da capacidade de distribuição podem contribuir 
para minimizar os impactos dessas quedas frequentes. 
O fornecimento de energia está diretamente ligado à qualidade de vida da população e ao desenvolvimento da cidade. Portanto, 
buscar soluções para esse problema não é apenas uma necessidade técnica, mas uma demanda urgente para garantir o bem-
estar e o progresso de Jaqueira. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público e a urgência social que 
revestem a indicação aqui exarada, solicito sua aprovação. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

ADALTO SANTOS 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011462/2025 
 
Indico à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja feito um apelo à Exma. Raquel Lyra, 
Governadora de Pernambuco, à Exma. Ana Maraíza, Secretária de Administração de Pernambuco e ao Exmo. Saulo Cabral e 
Silva, Diretor Presidente da Neoenergia, para que sejam tomadas as providências cabíveis visando garantir a implementação de 
energia elétrica no loteamento Poeta Costa Leite, situado no município de Condado-PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado; Ana Maraíza, Secretária de Administração de Pernambuco; Saulo Cabral e Silva, Diretor 
Presidente da Neoenergia. 

 
Justificativa 

 
Este mandato recebeu uma solicitação de apoio da Associação dos Moradores do Loteamento Poeta Costa Leite, localizado no 
município de Condado, para intermediação junto aos órgãos competentes, visando assegurar a implantação de rede elétrica no 
local. 
Atualmente, cerca de 242 famílias residentes no loteamento enfrentam condições de vulnerabilidade, devido à ausência de 
energia elétrica, o que compromete significativamente a qualidade de vida e dificulta o desenvolvimento social e econômico da 
comunidade. 
A implantação da rede elétrica é fundamental para garantir o acesso a esse serviço essencial, promovendo a inclusão social e 
possibilitando melhorias em áreas como saúde, educação e segurança. Além disso, a eletrificação contribuirá para o 
fortalecimento da economia local, fomentando pequenos negócios e atividades produtivas. 
Desta feita, ante a inconteste importância do pleito, solicito que sejam adotadas as providências cabíveis para assegurar a 
implantação da rede elétrica no loteamento Poeta Costa Leite, no município de Condado-PE. 
Sendo assim, vimos solicitar aos ilustres pares desta Casa Legislativa a aprovação da presente proposição. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

ROSA AMORIM 
Deputada 

 
 
 
 

Indicação Nº 011463/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José 
Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de 
Infraestrutura, no sentido de solicitar a construção de Muros de Arrimos na Rua Bélgica, no bairro de  Sucupira, na Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de 
Infraestrutura; TARCIANO, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos 
moradores daquela localidade 
Em áreas de encostas ou terrenos inclinados, a construção de muros de arrimo é fundamental para evitar deslizamentos de terra, 
protegendo tanto o terreno quanto as construções adjacentes. 
A estabilização do solo garante que o terreno não se mova ou ceda, evitando riscos para as pessoas e propriedades. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 

 
Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 

 
PASTOR JUNIOR TERCIO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011464/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Recife, Exmo. Sr. João Campos e a Exmo. Sr. Victor Marques, Secretário de Infraestrutura, no sentido de providenciar o 
calçamento da Rua  Nordeste, no Bairro Vasco da Gama, na Cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; LAUDECEA DA CONCEIÇÃO, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos 
moradores daquela localidade, solicitamos o calçamento. Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada 
por buracos e lama precisando de calçamento, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como 
objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011465/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Recife, Exmo. Sr. João Campos e a Exmo. Sr. Victor Marques, Secretário de Infraestrutura, no sentido de providenciar o 
calçamento da Rua Joaquina da Conceição Azevedo, no Bairro de Mustardinha, na Cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; SANDRA MARIA NASCIMENTO BARROS, SOLICITANTE; JOAO CAMPOS, 
PREFEITO. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos 
moradores daquela localidade, solicitamos o calçamento. 
Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama precisando de calçamento, entendemos 
que os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
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facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. 
Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como objetivo promover o avanço das condições de 
trafegabilidade e de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011466/2025 
 
ndicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do Recife, 
Exmo. Sr. João Campos e ao Sr. Victor Marques, Secretário de Infraestrutura, no sentido de solicitar a limpeza e manutenção das 
canaletas da Avenida Chagas Ferreira , no Bairro de Dois Unidos, na Cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; CLEBER, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
A limpeza de canaletas é uma ação essencial para garantir a eficiência do sistema de drenagem, prevenir alagamentos, manter a saúde 
pública, preservar o meio ambiente e promover a segurança e bem-estar da população. 
A prática regular de manutenção desse tipo de infraestrutura não só protege a cidade de problemas relacionados às águas pluviais, mas 
também melhora a qualidade de vida urbana, oferecendo um ambiente mais seguro, limpo e sustentável. 
Ante o exposto, vimos nos dirigir aos nossos ilustres pares na Assembleia 
Legislativa para que acolham a proposição em tela, viabilizando sua aprovação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011467/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade de Recife, 
Exmo. Sr. João Campos e ao Exmo. Sr. Victor Marques, Secretário de Infraestrutura, no sentido de providenciar o Recapeamento da 
Rua Rosa Mesquita, no Bairro de Torrões, na Cidade de Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; LÚCIA MARIA SOARES DA SILVA, solicitante. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o recapeamento. 
Considerando a situação precária que se encontra, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. Considerando ainda que 
buracos e lama podem ser encontrados por quase toda extensão da rua. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do recapeamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. 
Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e 
de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011468/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do Recife, 
Exmo. Sr. João Campos e ao Exmo. Sr. Victor Marques, Secretário de Infraestrutura, no sentido de providenciar o calçamento da Rua 
Dr. Tubal Urquiza Valença, no Bairro de Iputinga, na Cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; Juliane Michelle dos Santos Albuque, solicitante. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o calçamento. 
Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama precisando de calçamento, entendemos que 
os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. 
Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e 
de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011469/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. João Campos, 
Prefeito da Cidade do Recife ao  Exmo. Sr. Victor Marques, Secretário de Infraestrutura e ao Sr. Coronel Cassio Sinomar Queiroz de 
Santana, Secretário da Defesa Civil, solicitamos a construção do muro de arrimo, na Rua Francisco Beltrão, no bairro de Ibura, na 
Cidade do Recife onde há uma barreira em processo de desabamento, oferecendo riscos iminentes à segurança de moradores e 
transeuntes da região. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; Coronel Cassio Sinomar Queiroz de Santana, Secretário da 
Defesa Civil; ARTHUR FERREIRA DO NASCIMENTO, solicitante. 

 
Justificativa 

 
A barreira apresenta risco iminente de desabamento, colocando em perigo a integridade física dos moradores, a segurança das 
residências próximas e de pedestres que circulam pelo local. 
Com as recentes chuvas a situação se agravou consideravelmente, tornando necessária uma ação imediata para contenção da encosta 
e prevenção de desastres. 
A estrutura de solo encontra-se instável, com sinais visíveis de deslizamento e erosão. 
Solicitamos, portanto, que seja feita vistoria técnica por parte da Defesa Civil ou setor competente, e, sendo constatada a necessidade, 
seja providenciada com urgência a construção do referido muro de arrimo, garantindo a segurança dos moradores e do patrimônio 
público e privado. 
Certo de poder contar com a atenção e a sensibilidade dessa administração diante do risco que enfrentamos, coloco-me à disposição 
para quaisquer esclarecimentos e agradeço desde já pela atenção. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 

 
Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 

 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

Indicação Nº 011470/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do Recife, 
Exmo. Sr. João Campos e ao Exmo. Sr. Victor Marques, Secretário de Infraestrutura, no sentido de providenciar o calçamento da Rua 
Itamaracá, no Bairro da Imbiribeira,  na Cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; Bruno Belfort, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o calçamento. 
Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama precisando de calçamento, entendemos que 
os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. 
Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e 
de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011471/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do Recife, 
Exmo. Sr. João Campos e ao Exmo. Sr. Victor Marques  Secretário de Infraestrutura, no sentido de providenciar o calçamento da Rua 
Muricilândia, no Bairro da Imbiribeira, na Cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; Erivaldo de Barros Zacarias, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o calçamento. 
Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama precisando de calçamento, entendemos que 
os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. 
Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e 
de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 
 

Indicação Nº 011472/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do Recife, 
Exmo. Sr. João Campos e ao Victor Marques, Secretário de Infraestrutura, no sentido de solicitar a limpeza e manutenção das canaletas 
, como também a troca das tampas das canaletas da Rua Doutor Plácido de Oliveira, no Bairro de San Martins na Cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; Maria da Conceição Silva, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
A limpeza de canaletas é uma ação essencial para garantir a eficiência do sistema de drenagem, prevenir alagamentos, manter a saúde 
pública, preservar o meio ambiente e promover a segurança e bem-estar da população. 
A prática regular de manutenção desse tipo de infraestrutura não só protege a cidade de problemas relacionados às águas pluviais, mas 
também melhora a qualidade de vida urbana, oferecendo um ambiente mais seguro, limpo e sustentável. 
As tampas das canaletas existentes no local mencionado encontram-se quebradas, soltas ou ausentes, representando um sério risco 
de acidentes para pedestres, ciclistas e motoristas, além de comprometer o escoamento adequado da água da chuva. 
A substituição dessas tampas é uma medida simples, mas de grande impacto, especialmente em áreas com grande fluxo de pessoas 
e veículos. 
Ante o exposto, vimos nos dirigir aos nossos ilustres pares na Assembleia Legislativa para que acolham a proposição em tela, 
viabilizando sua aprovação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011473/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade do 
Jaboatão dos Guararapes, Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros e a Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de 
Infraestrutura, no sentido de providenciar o calçamento da Rua Esponja, no Bairro de Vila Rica, na Cidade do Jaboatão dos Guararapes. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária de 
Infraestrutura; ITALO OLIVEIRA, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o calçamento. 
Considerando a situação precária que se encontra a qual está tomada por buracos e lama precisando de calçamento, entendemos que 
os moradores vêm sendo prejudicados. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do calçamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. 
Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e 
de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 

 
Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 

 
PASTOR JUNIOR TERCIO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011474/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade de 
Camaragibe, Exmo. Sr. Diego Cabral e ao Exmo. Sr. Fernando Martins, Secretário de Infraestrutura, no sentido de providenciar o 
Recapeamento da Rua Mangueirinha, no Bairro de Areeiro, na Cidade de Camaragibe. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Diego Cabral, Prefeito da Cidade de Camaragibe; Fernando Martins, Secretário de Infraestrutura; Patricia cipriano pires gracino, 
Solicitante. 
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Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o recapeamento. 
Considerando a situação precária que se encontra, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. Considerando ainda que 
buracos e lama podem ser encontrados por quase toda extensão da rua. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do recapeamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. 
Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e 
de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011475/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvindo o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel 
Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco ao Exmo. Sr. José Almir Cirílo, Secretário de Recursos Hídricos e 
Saneamento do Estado e ao Exmo.Sr. Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), no 
sentido de solicitar melhorias para o saneamento básico na Rua da União, no Bairro de Pedreiras  na Cidade de Moreno. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
ADILMA CAVALCANTE, SOLICITANTE; Raquel Teixeira Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de 
Recursos Hídricos e Saneamento; Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA). 

 
Justificativa 

 
O saneamento básico tem fundamental importância na vida dos cidadãos habitantes em qualquer localidade. Sem o devido cuidado com 
a higienização do local, o problema pode incidir na saúde pública. 
Várias doenças são relacionadas ao saneamento básico, como nos casos de amebíase, cólera, dengue, diarréia, esquistossomose, 
febre amarela, hepatite, infecções na pele e nos olhos, leptospirose entre outras. 
Para conter os casos dessas doenças, é vital que a população tenha acesso à água de boa qualidade, tratamento do esgoto, seja este 
de cunho doméstico, industrial, hospitalar ou de qualquer outro tipo; drenagem urbana, destinação e tratamento do lixo recolhido, 
instalações sanitárias adequadas entre outras ações. 
Além disso, o mau cheiro relacionado à falta de saneamento causa um desconforto que compromete a qualidade de vida da população 
residente da rua. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011476/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvindo o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel 
Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco ao Exmo. Sr. José Almir Cirílo, Secretário de Recursos Hídricos e 
de Saneamento do Estado e ao Exmo. Sr. Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), 
no sentido de solicitar melhorias para o saneamento básico na Rua Gervásio Sales, no Bairro de Linha do Tiro na Cidade do 
Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; Alex 
Campos, Presidente da  Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA); IRACI RODRIGUES DE MELO, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
O saneamento básico tem fundamental importância na vida dos cidadãos habitantes em qualquer localidade. Sem o devido cuidado com 
a higienização do local, o problema pode incidir na saúde pública. 
Várias doenças são relacionadas ao saneamento básico, como nos casos deamebíase, cólera, dengue, diarréia, esquistossomose, 
febre amarela, hepatite, infecções na pele e nos olhos, leptospirose entre outras. 
Para conter os casos dessas doenças, é vital que a população tenha acesso à água de boa qualidade, tratamento do esgoto, seja este 
de cunho doméstico, industrial, hospitalar ou de qualquer outro tipo; drenagem urbana, destinação e tratamento do lixo recolhido, 
instalações sanitárias adequadas entre outras ações. 
Além disso, o mau cheiro relacionado à falta de saneamento causa um desconforto que compromete a qualidade de vida da população 
residente da rua. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011477/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr.João Campos, 
Prefeito da Cidade do Recife e a Exma. Sra. Luciana Albuquerque, Secretaria de Saúde, no sentido de viabilizar a construção de um 
posto de saúde, no Bairro de Linha do Tiro , na Cidade do Recife, com o objetivo único de atender às necessidades da população 
daquela localidade. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Luciana Albuquerque, Secretária de Saúde do município do Recife; IRACI RODRIGUES DE MELO, 
SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
A indicação para a construção de um posto de saúde na comunidade visa atender à crescente demanda por serviços de saúde de 
proximidade, contribuindo para a promoção do bem-estar e a qualidade de vida dos moradores. 
A instalação de uma unidade de saúde local é essencial para garantir um atendimento rápido e eficaz, reduzir a sobrecarga das unidades 
de saúde existentes e assegurar o acesso a cuidados médicos adequados a todos os cidadãos, principalmente aqueles em situações 
de vulnerabilidade. 
Portanto, a construção de um posto de saúde é uma medida essencial para melhorar a qualidade de vida dos cidadãos, promovendo o 
acesso à saúde de forma equitativa, preventiva e eficiente, e contribuindo para o fortalecimento do sistema de saúde público local. 
Ante o exposto, vimos nos dirigir aos nossos ilustres pares na Assembleia Legislativa para que acolham a proposição em tela, 
viabilizando sua aprovação em Plenário. 

 
Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 

 
PASTOR JUNIOR TERCIO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011478/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. João Campos, 
Prefeito da Cidade do Recife e a Exma. Sra. Luciana Albuquerque, Secretária de Saúde, no sentido de viabilizar a construção de uma 
Academia da Cidade, no Bairro de Linha do Tiro, na Cidade de Recife, com o objetivo único de atender às necessidades da população 
daquela localidade. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Luciana Albuquerque, Secretária de Saúde do município do Recife; IRACI RODRIGUES DE MELO, 
SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

A implantação de uma Academia da Cidade neste local visa promover a saúde preventiva e o bem-estar da população, incentivando a 
prática de atividades físicas regulares em um ambiente acessível, seguro e adequado. 
Trata-se de uma demanda recorrente da comunidade, especialmente de idosos, jovens e praticantes de atividades físicas que 
atualmente não dispõem de equipamentos ou espaços adequados para seus exercícios. 
Além disso, a iniciativa contribui para a qualidade de vida, socialização e redução do sedentarismo, alinhando-se às diretrizes de 
promoção à saúde da Atenção Básica do SUS. 
Diante do exposto, solicito que o Poder Executivo analise a viabilidade da obra e inclua esta proposta no planejamento municipal de 
investimentos em saúde e infraestrutura urbana. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011479/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvindo o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel 
Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco ao Exmo. Sr. José Almir Cirílo, Secretário de Recursos Hídricos e de 
Saneamento do Estado e ao Exmo.Sr. Alex Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), no 
sentido de solicitar melhorias para o saneamento básico na Rua Trindade, no Bairro de Pixete na Cidade do São Lourenço da Mata. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; Alex 
Campos, Presidente da  Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA); IRENE BATISTA DA SILVA, solicitante. 

 
Justificativa 

 
O saneamento básico tem fundamental importância na vida dos cidadãos habitantes em qualquer localidade. Sem o devido cuidado com 
a higienização do local, o problema pode incidir na saúde pública. 
Várias doenças são relacionadas ao saneamento básico, como nos casos de amebíase, cólera, dengue, diarréia, esquistossomose, 
febre amarela, hepatite, infecções na pele e nos olhos, leptospirose entre outras. 
Para conter os casos dessas doenças, é vital que a população tenha acesso à água de boa qualidade, tratamento do esgoto, seja este 
de cunho doméstico, industrial, hospitalar ou de qualquer outro tipo; drenagem urbana, destinação e tratamento do lixo recolhido, 
instalações sanitárias adequadas entre outras ações. 
Além disso, o mau cheiro relacionado à falta de saneamento causa um desconforto que compromete a qualidade de vida da população 
residente da rua. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 

 
Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 

 
PASTOR JUNIOR TERCIO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011480/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. João Campos, 
Prefeito da Cidade do Recife e ao  Exmo. Sr. Daniel Saboya Paes Barreto, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana 
do Recife (EMLURB), no sentido de solicitar a mudança da lixeira na Travessa Arlindo Cisneiros, no bairro de Alto José Bonifácio , na 
Cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Daniel Saboya Paes Barreto, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana do Recife 
(EMLURB); HILDA SILVA BENTO, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
A referida lixeira encontra-se em frente a casa Nº 111 e tem gerado acúmulo excessivo de lixo, mau cheiro e proliferação de 
mosquitos e outros vetores, comprometendo a saúde e o bem-estar dos moradores próximos, especialmente da moradora 
diretamente afetada. 
A situação torna-se ainda mais preocupante em períodos de chuva, quando o acúmulo de água e resíduos favorece a presença do 
mosquito Aedes aegypti, transmissor de doenças como dengue, zika e chikungunya. 
Diante disso, solicito que seja avaliada a possibilidade de realocação da lixeira para um local mais adequado, que atenda à comunidade 
sem prejudicar moradores específicos. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011481/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvindo o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel 
Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco a Exmo. Sr. José Almir Cirílo, Secretário de Recursos Hídricos e 
Saneamento do Estado e ao Exmo. Sr. Alex Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA), 
no sentido de viabilizar com urgência melhorias para o abastecimento de água para a Rua Travessa Arlindo Cisneiros, no Bairro de Alto 
José Bonifácio , na Cidade do Recife 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; José Almir Cirilo, Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento; Alex 
Machado Campos, Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (COMPESA);; HILDA SILVA BENTO, SOLICITANTE. 

 
Justificativa 

 
Trata-se de um problema relatado por moradores da região, que estão sem a distribuição de água que atenda de forma adequada a 
demanda, fazendo com que os moradores fiquem vários dias sem água. 
É de extrema importância o atendimento desta proposição, por se tratar de um pedido que solicita melhorias no abastecimento de água, 
que é um serviço essencial para o cidadão, tendo em vista que dentre esses moradores se encontram crianças, pessoas com deficiência 
e idosos. 
Vale ressaltar que os moradores continuam recebendo as contas e efetuando o pagamento, mesmo sem o serviço ser prestado 
adequadamente. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011482/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade de São 
Lourenço da Mata, Exmo. Sr. Vinicíus Labanca e ao Exmo. Sr. Tarcísio Cruz Muniz, Secretário de Infraestrutura, no sentido de 
providenciar o Recapeamento da Rua  Trindade no Bairro de Pixete, na Cidade de São Lourenço da Mata. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Vinícius Labanca, Prefeito da Cidade de São Lourenço da Mata; Tarcísio Cruz Muniz, Secretário de Infraestrutura; IRENE BATISTA DA 
SILVA, solicitante. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o recapeamento. 
Considerando a situação precária que se encontra, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. Considerando ainda que 
buracos e lama podem ser encontrados por quase toda extensão da rua. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do recapeamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. 
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Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e 
de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011483/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. João Campos, 
Prefeito da Cidade do Recife e a Exma. Sra. Luciana Albuquerque, Secretária de Saúde, no sentido de viabilizar a construção de um posto 
de saúde, no Bairro de Coelhos, na Cidade de Recife, com o objetivo único de atender às necessidades da população daquela localidade. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Luciana Albuquerque, Secretária de Saúde do município do Recife; IRACI SANTANA DA SILVA, solicitante. 

 
Justificativa 

 
A indicação para a construção de um posto de saúde na comunidade visa atender à crescente demanda por serviços de saúde de 
proximidade, contribuindo para a promoção do bem-estar e a qualidade de vida dos moradores. 
A instalação de uma unidade de saúde local é essencial para garantir um atendimento rápido e eficaz, reduzir a sobrecarga das unidades 
de saúde existentes e assegurar o acesso a cuidados médicos adequados a todos os cidadãos, principalmente aqueles em situações 
de vulnerabilidade. 
Portanto, a construção de um posto de saúde é uma medida essencial para melhorar a qualidade de vida dos cidadãos, promovendo o 
acesso à saúde de forma equitativa, preventiva e eficiente, e contribuindo para o fortalecimento do sistema de saúde público local. 
Ante o exposto, vimos nos dirigir aos nossos ilustres pares na Assembleia Legislativa para que acolham a proposição em tela, 
viabilizando sua aprovação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 30 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011484/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo a Exma. Sra. Raquel Lyra, 
Governadora do Estado de Pernambuco e ao Exmo. Sr. Alessandro Carvalho Liberato de Matto, Secretário de Defesa Social, Exmo. Sr. 
Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco no sentido de solicitar 
melhorias para o policiamento ostensivo na Rua Compositor Waldir Azevedo, no Bairro de Coelhos, na Cidade do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alessandro Carvalho Liberato de Mattos, Secretário de Defesa Social; 
Exmo. Sr. Coronel PM Ivanildo Cesar Torres de Medeiros, Comandante Geral da Policia Militar do Estado de Pernambuco; IRACI 
SANTANA DA SILVA, solicitante. 

 
Justificativa 

 
A indicação que ora submeto a esta Casa Legislativa tem por finalidade fazer um apelo às autoridades acima citadas para que unam 
esforços no sentido de solicitar melhorias para o policiamento ostensivo para rua citada. 
Essa situação de insegurança faz com que a população fique apreensiva ao trafegar pelas ruas do bairro onde não existe policiamento 
para assegurar os cidadãos do seu direito de ir e vir. Caso seja realizado, trará significativa relevância para a segurança da região em 
tela, bem como promoverá impactos positivos além do bem-estar de todos. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 30 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011485/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja feito um apelo ao Prefeito da Cidade de Recife, 
Exmo. Sr. João Campos e ao Exmo. Sr. Victor Marques, Secretário de Infraestrutura, no sentido de providenciar o Recapeamento da 
Rua Diamante do Norte, no Bairro de Ilha Joana Bezerra, na Cidade de Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
JOAO CAMPOS, PREFEITO; Victor Marques, Secretário de Infraestrutura; Manoel alvaro de Oliveira, Solicitante. 

 
Justificativa 

 
Esta indicação é uma reivindicação dos moradores da citada rua, com o objetivo único de melhorar a qualidade de vida dos moradores 
daquela localidade, solicitamos o recapeamento. 
Considerando a situação precária que se encontra, entendemos que os moradores vêm sendo prejudicados. Considerando ainda que 
buracos e lama podem ser encontrados por quase toda extensão da rua. 
Um problema sério para quem mora e para quem precisa passar pelo local. Salientamos também que a realização do recapeamento 
facilitará o acesso de todos que trafegam naquele trecho. 
Dessa forma entendemos que a melhoria da rua supracitada tem como objetivo promover o avanço das condições de trafegabilidade e 
de segurança para os moradores daquela localidade. 
Ante o exposto, resta-nos solicitar de nossos ilustres pares a aprovação desta indicação em plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 30 de Maio de 2025. 
 

PASTOR JUNIOR TERCIO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011486/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro do Monsenhor Fabricio no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011487/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 

regularizado o abastecimento de água no Bairro do Rosárinho no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao 
qual moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o 
consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011488/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro da Roda de Fogo no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011489/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro do Prado no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011490/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro da Poço da Panela no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011491/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro do Parnamirim no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011492/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro do Paissandu no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora do Estado de Pernambuco. 
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Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011493/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro da Nova Caxangá no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011494/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro da Mustardinha no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011495/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro do Mundo Novo no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 

 
Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 

 
JEFERSON TIMÓTEO 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011496/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro do Monteiro no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011497/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro da Mangueira no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 

Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011498/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro da Madalena no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa; Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011499/2025 
 
dicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um apelo a Excelentíssima Senhora 
Governadora do Estado, Raquel Lyra, ao Excelentíssimo Diretor Presidente da Compesa, Alex Machado Campos, para que seja 
regularizado o abastecimento de água no Bairro da Macaxeira no Município do Recife. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Alex Machado, Diretor Presidente da Compesa. 

 
Justificativa 

 
A proposição em tela, visa solicitar as autoridades governamentais, uma melhoria no abastecimento de água no referido bairro, ao qual 
moradores relatam um abastecimento com várias interrupções, além da má qualidade da água muitas vezes imprópria para o consumo. 
Além de regularizar o abastecimento na localidade supracitada, é necessário que seja realizado um serviço de tratamento da água em 
prol a saúde dos seus moradores. 
Diante do ora exposto, rogamos aos Ilustres pares desse Parlamento Estadual a aprovação da referida indicação. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011500/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Sra. Governadora 
do Estado de Pernambuco, Raquel Lyra, e ao Exmo. Sr. Secretário de Educação do Estado de Pernambuco, Gilson José Monteiro, a 
fim de solicitar serviço de capinação na Escola Estadual (EREFEM) Professora Maria Eugênia Lopes Gomes, no Cabo de Santo 
Agostinho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação e Esportes de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
A presente indicação é motivada pela necessidade de realizar serviço de capinação no terreno da referida escola, tendo em vista a 
grande área que circunda o prédio, inclusive no acesso à quadra de esportes. Esta necessidade, além da questão estética, se justifica 
também pela importância comprovada do combate à degradação ambiental para a ordem pública e, consequentemente, à sensação de 
segurança. A manutenção de um ambiente limpo e organizado é essencial para oferecer aos estudantes e à comunidade escolar as 
condições para a realização de suas atividades. 
Pelo exposto, requeremos o apoio dos nobres pares na aprovação da presente indicação, visto que se reveste de grande relevância. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

JEFERSON TIMÓTEO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011501/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade do 
Recife, Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana 
do Recife (EMLURB), no sentido de providenciar serviços de limpeza, desobstrução e remoção de resíduos do canal situado ao longo 
da extensão da Rua da Lira, Mangabeira, Recife/PE, CEP: 52110-240. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 

 
Justificativa 

 
Considerando as chuvas intensas ocorridas nos últimos dias e os sérios transtornos causados à população local, solicitamos, com a máxima 
urgência, a limpeza, desobstrução e retirada de entulhos do canal localizado na Rua da Lira, Mangabeira, Recife/PE, CEP: 52110-240. 
As precipitações recentes ocasionaram o acúmulo de detritos, sedimentos e vegetação no canal, prejudicando significativamente o 
escoamento da água pluvial. Tal situação aumenta o risco de alagamentos, proliferação de vetores e prejuízos à infraestrutura urbana, 
além de colocar em risco a saúde e a segurança dos moradores da área afetada. 

 
Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 

 
RENATO ANTUNES 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011502/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade do 
Recife, Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana 
do Recife (EMLURB), no sentido de providenciar serviços de limpeza, desobstrução e remoção de resíduos do canal situado ao longo 
da extensão da Rua Doutor Álvaro Ferraz, Jordão, Recife/PE, CEP: 51250-350. 

 
Justificativa 

 
Considerando as chuvas intensas ocorridas nos últimos dias e os sérios transtornos causados à população local, solicitamos, com a 
máxima urgência, a limpeza, desobstrução e retirada de entulhos do canal localizado na Rua Doutor Álvaro Ferraz, Jordão, Recife/PE, 
CEP: 51250-350. 
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As precipitações recentes ocasionaram o acúmulo de detritos, sedimentos e vegetação no canal, prejudicando significativamente o 
escoamento da água pluvial. Tal situação aumenta o risco de alagamentos, proliferação de vetores e prejuízos à infraestrutura urbana, 
além de colocar em risco a saúde e a segurança dos moradores da área afetada. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011503/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de 
Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Flávia Ribas, Secretária de Infraestrutura do Município de 
Jaboatão dos Guararapes/PE, no sentido de providenciar o serviço de limpeza do canal situado na extensão da Rua Canal, Guararapes, 
Jaboatão dos Guararapes/PE, CEP: 54325-200. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária 
de Infraestrutura. 

 
Justificativa 

 
Considerando as chuvas intensas ocorridas nos últimos dias e os sérios transtornos causados à população local, solicitamos, com a 
máxima urgência, a limpeza, desobstrução e retirada de entulhos do canal localizado na Rua Canal, neste município. 
As precipitações recentes ocasionaram o acúmulo de detritos, sedimentos e vegetação no canal, prejudicando significativamente o 
escoamento da água pluvial. Tal situação aumenta o risco de alagamentos, proliferação de vetores e prejuízos à infraestrutura urbana, além 
de colocar em risco a saúde e a segurança dos moradores da área afetada. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011504/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade do 
Recife, Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana 
do Recife (EMLURB), no sentido de providenciar a revitalização da praça do Ipê, localizada na Rua Doutor Raposo Pinto, Ipsep, Recife/PE, 
CEP: 51350-240. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 

 
Justificativa 

 
Considerando que a referida praça encontra-se em condições de abandono, com equipamentos quebrados, vegetação descuidada, 
iluminação deficiente e acúmulo de lixo, o que tem comprometido a segurança e o bem-estar dos moradores e frequentadores do local. 
Ressaltamos que este espaço, quando em boas condições, serve como ponto de lazer, convivência comunitária e recreação para crianças 
e idosos da região. 
Nesse sentido, solicitamos que seja realizada a revitalização da área, incluindo: 
Reparos e/ou instalação de novos brinquedos e equipamentos; 
Reforço na iluminação pública; 
Replantio e manutenção das áreas verdes; 
Instalação de lixeiras; 
Pintura e manutenção de bancos e demais estruturas existentes. 
Sendo assim, reiteramos que essa praça tem grande importância social, pois serve como ponto de encontro, convivência e lazer para os 
moradores da região. A revitalização do local certamente contribuirá para a valorização do bairro e o fortalecimento do senso de 
comunidade. 

 
Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 

 
RENATO ANTUNES 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011505/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade do 
Recife, Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana 
do Recife (EMLURB), no sentido de providenciar a revitalização da praça Praça Oswaldo Cruz, Soledade, Recife/PE, CEP: 50050-210. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 

 
Justificativa 

 
Considerando que a referida praça encontra-se em condições de abandono, com equipamentos quebrados, vegetação descuidada, iluminação 
deficiente e acúmulo de lixo, o que tem comprometido a segurança e o bem-estar dos moradores e frequentadores do local. Ressaltamos que 
este espaço, quando em boas condições, serve como ponto de lazer, convivência comunitária e recreação para crianças e idosos da região. 
Nesse sentido, solicitamos que seja realizada a revitalização da área, incluindo: 
Reparos e/ou instalação de novos brinquedos e equipamentos; 
Reforço na iluminação pública; 
Replantio e manutenção das áreas verdes; 
Instalação de lixeiras; 
Pintura e manutenção de bancos e demais estruturas existentes. 
Sendo assim, reiteramos que essa praça tem grande importância social, pois serve como ponto de encontro, convivência e lazer para os 
moradores da região. A revitalização do local certamente contribuirá para a valorização do bairro e o fortalecimento do senso de 
comunidade. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011506/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa de 
Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Flávia Ribas, Secretária de Infraestrutura do Município de 
Jaboatão dos Guararapes, no sentido de providenciar o asfaltamento em toda a extensão da Rua Dezoito, Dois Carneiros, Jaboatão dos 
Guararapes/PE, CEP: 54290-082. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, Secretária 
de Infraestrutura. 

 
Justificativa 

 
Considerando que a referida via encontra-se atualmente sem qualquer tipo de pavimentação, apresentando buracos, acúmulo de poeira 
em períodos secos e lama em dias chuvosos, o que dificulta significativamente o tráfego de veículos e pedestres, além de oferecer riscos 
à segurança e à saúde da população local. 
A ausência de infraestrutura básica compromete também o acesso de serviços essenciais, como transporte público, coleta de lixo, 
ambulâncias e veículos escolares. Ressaltamos que se trata de uma demanda antiga dos moradores, que vêm enfrentando dificuldades 
há anos devido à precariedade da via. 
Dessa forma, solicitamos a inclusão da pavimentação da Rua Dezoito no cronograma de obras do município, bem como a adoção das 
medidas necessárias para viabilizar essa importante melhoria para a comunidade. 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011507/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Prefeita da Cidade de 
Olinda, Dra. Mirella Fernanda Bezerra de Almeida, ao Sr. Guilherme Cabral, Secretário de Meio Ambiente e Planejamento Urbano, no sentido 
de viabilizar os serviços de limpeza e desobstrução de bueiros e galerias pluviais, bem como revisão e ampliação da rede de drenagem na 
extensão da Avenida Pan Nordestina, Vila Popular, Olinda/PE, CEP: 53230-000. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Mirella Fernanda Bezerra de Almeida, Prefeita da Cidade de Olinda; Sr. Guilherme Cabral, Secretário de Meio Ambiente e 
Planejamento Urbano. 

 
Justificativa 

 
Tal medida se justifica, uma vez que os moradores têm enfrentado sérios transtornos, sobretudo em períodos de chuva, em razão do 
entupimento das redes de drenagem, o que tem provocado alagamentos, mau cheiro, proliferação de insetos e risco de danos a residências 
e comércios locais. A situação compromete a saúde pública e a mobilidade urbana, além de representar um risco potencial de acidentes. 
Diante disso, solicitamos que seja feita uma vistoria técnica na área e que os serviços de limpeza, desobstrução e, se necessário, manutenção 
preventiva das estruturas de drenagem sejam realizados com a maior brevidade possível. 
Reforçamos que essa ação é de extrema importância para garantir a segurança e o bem-estar dos moradores, prevenindo problemas maiores 
com a chegada do período chuvoso. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011508/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade do 
Cabo de Santo Agostinho, Dr. Luiz Cabral de Oliveira Filho e ao Sr. Maurício Canuto, Secretário de Infraestrutura, Obras e Habitação do 
Município do Cabo de Santo Agostinho, no sentido de viabilizar o calçamento em toda a extensão da Rua Santa Rita, Ponte dos Carvalhos, 
Cabo de Santo Agostinho/PE, CEP: 54580-680. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Dr. Luiz Cabral de Oliveira Filho, Prefeito da Cidade do Cabo de Santo Agostinho; Sr. Maurício Canuto, Secretário de Infraestrutura. 

 
Justificativa 

 
Considerando que o recapeamento da via em questão é uma medida que se justifica plenamente diante da situação atual, onde a rua se 
encontra em estado precário, causando sérios transtornos para os moradores e motoristas que dependem dessa via para realizar seus 
deslocamentos diários. A degradação tem impactado diretamente a qualidade de vida da comunidade local, uma vez que, em períodos de 
chuva, a condição da estrada piora significativamente, tornando o tráfego perigoso e dificultando o acesso a residências, comércios e serviços 
essenciais. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011509/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade do Recife, 
Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana do Recife 
(EMLURB), no sentido de providenciar a revitalização da praça do Ipê, localizada na Rua Caxangá Ágape, Várzea, Recife/PE, CEP: 50740-
060. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 

 
Justificativa 

 
Considerando que a referida praça encontra-se em condições de abandono, com equipamentos quebrados, vegetação descuidada, iluminação 
deficiente e acúmulo de lixo, o que tem comprometido a segurança e o bem-estar dos moradores e frequentadores do local. Ressaltamos que 
este espaço, quando em boas condições, serve como ponto de lazer, convivência comunitária e recreação para crianças e idosos da região. 
Nesse sentido, solicitamos que seja realizada a revitalização da área, incluindo: 
Reparos e/ou instalação de novos brinquedos e equipamentos; 
Reforço na iluminação pública; 
Replantio e manutenção das áreas verdes; 
Instalação de lixeiras; 
Pintura e manutenção de bancos e demais estruturas existentes. 
Sendo assim, reiteramos que essa praça tem grande importância social, pois serve como ponto de encontro, convivência e lazer para os 
moradores da região. A revitalização do local certamente contribuirá para a valorização do bairro e o fortalecimento do senso de comunidade. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011510/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Sr. Alex Machado Campos, 
Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (Compesa), no sentido de viabilizar a normalização urgente do abastecimento de 
água na Rua Maria Augusta de França Ferreira, Ouro Preto, Olinda/PE, CEP: 53370-351. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Alex Machado Campos, Diretor Presidente da Companhia Pernambucana de Saneamento (Compesa).. 

 
Justificativa 

 
Tal medida se justifica, uma vez que a falta de água tem causado sérios transtornos à população local, comprometendo atividades básicas 
como higiene, preparo de alimentos e consumo doméstico. Tal situação configura-se como um problema de saúde pública e qualidade de vida, 
exigindo ação imediata. 
Diante disso, solicitamos a verificação técnica da rede de abastecimento da área mencionada, bem como a regularização do fornecimento de 
água de forma contínua e eficiente. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011511/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade do 
Recife, Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana 
do Recife (EMLURB), no sentido de providenciar a revitalização da praça do Caixito, localizada na Rua Flora Rica, San Martin, 
Recife/PE, CEP: 50761-390. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
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Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 

 
Justificativa 

 
Considerando que a referida praça encontra-se em condições de abandono, com equipamentos quebrados, vegetação descuidada, 
iluminação deficiente e acúmulo de lixo, o que tem comprometido a segurança e o bem-estar dos moradores e frequentadores do local. 
Ressaltamos que este espaço, quando em boas condições, serve como ponto de lazer, convivência comunitária e recreação para crianças 
e idosos da região. 
Nesse sentido, solicitamos que seja realizada a revitalização da área, incluindo: 
Reparos e/ou instalação de novos brinquedos e equipamentos; 
Reforço na iluminação pública; 
Replantio e manutenção das áreas verdes; 
Instalação de lixeiras; 
Pintura e manutenção de bancos e demais estruturas existentes. 
Sendo assim, reiteramos que essa praça tem grande importância social, pois serve como ponto de encontro, convivência e lazer para os 
moradores da região. A revitalização do local certamente contribuirá para a valorização do bairro e o fortalecimento do senso de 
comunidade. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011512/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade do 
Recife, Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana 
do Recife (EMLURB), no sentido de providenciar a revitalização da praça Nossa Senhora de Fátima, localizada na Rua Doutor Telesphoro 
Fragoso, San Martin, Recife/PE, CEP: 50761-030. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 

 
Justificativa 

 
Considerando que a referida praça encontra-se em condições de abandono, com equipamentos quebrados, vegetação descuidada, 
iluminação deficiente e acúmulo de lixo, o que tem comprometido a segurança e o bem-estar dos moradores e frequentadores do local. 
Ressaltamos que este espaço, quando em boas condições, serve como ponto de lazer, convivência comunitária e recreação para crianças 
e idosos da região. 
Nesse sentido, solicitamos que seja realizada a revitalização da área, incluindo: 
Reparos e/ou instalação de novos brinquedos e equipamentos; 
Reforço na iluminação pública; 
Replantio e manutenção das áreas verdes; 
Instalação de lixeiras; 
Pintura e manutenção de bancos e demais estruturas existentes. 
Sendo assim, reiteramos que essa praça tem grande importância social, pois serve como ponto de encontro, convivência e lazer para os 
moradores da região. A revitalização do local certamente contribuirá para a valorização do bairro e o fortalecimento do senso de 
comunidade. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011513/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo à Exma. Prefeita da Cidade de 
Olinda, Sra. Mirella Almeida e ao Sr. Maxwell Behar de Albuquerque, Secretário de Mobilidade Urbana de Olinda, no sentido de viabilizar 
o calçamento na Rua Santa Catarina, Jardim Brasil, Olinda/PE, CEP: 53230-251. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exma. Sra. Mirella Fernanda Bezerra de Almeida, Prefeita da Cidade de Olinda; Sr. Maxwell Behar de Albuquerque, Secretário de 
Mobilidade Urbana. 

 
Justificativa 

 
O calçamento da via em questão é uma medida que se justifica amplamente, considerando as constantes reivindicações dos moradores 
da região e as dificuldades enfrentadas por aqueles que dependem desta via para suas atividades cotidianas. A via, atualmente em estado 
precário de conservação, tem gerado uma série de transtornos tanto para os residentes quanto para os motoristas que, diariamente, 
transitam por ali. Esse cenário tem impactado negativamente a qualidade de vida da comunidade local, tornando-se ainda mais grave em 
períodos de chuva, quando a situação se agrava significativamente, dificultando o acesso e tornando o tráfego extremamente perigoso. 
O estado de conservação da via, com buracos, irregularidades no pavimento e a formação de atoleiros durante a chuva, tem causado sérios 
transtornos para os moradores. Em muitos casos, as condições da estrada são tão precárias que impede o trânsito de veículos, dificultando 
o acesso a casas, serviços essenciais, comércio e até mesmo a unidades de saúde. Isso tem gerado uma sensação constante de 
insegurança e frustração, pois os residentes não conseguem, muitas vezes, cumprir com suas obrigações diárias, como ir ao trabalho, levar 
as crianças à escola ou acessar serviços públicos importantes. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011514/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade do 
Recife, Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana 
do Recife (EMLURB), no sentido de providenciar a revitalização do calçamento em paralelepípedos na extensão da Rua Doutor Pedro 
Moscoso, COHAB, Recife/PE, CEP: 51280-390. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 

 
Justificativa 

 
A referida via encontra-se com desníveis, buracos e trechos com pedras soltas ou ausentes, o que tem causado transtornos à população 
local, comprometendo o tráfego de pedestres e veículos, além de oferecer riscos à segurança dos munícipes, especialmente idosos e 
crianças. 
Diante disso, solicitamos a gentileza de incluir o local na programação de manutenção/revitalização de vias urbanas, promovendo a 
recuperação do calçamento com a devida urgência. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011515/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade do 
Recife, Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana 
do Recife (EMLURB), no sentido de providenciar o serviço de reparo no calçamento em paralelepípedos na extensão da Rua Felipe de 
Oliveira, Imbiribeira, Recife/PE, CEP: 51190-530. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 

Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 

 
Justificativa 

 
A referida via encontra-se com desníveis, buracos e trechos com pedras soltas ou ausentes, o que tem causado transtornos à população 
local, comprometendo o tráfego de pedestres e veículos, além de oferecer riscos à segurança dos munícipes, especialmente idosos e 
crianças. 
Diante disso, solicitamos a gentileza de incluir o local na programação de manutenção/revitalização de vias urbanas, promovendo a 
recuperação do calçamento com a devida urgência. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011516/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade do 
Recife, Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana 
do Recife (EMLURB), no sentido de providenciar o serviço de limpeza e desobstrução do canal na extensão da Rua das Laranjeiras, Areias, 
Recife/PE, CEP: 50780-290. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 

 
Justificativa 

 
Considerando que o referido canal encontra-se obstruído por acúmulo de lixo, entulho e vegetação, o que tem causado preocupação aos 
moradores da região, especialmente em períodos de chuvas intensas, quando aumenta o risco de alagamentos e proliferação de vetores 
de doenças. 
A limpeza do canal é medida essencial para garantir a drenagem adequada da água pluvial, preservar a saúde pública e evitar danos ao 
patrimônio da população. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011517/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Sr. Daniel Saboya, Presidente 
da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (EMLURB), no sentido de viabilizar a desobstrução das canaletas em toda 
extensão da Rua Campo do Bangu, Imbiribeira, Recife/PE, CEP: 51180-045. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 

 
Justificativa 

 
Tal medida se justifica, uma vez que os moradores da região têm enfrentado diversos transtornos devido à obstrução dessas canaletas. 
Essa situação tem comprometido significativamente o escoamento adequado das águas pluviais, ocasionando alagamentos frequentes, 
formação de poças e até mesmo danos estruturais ao pavimento da via. Além disso, a presença de lama e água represada tem tornado a 
circulação de pedestres e veículos mais perigosa, aumentando o risco de acidentes. Considerando a importância da manutenção adequada 
da infraestrutura urbana para garantir a segurança e o bem-estar da população, solicitamos que seja realizada, com a máxima urgência, a 
limpeza completa das canaletas, removendo os materiais acumulados e desobstruindo o fluxo de água. Além disso, sugerimos que essa 
ação seja incorporada ao cronograma regular de manutenção preventiva do município, a fim de evitar novos problemas decorrentes da 
obstrução das canaletas. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011518/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Prefeito da Cidade do 
Recife, Dr. João Henrique de Andrade Lima Campos e ao Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de Manutenção e Limpeza Urbana 
do Recife (EMLURB), no sentido de providenciar o serviço de reparo no calçamento em paralelepípedos na extensão da Rua Quintino 
Bocaiúva, Ipsep, Recife/PE, CEP: 51190-610. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da Cidade do Recife; Ex.Sr. Daniel Saboya, Presidente da Autarquia de 
Manutenção e Limpeza Urbana do Recife (Emlurb). 

 
Justificativa 

 
Considerando que a referida via encontra-se com desníveis, buracos e trechos com pedras soltas ou ausentes, o que tem causado 
transtornos à população local, comprometendo o tráfego de pedestres e veículos, além de oferecer riscos à segurança dos munícipes, 
especialmente idosos e crianças. 
Diante disso, solicitamos a gentileza de incluir o local na programação de manutenção/revitalização de vias urbanas, promovendo a 
recuperação do calçamento com a devida urgência. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011519/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um apelo ao Prefeito de São Bento do 
Una, Sr. Alexandre Batité e Secretário de Infraestrutura de São Bento do Una, Sr. Lucas Barbosa Medeiros, a fim de solicitar com a maior 
brevidade possível, o fechamento de esgoto a céu aberto na Rua Sete, número 20, no loteamento João Paulo II, na cidade de São Bento 
do Una. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Sr. Alexandre Batité, Prefeito de São Bento do Una; Ev. Marcos Teixeira, Evangelista; Sr. Lucas Barbosa Medeiros, Secretário de 
Infraestrutura de São Bento do Una. 

 
Justificativa 

 
O pleito que encaminho a Prefeitura de São Bento do Una e à Secretaria de Infraestrutura tem como objetivo solicitar com a maior brevidade 
possível, o fechamento de esgoto a céu aberto na Rua Sete, número 20, no loteamento João Paulo II, na cidade de São Bento do Una. 
Na Rua Sete, número 20, no loteamento João Paulo II, na cidade de São Bento do Una, um esgoto a céu aberto tem causado grandes 
transtornos à comunidade local. Além de representar um risco ambiental e sanitário, o forte odor gerado incomoda moradores e 
frequentadores da região, incluindo aqueles que visitam a matriz da Igreja Assembleia de Deus, localizada nas proximidades. 
Os impactos desse problema vão além do desconforto olfativo. A exposição contínua a esgoto a céu aberto pode desencadear problemas 
de saúde, como infecções e doenças transmitidas por mosquitos e outros vetores. A falta de uma solução para o saneamento básico 
compromete a qualidade de vida dos moradores, interferindo no bem-estar da população e no desenvolvimento urbano adequado. 
Para mitigar esse problema, é fundamental que medidas sejam tomadas por parte das autoridades competentes com o fechamento 
adequado do esgoto e a implementação de infraestrutura sanitária. O investimento em saneamento básico trará benefícios diretos à 
saúde pública e ao conforto da população, garantindo um ambiente mais seguro e saudável para todos. 
No exercício das funções atribuídas a esta Casa Legislativa, e tendo em vista o latente interesse público que reveste a indicação aqui 
exarada, solicito sua aprovação. 



30 – Ano CII • N0 94                                             Diário Oficial do Estado de Pernambuco – Poder Legislativo                                  Recife, 3 de junho de 2025
Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 

 
ADALTO SANTOS 

Deputado 
 
 
 

Indicação Nº 011520/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no sentido 
de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Pesqueira. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcos Luidson de Araújo, Prefeito de Pesqueira; Gilson Monteiro, 
Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Pesqueira, visto que, os pais ou responsáveis em 
situação de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e 
assistência, sendo imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos a 
presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011521/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no sentido 
de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Água Preta. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Antonio Manoel da Silva, Prefeito de Água Preta; Gilson Monteiro, 
Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Água Preta, visto que, os pais ou responsáveis em 
situação de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e 
assistência, sendo imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos a 
presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011522/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no sentido 
de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Belém do São Francisco. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Calby de Carvalho Cruz, Prefeito de Belém do São Francisco; Marcela 
Nogueira Magalhães e demais Vereadores, Presidência da Câmara Municipal de Belém do São Francisco; Gilson Monteiro, Secretário 
de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Belém do São Francisco, visto que, os pais ou 
responsáveis em situação de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de 
acolhimento e assistência, sendo imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos a 
presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011523/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no sentido 
de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Betânia. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Erivaldo Bebe Água, Prefeito de Betânia; Gilson Monteiro, Secretário de 
Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Betânia, visto que, os pais ou responsáveis em situação 
de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e assistência, sendo 
imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos a 
presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011524/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no sentido 

de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Tuparetama. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Diógenes Torres da Costa, Prefeito de Tuparetama; Gilson Monteiro, 
Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Tuparetama, visto que, os pais ou responsáveis em 
situação de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e 
assistência, sendo imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos a 
presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011525/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no 
sentido de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Triunfo. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Luciano Fernando de Sousa, Prefeito de Triunfo; Gilson Monteiro, 
Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Triunfo, visto que, os pais ou responsáveis em 
situação de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e 
assistência, sendo imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos 
a presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município 
supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011526/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no 
sentido de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Toritama. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Sérgio Procopio da Silva Carvalho, Prefeito de Toritama; Gilson 
Monteiro, Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Toritama, visto que, os pais ou responsáveis em 
situação de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e 
assistência, sendo imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos 
a presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município 
supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011527/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no 
sentido de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Cabrobó. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Elionai Dias Santos Filho, Prefeito de Cabrobó; Gilson Monteiro, 
Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Cabrobó, visto que, os pais ou responsáveis em 
situação de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e 
assistência, sendo imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos 
a presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município 
supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011528/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no 
sentido de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Calumbi. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Erivaldo José da Silva, Prefeito de Calumbi; Gilson Monteiro, Secretário 
de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
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É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Calumbi, visto que, os pais ou responsáveis em 
situação de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e 
assistência, sendo imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos 
a presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município 
supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011529/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no 
sentido de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Carnaubeira da 
Penha. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Elizio Soares Filho, Prefeito de Carnaubeira da Penha; Gilson 
Monteiro, Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Carnaubeira da Penha, visto que, os pais ou 
responsáveis em situação de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de 
acolhimento e assistência, sendo imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos 
a presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município 
supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011530/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no 
sentido de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Custódia. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Manoel Messias, Prefeito de Custódia; Gilson Monteiro, Secretário de 
Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Custódia, visto que, os pais ou responsáveis em 
situação de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e 
assistência, sendo imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos 
a presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município 
supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011531/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no 
sentido de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Terra Nova. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Esdras Enildo Pires de Carvalho, Prefeito de Terra Nova; Gilson 
Monteiro, Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Terra Nova, visto que, os pais ou responsáveis em 
situação de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e 
assistência, sendo imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos 
a presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município 
supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 Indicação Nº 011532/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no 
sentido de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Tacaratu. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Washington Ângelo de Araújo, Prefeito de Tacaratu; Gilson Monteiro, 
Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Tacaratu, visto que, os pais ou responsáveis em 
situação de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e 
assistência, sendo imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos 
a presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município 
supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011533/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no sentido 
de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Sertânia. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Pollyanna Barbosa de Abreu, Prefeita de Sertânia; Gilson Monteiro, 
Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Sertânia, visto que, os pais ou responsáveis em situação 
de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e assistência, sendo 
imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos a 
presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011534/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no sentido 
de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Serra Talhada. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Márcia Conrado de Lorena e Sá, Prefeita de Serra Talhada; Gilson Monteiro, 
Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Serra Talhada, visto que, os pais ou responsáveis em 
situação de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e 
assistência, sendo imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos a 
presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011535/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no sentido 
de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Petrolândia. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Fabiano Jaques Marques, Prefeito de Petrolândia; Gilson Monteiro, 
Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Petrolândia, visto que, os pais ou responsáveis em 
situação de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e 
assistência, sendo imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos a 
presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011536/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no sentido 
de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Jatobá. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Rogério Ferreira Gomes da Silva, Prefeito de Jatobá; Gilson Monteiro, 
Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Jatobá, visto que, os pais ou responsáveis em situação 
de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e assistência, sendo 
imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos a 
presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011537/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no sentido 
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de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Itacuruba. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Juninho Cantarelli, Prefeito de Itacuruba; Gilson Monteiro, Secretário de 
Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de itacuruba, visto que, os pais ou responsáveis em situação 
de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e assistência, sendo 
imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos a 
presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011538/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no sentido 
de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Inajá. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Marcelo Machado Freire, Prefeito de Inajá; Gilson Monteiro, Secretário de 
Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Inajá, visto que, os pais ou responsáveis em situação de 
vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e assistência, sendo 
imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos a 
presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011539/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no sentido 
de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Ibimirim. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; José Welliton de Melo Siqueira, Prefeito de Ibimirim; Gilson Monteiro, 
Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Ibimirim, visto que, os pais ou responsáveis em situação 
de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e assistência, sendo 
imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos a 
presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 

 
Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 

 
FABRIZIO FERRAZ 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011540/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no sentido 
de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Floresta. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Rorró Maniçoba, Prefeita de Floresta; Gilberto Quirino, Presidente da Câmara 
de Vereadores de Floresta; Pedro Vilarim, Vereador de Floresta; Túlio Laranjeira, Vereador de Floresta; Kiel do Pipa, Vereador de Floresta; 
Chichico Ferraz, Vereador de Floresta; Lenilda Belo, Vereadora de Floresta; Gilson Monteiro, Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Floresta, visto que, os pais ou responsáveis em situação 
de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e assistência, sendo 
imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos a 
presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011541/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado apelo à Exma. Governadora de 
Pernambuco, Sra. Raquel Teixeira Lyra Lucena, extensivo ao Ilmo. Sr. Gilson José Monteiro Filho, Secretário de Educação, no sentido 
de viabilizar a construção e o funcionamento de uma creche para atender as crianças do município de Flores. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Teixeira Lyra Lucena, Governadora de Pernambuco; Cicero Gilberto Cavalcanti Ribeiro, Prefeito de Flores; Gilson Monteiro, 
Secretário de Educação e Esportes. 

 
Justificativa 

 
A construção de uma creche municipal é uma medida fundamental para garantir a integração da educação infantil com a assistência 
social, promovendo um espaço de ensino e lazer para as crianças enquanto seus pais trabalham. 
É importante salientar que a obra é de extrema relevância para o município de Flores, visto que, os pais ou responsáveis em situação 
de vulnerabilidade serão beneficiados e terão a possibilidade de colocar seus filhos em um espaço de acolhimento e assistência, sendo 

imprescindível para o fortalecimento da educação básica e para o apoio às famílias. 
Nesse sentido, por ser uma demanda justa, visando a garantia de direitos e assistência social para os pernambucanos, oferecemos a 
presente indicação ao Governo do Estado para que promova a construção e o funcionamento das creches no município supracitado. 
Ante o exposto, solicito aos meus Ilustres Pares a aprovação desta indicação em Plenário. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

FABRIZIO FERRAZ 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011542/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja encaminhado apelo à Excelentíssima 
Senhora Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; ao Ilustríssimo Sr. Rodrigo Ribeiro de Queiroz, Secretário de 
Projetos Estratégicos; e ao Ilustríssimo Fabrício Marques Santos, Secretário de Planejamento, Gestão e Desenvolvimento 
Regional, no sentido de viabilizar a reanálise dos limites municipais de Jupi-PE. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Raquel Lyra, Governadora do Estado de Pernambuco; Rodrigo Ribeiro de Queiroz, Secretário de Projetos Estratégicos; Fabricío 
Marques Santos, Secretário de Planejamento, Gestão e Desenvolvimento Regional. 

 
Justificativa 

 
O município de Jupi, localizado na região da localizado na região do agreste nordestino, que enfrenta sérias dificuldades na atual 
delimitação territorial. O conflito, que se arrasta há décadas, ganhou força após reavaliações cartográficas realizadas pelo IBGE, 
que compromete diretamente as atividades agropecuárias, a qualidade de vida das famílias que vivem nesse município, é crucial 
para a gestão de recursos, a administração local e a organização de políticas que impactam diretamente a população da região. 
Dessa forma, o apoio do Governo do Estado, por meio da Secretaria de Projetos Estratégicos e da Secretaria de Planejamento, é 
essencial para proporcionar melhores condições de trabalho à população rural, fomentar práticas produtivas sustentáveis e as 
práticas econômicas locais. 
Destaca-se ainda que a gestão municipal manifesta total disposição em colaborar com os requisitos técnicos e administrativos 
necessários para viabilizar essa reanálise, contribuindo com o planejamento local e a coordenação das ações que se fizerem 
necessárias para a execução eficaz.  A parceria entre o Estado e os municípios é, nesse contexto, instrumento essencial para a 
efetividade das políticas públicas no campo. 
Diante do exposto, solicitamos o atendimento ao pleito do município de Jupi-PE, certos de que sua inclusão na reanálise 
representará um avanço significativo na infraestrutura rural local, promovendo dignidade, desenvolvimento e justiça social à 
população do município 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

ROMERO SALES FILHO 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011543/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José 
Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Flávia Ribas, Secretária de Infraestrutura do 
Município de Jaboatão dos Guararapes, no sentido de providenciar o calçamento em toda a extensão da Rua Itaituba, Prazeres, 
Jaboatão dos Guararapes/PE, CEP: 54340-060. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, 
Secretária de Infraestrutura. 

 
Justificativa 

 
Considerando que a referida via encontra-se apresentando buracos, acúmulo de poeira em períodos secos e lama em dias 
chuvosos, o que dificulta significativamente o tráfego de veículos e pedestres, além de oferecer riscos à segurança e à saúde da 
população local. 
A ausência de infraestrutura básica compromete também o acesso de serviços essenciais, como transporte público, coleta de lixo, 
ambulâncias e veículos escolares. Ressaltamos que se trata de uma demanda antiga dos moradores, que vêm enfrentando 
dificuldades há anos devido à precariedade da via. 
Dessa forma, solicitamos a inclusão do calçamento na via no cronograma de obras do município, bem como a adoção das medidas 
necessárias para viabilizar essa importante melhoria para a comunidade. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011544/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José 
Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Flávia Ribas, Secretária de Infraestrutura do 
Município de Jaboatão dos Guararapes, no sentido de providenciar o asfaltamento em toda a extensão da Rua Buriti, Candeias, 
Jaboatão dos Guararapes/PE, CEP: 54480-210. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, 
Secretária de Infraestrutura. 

 
Justificativa 

 
Considerando que a referida via encontra-se atualmente apresentando buracos, acúmulo de poeira em períodos secos e lama em 
dias chuvosos, o que dificulta significativamente o tráfego de veículos e pedestres, além de oferecer riscos à segurança e à saúde 
da população local. 
A ausência de infraestrutura básica compromete também o acesso de serviços essenciais, como transporte público, coleta de lixo, 
ambulâncias e veículos escolares. Ressaltamos que se trata de uma demanda antiga dos moradores, que vêm enfrentando 
dificuldades há anos devido à precariedade da via. 
Dessa forma, solicitamos a inclusão da pavimentação na via no cronograma de obras do município, bem como a adoção das 
medidas necessárias para viabilizar essa importante melhoria para a comunidade. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011545/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José 
Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Flávia Ribas, Secretária de Infraestrutura do 
Município de Jaboatão dos Guararapes, no sentido de providenciar a requalificação do calçamento na extensão da Avenida Abdo 
Cabus, Candeias, Jaboatão dos Guararapes/PE, CEP: 54440-350. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, 
Secretária de Infraestrutura. 

 
Justificativa 

 
Considerando que a referida via encontra-se em más condições de conservação, com desníveis, buracos, trechos com 
paralelepípedos soltos ou ausentes, o que tem comprometido significativamente a segurança e o bem-estar dos pedestres, ciclistas 
e motoristas que por ali transitam. Além disso, a situação tem causado transtornos aos moradores, dificultando o acesso a 
residências e serviços públicos. 
Dessa forma, solicitamos que seja realizada uma vistoria técnica e, posteriormente, a requalificação do calçamento, com os devidos 
reparos e nivelamentos, garantindo melhores condições de tráfego e mobilidade urbana. 
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Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 

 
RENATO ANTUNES 

Deputado 
 
 
 
 

Indicação Nº 011546/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa 
de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Flávia Ribas, Secretária de Infraestrutura do Município 
de Jaboatão dos Guararapes, no sentido de providenciar a requalificação do calçamento em toda extensão da Rua Nossa Senhora dos 
Prazeres, Dois Carneiros, Jaboatão dos Guararapes/PE, CEP: 54280-490. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, 
Secretária de Infraestrutura. 

 
Justificativa 

 
Considerando que a referida via encontra-se em más condições de conservação, com desníveis, buracos, o que tem comprometido 
significativamente a segurança e o bem-estar dos pedestres, ciclistas e motoristas que por ali transitam. Além disso, a situação tem 
causado transtornos aos moradores, dificultando o acesso a residências e serviços públicos. 
Dessa forma, solicitamos que seja realizada uma vistoria técnica e, posteriormente, a requalificação do calçamento, com os devidos 
reparos e nivelamentos, garantindo melhores condições de tráfego e mobilidade urbana. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Indicação Nº 011547/2025 
 
Indicamos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, seja enviado um apelo ao Exmo. Sr. Luiz José Inojosa 
de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes e a Exma. Sra. Flávia Ribas, Secretária de Infraestrutura do Município 
de Jaboatão dos Guararapes, no sentido de providenciar a requalificação do calçamento na extensão da Avenida Nossa Senhora do 
Loreto, Piedade, Jaboatão dos Guararapes/PE, CEP: 54420-200. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Ex.Sr. Luiz José Inojosa de Medeiros, Prefeito da Cidade do Jaboatão dos Guararapes; Exma. Sra. Flávia Cecília de Melo Ribas, 
Secretária de Infraestrutura. 

 
Justificativa 

 
Considerando que a referida via encontra-se em más condições de conservação, com desníveis, buracos, o que tem comprometido 
significativamente a segurança e o bem-estar dos pedestres, ciclistas e motoristas que por ali transitam. Além disso, a situação tem 
causado transtornos aos moradores, dificultando o acesso a residências e serviços públicos. 
Dessa forma, solicitamos que seja realizada uma vistoria técnica e, posteriormente, a requalificação do calçamento, com os devidos 
reparos e nivelamentos, garantindo melhores condições de tráfego e mobilidade urbana. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003653/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, seja consignado na Ata dos trabalhos de hoje um 
Voto de Aplauso em homenagem ao Dia Mundial do Profissional de Recursos Humanos e Departamento Pessoal celebrado no dia 
3 de junho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
ELIABE SERAFIM DE ARAÚJO, fundador e presidente da ABRAGINFORH – Associação Brasileira dos Grupos Profissionais em 
Recursos Humanos e de áreas Multidisciplinares. 

 
Justificativa 

 
A presente homenagem é proposta em nome do senhor ELIABE SERAFIM DE ARAÚJO, jornalista, jurista, escritor e professor 
universitário, com formações e pós-graduações nas áreas de Recursos Humanos, atuando há mais de 30 anos como nexialista em 
Capital Humano nos mais diversos segmentos empresariais. Eliabe é também fundador e presidente da ABRAGINFORH – 
Associação Brasileira dos Grupos Profissionais em Recursos Humanos e de áreas Multidisciplinares, entidade que tem se 
destacado na valorização, formação e articulação dos profissionais de RH em todo o território nacional. 
O dia 3 de junho remete à fundação da WFPMA – World Federation of People Management Associations, ocorrida em 1976, data 
posteriormente consolidada por diversas federações internacionais como o Dia Mundial do Profissional de Recursos Humanos e 
Departamento Pessoal. Esta data representa a evolução de uma área que, historicamente ligada à administração de pessoal, se 
transformou em um setor estratégico fundamental, voltado à gestão de talentos, à promoção de ambientes de trabalho saudáveis e à 
valorização do ser humano nas organizações. 
No Brasil, essa transformação foi impulsionada por nomes como Genézio Lucone e, na contemporaneidade, por líderes como Eliabe 
Serafim de Araújo, que assumem o compromisso de posicionar o profissional de RH como protagonista das mudanças organizacionais 
e sociais. 
Diante disso, esta Casa Legislativa reconhece e aplaude, de forma pública, todos os profissionais de Recursos Humanos e 
Departamento Pessoal que, com competência, ética e sensibilidade, desempenham um papel essencial para o equilíbrio entre os 
interesses institucionais e o bem-estar dos trabalhadores. 
Parabéns a todos os profissionais de RH pelo seu dia e por sua incansável dedicação ao desenvolvimento humano! 
 

Sala das Reuniões, em 29 de Maio de 2025. 
 

CORONEL ALBERTO FEITOSA 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003654/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenario e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Aplauso à Banda Raiz 
de Vento, projeto artístico-musical e audiovisual de caráter autoral, pela sua expressiva atuação na cena cultural pernambucana e seu 
compromisso com a valorização da música, da poesia e da natureza. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Banda Raiz do Vento, Banda de Maracatu. 

 
Justificativa 

 
A Banda Raiz de Vento representa uma proposta inovadora e profundamente sensível que une música, poesia e consciência ambiental 
em uma experiência artística viva, interativa e transformadora. Com uma sonoridade peculiar e orgânica, o grupo dialoga com a tradição 
nordestina — através de ritmos como o baião, maracatu e boi — e a mistura com influências da música internacional, como flamenco, 
rock e música oriental. 
As apresentações da banda são verdadeiros encontros coletivos de escuta profunda, onde a arte se coloca a serviço da conexão com 
a vida cotidiana, com a espiritualidade, o amor e o trabalho. As letras poéticas se entrelaçam ao som dos instrumentos em um 
movimento de celebração da existência e da ancestralidade. 
Além do mérito musical, o grupo também tem se dedicado à produção de projeções audiovisuais que exaltam a natureza, contribuindo 
para uma arte engajada e ambientalmente consciente, que educa e inspira públicos diversos. 

É por sua proposta singular, pelo enraizamento cultural nordestino aliado a uma linguagem universal e pela força de sua mensagem artística 
que propomos este reconhecimento público à Banda Raiz de Vento, símbolo de uma arte que transforma, conecta e celebra a vida. 
 

Sala das Reuniões, em 30 de Maio de 2025. 
 

NINO DE ENOQUE 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003655/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja consignado na Ata dos trabalhos desta Casa, 
Voto de Pesar pelo falecimento da senhora Tânia Mendes, ex-vereadora do município de Terra Nova, ocorrido no dia 30 de maio de 
2025, no muncípio de Salgueiro (PE). 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Exmo. Sr. Nivaldo Mendes de Sá, Vice-Prefeito de Parnamirim; Exmo. Sr. Esdras Enildo Pires de Carvalho Coelho Mororó, Prefeito do 
Município de Terra Nova; Câmara de Vereadores do Município de Terra Nova, À Direção. 

 
Justificativa 

 
É com profundo pesar que registramos o falecimento da senhora Tânia Mendes, ex-vereadora do município de Terra Nova, que exerceu 
mandato parlamentar entre os anos de 2001 a 2004, deixando um legado político e social marcado pelo respeito e pela admiração da 
população. 
Dona Tânia também construiu sua história por meio do ofício de parteira, profissão que desempenhou com dedicação por 38 anos, 
ajudando a trazer ao mundo centenas de crianças na região. Seu trabalho foi pautado pelo altruísmo, acolhimento e uma presença 
constante nas comunidades, o que lhe rendeu o carinho e a gratidão de diversas gerações. 
Seu carisma e compromisso com o povo de Terra Nova ultrapassaram os limites do mandato na Câmara Municipal, e hoje ecoam nos 
passos dos seus familiares. 
Que Dona Tânia Mendes descanse em paz, e que Nosso Senhor conforte o coração dos familiares e amigos. 
Diante do exposto, solicito aos meus ilustres pares a aprovação da presente proposição. 
 

Sala das Reuniões, em 30 de Maio de 2025. 
 

SOCORRO PIMENTEL 
Deputada 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003656/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja registrado VOTO DE APLAUSO a Igreja 
RIO, pela comemoração dos seus 10 anos de fundação, no dia 07 de junho. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Tomas Souza, Pastor; Marçal Lima, Pastor; Leonardo Barros, Pastor. 

 
Justificativa 

 
A Igreja RIO, originada a partir do movimento de missões urbanas “Voz nas Ruas”, tem se consolidado ao longo da última década como 
uma instituição profundamente RELEVANTE para a sociedade pernambucana. 
Sua atuação vai muito além do âmbito religioso, alcançando dimensões culturais, sociais e cidadãs, com impacto direto e concreto 
na vida de milhares de pessoas. 
Em tempos de crescentes desafios sociais, econômicos e emocionais, a Igreja RIO tem sido um espaço de acolhimento, cuidado e 
transformação, atuando com responsabilidade, sensibilidade e compromisso com o bem comum. 
Suas ações não se restringem ao púlpito: a comunidade tem promovido projetos sociais, eventos culturais, iniciativas de apoio a 
populações vulneráveis e programas de formação humana e espiritual, demonstrando, na prática, que fé e cidadania caminham juntas. 
A RIO propaga uma visão de evangelho INTEGRAL, comprometida com a totalidade do ser humano — corpo, mente e espírito. Sua 
missão é clara: alcançar todas as pessoas, sem distinção de classe, cor, gênero ou condição social, respeitando a dignidade humana 
e promovendo a inclusão e a justiça social. Trata-se de uma postura coerente com os princípios democráticos e constitucionais da 
liberdade religiosa e da pluralidade de expressões comunitárias no Brasil. 
Além disso, a Igreja se estrutura como uma comunidade ORGÂNICA, viva e fraterna, onde as relações interpessoais e a vivência prática 
da fé são prioritárias. Esse modelo favorece a construção de vínculos fortes, o apoio mútuo e o protagonismo dos membros em suas 
próprias histórias e na transformação de seus contextos. 
É preciso reconhecer que instituições como a Igreja RIO têm contribuído, de forma efetiva e contínua, para a promoção da paz, da 
solidariedade e da esperança em nossa sociedade por meio do ensino expositivo da palavra de Cristo. 
A cidade do Recife, a Região Metropolitana e diversas localidades do Estado de Pernambuco têm sido positivamente impactadas por 
sua atuação, tanto em nível comunitário quanto institucional. 
Portanto, diante da expressiva trajetória de serviço, compromisso ético e transformação social promovida pela Igreja RIO, é não apenas 
legítima, mas também necessária, a concessão desta homenagem por parte do Poder Legislativo Estadual. 
Trata-se de um reconhecimento público a uma instituição que, por meio da vivência do evangelho e da ação social consistente, tem 
ajudado a construir um Pernambuco mais justo, solidário, por sua atuação RELEVANTE, INTEGRAL E ORGÂNICA. 
Pelo exposto, solicito aos nobres pares que aprovem o VOTO DE APLAUSO. 
 

Sala das Reuniões, em 01 de Junho de 2025. 
 

RENATO ANTUNES 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003657/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenario e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Aplauso ao Sr. Luiz 
Afonso Morêda, cineasta produtor e curador  por sua destacada atuação no cenário audiovisual brasileiro. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Luiz Afonso Morêda, Cineasta. 

 
Justificativa 

 
Luiz Afonso Morêda, cineasta produtor e curador  atualmente radicado em São Paulo, Luiz Afonso vem se consolidando como uma das 
vozes promissoras do cinema contemporâneo, tendo dirigido e produzido o curta-metragem “Dias e Noites”, selecionado para a XV 
Janela Internacional de Cinema do Recife e com exibição confirmada em Lisboa/2025. Além deste trabalho de destaque, integra a 
produtora Pena Capital, da qual é sócio, contribuindo com novos olhares e narrativas para o cinema nacional. 
Sua trajetória precoce e ao mesmo tempo consistente demonstra o talento e o comprometimento de um jovem realizador que projeta 
Pernambuco no cenário internacional, reforçando a potência criativa da nossa terra. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

NINO DE ENOQUE 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003658/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Aplausos ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito da Cidade do Recife, João Henrique de Andrade Lima Campos, por sua eleição como Presidente do 
PSB (Partido Socialista Brasileiro), tornando-se o mais jovem a assumir a presidência de um partido político no Brasil. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Henrique de Andrade Lima Campos, Prefeito da cidade do Recife. 

 
Justificativa 

 
O presente Voto de Aplausos tem como objetivo reconhecer e enaltecer a trajetória pública e política do Exmo. Senhor Prefeito do 
Recife, João Henrique de Andrade Lima Campos, que recentemente alcançou um marco histórico ao ser eleito o Presidente mais jovem 
de um partido político no Brasil. 
Sua eleição representa não apenas um feito individual notável, mas também um importante símbolo de renovação e engajamento da 
juventude nos espaços de liderança e decisão política. Com uma gestão marcada por avanços significativos nas áreas de educação, 
infraestrutura e inclusão social, João Campos demonstra, desde cedo, comprometimento com a construção de políticas públicas 
eficazes e voltadas para o bem comum. 

Requerimentos
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Engenheiro civil formado pela Universidade Federal de Pernambuco (UFPE), João Campos iniciou sua trajetória na vida pública como 
chefe de gabinete do Governo de Pernambuco e, em seguida, foi eleito deputado federal, destacando-se como um dos parlamentares 
mais atuantes do Congresso Nacional. Em 2020, foi eleito Prefeito do Recife, tornando-se o mais jovem da história da cidade a ocupar 
o cargo, e, agora, mais uma vez, rompe paradigmas ao assumir a presidência nacional de um partido político com expressiva 
representatividade. 
Este reconhecimento traduz a admiração desta Casa Legislativa por sua capacidade de liderança, visão estratégica e dedicação ao 
serviço público, valores que se refletem na confiança depositada por seus pares para conduzir um partido político de relevância nacional. 
Trata-se, portanto, de uma justa homenagem a um gestor público que, com seriedade e espírito democrático, contribui para o 
fortalecimento das instituições e para o futuro da política brasileira. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

ROMERO ALBUQUERQUE 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003659/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja formulado Voto de Congratulações ao Exmo. 
Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, prefeito do Recife, por ter sido eleito como presidente nacional do Partido Socialista 
Brasileiro no último dia 01 de junho de 2025. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
João Henrique de Andrade Lima Campos, prefeito da cidade do Recife e presidente nacional do PSB; Geraldo José Rodrigues Alckmin 
Filho, vice-presidente da República, ministro de Estado de Desenvolvimento, Indústria e Comércio e vice-presidente nacional do PSB; 
Pedro Henrique de Andrade Lima Carneiro Campos, deputado federal por Pernambuco e primeiro-secretário nacional do PSB; Gabriel 
Andrade Leitão de Melo, segundo-secretário nacional de finanças do PSB; Evaldo Costa, secretário nacional sindical - SSB/PSB; Dora 
Pires, secretária nacional de mulheres - Mulheres Socialistas; Sileno de Sousa Guedes, deputado estadual e presidente do PSB de 
Pernambuco; Renata de Andrade Lima Campos, economista; Iranice Batista de Lima (Ninha Professora), vereadora de Gravatá e 
membro do PSB de Gravatá; Vital Medeiros, servidor público e membro do PSB de Gravatá; Aarão Lins de Andrade Neto, empresário 
e membro do PSB de Gravatá; José Luis da Silva Alves (Miaeiro), empresário e membro do PSB de Gravatá; Ricardo Loureiro Malta 
Filho, servidor público e membro do PSB de Gravatá; Albérico Messias da Rocha, servidor público e presidente do PSB de Iguaracy. 

 
Justificativa 

 
Nos dias 30 e 31 de maio e 1º de junho, foi realizado em Brasília o XVI Congresso Nacional do Partido Socialista Brasileiro – PSB. Com 
o tema “Brasil, potência criativa e sustentável”, milhares de socialistas de todo o país se reuniram na capital federal para debater uma 
ampla gama de temas, que incluíram desde a conjuntura política nacional até questões relacionadas à economia verde. 
Entre as atividades previstas no Congresso, destacaram-se as eleições para o Diretório Nacional do partido e para a Comissão 
Executiva Nacional. 
O evento foi encerrado no domingo, 1º de junho, com a eleição, por aclamação, do prefeito do Recife, João Campos, como novo 
presidente nacional do PSB. João sucede nomes históricos como Miguel Arraes e Eduardo Campos e, com sua posse, torna-se o mais 
jovem presidente de partido político do país. 
A solenidade contou com a presença do presidente da República, Luiz Inácio Lula da Silva; do vice-presidente da República e vice-
presidente nacional do PSB, Geraldo Alckmin; do presidente da Câmara dos Deputados, Hugo Motta; além de diversos ministros de 
Estado, presidentes de partidos, parlamentares, prefeitos, vereadores e demais autoridades. 
Em seu discurso, João Campos destacou o momento político que o Brasil atravessa, ressaltando a importância da união, da valorização 
da boa política e da construção de uma frente ampla contra a polarização, em defesa da democracia e de seus valores inegociáveis. 
Além do prefeito João Campos, outros pernambucanos também passaram a integrar o Diretório Nacional do PSB: Pedro Campos, como 
primeiro-secretário nacional; Gabriel Leitão, como segundo-secretário nacional de finanças; Geraldo Julio, como vice-presidente 
nacional de relações governamentais; Felipe Carreras, Milton Coelho, Laura Gomes e Ana Célia Farias, como secretários(as) nacionais 
especiais; Evaldo Costa, como secretário nacional sindical; e Dora Pires, como secretária nacional de mulheres. 
Diante do exposto, apresentamos este requerimento nesta Casa Legislativa para registrar nossos cumprimentos ao novo presidente 
nacional do PSB, João Campos, e a todos os companheiros e companheiras que passam a ocupar importantes funções no Diretório 
Nacional do Partido Socialista Brasileiro — legenda à qual tenho a honra de ser filiado. 
O PSB tem desempenhado papel fundamental na transformação de Pernambuco, com governos marcantes como os de Miguel Arraes, 
Eduardo Campos e Paulo Câmara, e segue promovendo mudanças por meio de sua bancada combativa no Congresso Nacional, nesta 
Assembleia Legislativa, nas Câmaras de Vereadores e nos Poderes Executivos municipais do nosso estado. 
Solicito aos meus pares a aprovação deste requerimento. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

WALDEMAR BORGES 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003660/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas das formalidades regimentais, que seja enviado um Voto de Congratulações ao Sr. 
Josileudo Gabriel e ao Sr. Luiz Heitor, eleitos, respectivamente, presidente e vice-presidente da Casa do Estudante de Pernambuco, em 
pleito realizado no dia 31 de maio de 2025. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Sr. Josileudo Gabriel, Presidente eleito da Casa do Estudante de Pernambuco; Sr. Luiz Heitor, Vice-Presidente eleito da Casa do 
Estudante de Pernambuco; Sr. Davi Mário, Conselheiro eleito da Casa do Estudante de Pernambuco; Sr. Matheus Leite, Conselheiro 
eleito da Casa do Estudante de Pernambuco. 

 
Justificativa 

 
Venho pela presente proposição apresentar Voto de Congratulações ao Sr. Josileudo Gabriel e ao Sr. Luiz Heitor, eleitos, 
respectivamente, presidente e vice-presidente da Casa do Estudante de Pernambuco (CEP), bem como ao Sr. Davi Mário e ao Sr. 
Matheus Leite, eleitos conselheiros da instituição, destacando o caráter democrático e participativo do processo que conduziu à escolha 
da nova gestão. 
A Casa do Estudante de Pernambuco representa, historicamente, um espaço de acolhimento, resistência e transformação para milhares 
de jovens vindos do interior do estado, que buscam na capital a oportunidade de estudar e construir um futuro digno. Assim como muitos 
que por lá passaram — e me incluo entre eles —, reconhecemos a importância social e formativa desse ambiente que, mais do que 
abrigo, é símbolo de luta e de esperança. 
A eleição de Zeca, Heitor, Davi e Matheus reafirma o protagonismo estudantil e o compromisso com a coletividade, fortalecendo a 
autonomia da instituição e o espírito participativo que molda a identidade da Casa. 
Nosso mandato tem um compromisso histórico com a Casa do Estudante de Pernambuco, que agora se renova com esperança e 
responsabilidade. Reafirmamos nosso apoio permanente à instituição e colocamo-nos à disposição para contribuir com o fortalecimento 
e a valorização desse patrimônio dos estudantes pernambucanos. 
Parabenizamos a nova gestão e desejamos uma trajetória de diálogo, conquistas e avanços em favor de todos os que fazem da Casa 
do Estudante um verdadeiro lar de sonhos e de transformação. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

SOCORRO PIMENTEL 
Deputada 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003661/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas às formalidades regimentais, que seja enviado Voto de Aplauso aos médicos 
oftalmologistas Drs. Liana Ventura e Marcelo Ventura, pela conquista do prêmio Enrique Graue Wiechers – 2025, concedido pela 
Associação Pan-Americana de Oftalmologia. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Sra. Dra. Liana Ventura, Presidente do Conselho Curador da Fundação Altino Ventura; Sr. Dr. Marcelo Ventura, Presidente do Conselho 
Diretor da Fundação Altino Ventura; Fundação Altino Ventura, À Direção. 

 
Justificativa 

 
Viemos pelo presente apresental este Voto de Aplauso aos médicos oftalmologistas Drs. Liana e Marcelo Ventura, pela conquista do 
Prêmio Enrique Graue Wiechers – 2025, uma das maiores distinções da oftalmologia internacional, concedida pela Associação Pan-
Americana de Oftalmologia (PAAO). 
A honraria foi entregue no dia 30 de maio de 2025, durante a solenidade de abertura do XXXVI Congresso Pan-Americano de 
Oftalmologia, realizado em Bogotá, na Colômbia. Criado em 2019 pela Sociedade de Ex-Alunos do Instituto de Oftalmologia da 
Fundação Conde de Valenciana, no México, o prêmio reconhece oftalmologistas seniores que se destacam por sua liderança, 
compromisso social e contribuição para o fortalecimento de instituições dedicadas à saúde ocular. 
A premiação aos Drs. Liana e Marcelo Ventura homenageia a trajetória de mais de 38 anos à frente da Fundação Altino Ventura, fundada 

em 1986, e consolidada como referência nacional e internacional na promoção da saúde ocular, reabilitação de pessoas com 
deficiências e formação de profissionais da oftalmologia. De forma voluntária, o casal médico dedicou sua vida a cuidar de milhões de 
brasileiros em situação de vulnerabilidade social, especialmente usuários do Sistema Único de Saúde (SUS), levando atendimento 
especializado, humanizado e baseado em evidência científica. 
A FAV conta com um moderno complexo hospitalar no Recife e unidades em diversas cidades da Região Metropolitana e do interior de 
Pernambuco. Já realizou mais de 22 milhões de procedimentos oftalmológicos e reabilita, anualmente, cerca de 9 mil pessoas com 
deficiências físicas, visuais, auditivas e intelectuais. Além disso, investe de forma contínua no ensino e na pesquisa científica, tendo 
formado mais de 735 oftalmologistas e publicado dezenas de artigos em revistas nacionais e internacionais. 
Este voto representa o reconhecimento do povo pernambucano ao trabalho exemplar e transformador desenvolvido pelos Drs. Liana e 
Marcelo Ventura, cujo impacto extrapola as fronteiras do nosso Estado e do Brasil, reafirmando os princípios de justiça social, 
solidariedade e compromisso com a saúde pública. 
Que este reconhecimento sirva de inspiração e gratidão a dois profissionais que dedicaram suas vidas a enxergar com amor, técnica e 
sensibilidade o futuro de tantos que um dia estiveram à beira da escuridão. 

 
Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 

 
SOCORRO PIMENTEL 

Deputada 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003662/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja enviado um VOTO DE CONGRATULAÇÕES 
a Stellantis Goiana, por ser a força motriz na geração de emprego e renda em nosso estado, e pelos 10 anos de instalação Polo 
Automotivo. 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Emanuele Cappellano, Presidente da Stellantis para a América do Sul. 

 
Justificativa 

 
Inaugurado em 2015, o Polo de Goiana foi implantado com um investimento inicial de R$ 11 bilhões. Em 2018 teve início um ciclo adicional 
de investimentos, que prevê um aporte de R$ 7,5 bilhões até 2025, em desenvolvimento de produtos, Pesquisa&Desenvolvimento, 
sistemas de produção e capacitação de pessoas. Assim, os investimentos totalizam R$ 18,5 bilhões. 
A empresa tem capacidade de produção de 280 mil veículos por ano. Além de abastecer o mercado nacional, o Polo exporta para a 
Argentina, Chile e México, entre outros países da América Latina. Desde sua inauguração, já foram exportadas mais de 200 mil unidades. 
O Polo se caracteriza também pela localização de fornecedores, reunindo em um mesmo perímetro industrial uma planta de produção 
de automóveis e um Parque de Fornecedores com 18 empresas, ocupando uma área construída total de 530 mil metros quadrados. 
Atualmente, são 38 fornecedores instalados em Pernambuco e há negociações em curso para a ampliação da cadeia de suprimentos 
na região Nordeste. 
O Polo Automotivo de Goiana é um importante vetor de transformação socioeconômica da região desde o início do projeto, com a 
utilização predominante de mão de obra local e investimentos em capacitação profissional. Hoje, 85% dos trabalhadores são 
pernambucanos, principalmente residentes no entorno da fábrica. A planta automotiva e o Parque de Fornecedores empregam 14,7 mil 
trabalhadores, enquanto ao longo da cadeia produtiva são gerados cerca de 60 mil empregos diretos e indiretos. Importante fonte de 
desenvolvimento para população pernambucana. Considerando a importância do referido voto de aplauso, resta-nos solicitar de nossos 
pares legislativos a aprovação da presente proposição. 
 

Sala das Reuniões, em 28 de Maio de 2025. 
 

MÁRIO RICARDO 
Deputado 

 
 
 
 

Requerimento Nº 003663/2025 
 
Requeremos à Mesa, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades regimentais, que seja consignado nas atas dos trabalhos desta 
Casa um VOTO DE PESAR pelo falecimento da senhora Marly Araújo, ocorrido no dia 28 de maio de 2025, na cidade de Brejão (PE). 
Da decisão desta Casa, e do inteiro teor desta proposição, dê-se conhecimento 
Jùnior Siquera, Contador. 

 
Justificativa 

 
Marly Araújo, nascida em 05 de maio de 1980, era casada com o contador Júnior Siqueira e mãe dedicada de dois filhos. Foi candidata 
a vereadora de Brejão pelo Partido Progressistas (PP), ficando na suplência, e atuava como servidora pública, tendo prestado 
relevantes serviços ao município de Brejão. Além disso, colaborava ativamente no escritório de contabilidade de seu esposo, 
demonstrando seu compromisso com o trabalho e com o bem-estar da família. 
Mais do que sua atuação pública, Marly se destacou por sua dedicação integral à família. Mulher amorosa, companheira leal e mãe 
exemplar, viveu com generosidade e entrega cada papel que assumiu dentro do lar. Era o alicerce da casa, sempre presente na criação 
e na formação dos filhos, oferecendo a eles valores sólidos e exemplo de dignidade, trabalho e respeito. Sua rotina era marcada pelo 
cuidado com os que amava, sendo referência de equilíbrio, afeto e responsabilidade. 
Desde jovem, assumiu com firmeza responsabilidades familiares, ajudando a mãe na lida agrícola e sendo um apoio constante aos 
irmãos, enquanto o pai trabalhava fora. Essa postura de compromisso familiar a acompanhou por toda a vida, reforçando seu legado 
como mulher de fibra, sensível às necessidades da família e da comunidade. 
Sua partida representa uma perda imensurável para seus familiares e para toda a população de Brejão. Em sinal de reconhecimento 
por sua história e legado, a Prefeitura Municipal decretou luto oficial de três dias, a partir de 28 de maio de 2025. 
Neste momento de dor e consternação, lamento profundamente a impossibilidade de estar presente em sua despedida, e manifesto 
meus mais sinceros sentimentos de pesar e solidariedade ao esposo, aos filhos, aos demais familiares, amigos, bem como à população 
de Brejão que compartilha desse luto. 
Ante o exposto, solicitamos o apoio dos nobres pares para a aprovação deste Voto de Pesar, como forma de prestar uma justa e 
merecida homenagem à memória de Marly Araújo, mulher cuja vida foi marcada pela dedicação à família e ao serviço público. 

 
Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 

 
ÁLVARO PORTO 

Deputado 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003664/2025 
 
Requeremos à Mesa e cumpridas as formalidades regimentais, seja convocada uma reunião em caráter extraordinário, no dia 03 de 
junho de 2025 às 17:00h (dezessete horas), com a finalidade de discutir e votar em 2ª discussão o Projeto de Lei Complementar nº 
2968/2025, na forma do inciso I, § 1º do art. 201 do Regimento Interno desta Casa. 

 
Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 

 
ÁLVARO PORTO 

Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco 
 

DEFERIDO 
 
 
 
 

Requerimento Nº 003665/2025 
 
Requeremos à Mesa e cumpridas as formalidades regimentais, nos termos do Art. 246, inciso I, parágrafo único do Regimento Interno 
desta Casa Legislativa, que seja encaminhado PEDIDO DE ACESSO À INFORMAÇÃO à Ilmª Srª Ana Maraíza de Sousa Silva, 
Secretária estadual de Administração, e o Ilmo Sr. Carlos Porto Filho, Diretor-Presidente da ARPE, para que seja disponibilizado o que 
se segue: 
O inteiro teor do Processo SEI nº 0001200069.001416/2022-07, que trata sobre os procedimentos para o enquadramento/progressão 
funcional dos servidores da ARPE, tendo em vista o acordão da ADI 5406 de 30 de agosto de 2022, do cargo de Analista de Regulação 
dos Serviços Públicos Delegados, criado pela Lei Complementar nº 259/2013, Analista Suplementar de Regulação e Fiscalização de 
Serviços Públicos Delegados e de Assistente Suplementar de Regulação e Fiscalização de Serviços Públicos, do Quadro Suplementar 
de Regulação e Fiscalização de Serviços Públicos Delegados. 

 
Justificativa 

 
Solicito, em decorrência da necessidade de analisar como estão sendo realizados os procedimentos para o enquadramento/progressão 
dos servidores ocupantes dos cargos do Quadro Suplementar de Regulação e Fiscalização de Serviços Públicos Delegados, tendo em 
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vista a publicação da Lei Complementar nº 283/2014 (uma das leis que gerou a ADI 5406). 
Sem mais solicito a aprovação dos meus pares. 
 

Sala das Reuniões, em 02 de Junho de 2025. 
 

WALDEMAR BORGES 
Deputado 

 
DEFERIDO 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

RESULTADOS DA ORDEM DO DIA 
 
 
QUINQUAGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA DA VIGÉSIMA 
LEGISLATURA, REALIZADA EM 02 DE JUNHO DE 2025 ÀS 14:30. 
 
Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2864/2025 
Autor: Tribunal de Contas do Estado de Pernambuco 
Dispõe sobre a criação de cargos de provimento efetivo no Quadro de Pessoal do Tribunal de Contas do Estado de Pernambuco e dá 
outras providências. 
Pareceres Favoráveis das 1ª, 2ª e 3ª Comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/04/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Primeira Discussão do Projeto de Lei Ordinária nº 2891/2025 
Autor: Poder Judiciário 
Acrescenta dispositivo à Lei nº 17.116, de 4 de dezembro de 2020, consolida o regime jurídico da taxa judiciária e das custas 
processuais devidas ao Poder Judiciário do Estado de Pernambuco, para reduzir o valor da taxa judiciária e das custas processuais 
devidas na homologação de transação extrajudicial celebrada no âmbito do Núcleo Permanente de Métodos Consensuais de Solução 
de Conflitos do Tribunal de Justiça de Pernambuco. 
Parecer da 1ª Comissão. 
Depende de Parecer das 2ª e 3ª Comissões. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 07/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Projeto de Resolução nº 2654/2025 
Autora: Deputada Gleide Ângelo 
Concede a Medalha Antirracista Marta Almeida, Classe Ouro, ao Sr. Severino do Ramo Lepê Correia. 
Pareceres Favoráveis das 1ª e 11ª Comissões. 
Votação Nominal 
Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta 
DIÁRIO OFICIAL DE - 18/03/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Projeto de Resolução nº 2792/2025 
Autor: Deputado France Hacker 
Concede o Título Honorífico de Cidadão Pernambucano ao Dr. Márcio Gonzalez Leite. 
Pareceres Favoráveis das 1ª e 11ª Comissões. 
Votação Nominal 
Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta 
DIÁRIO OFICIAL DE - 11/04/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Projeto de Resolução nº 2823/2025 
Autor: Deputado Pastor Junior Tercio 
Concede o Título Honorífico de Cidadã Pernambucana a Sra. Maria Sandra Teixeira Tavares. 
Com Emenda Modificativa nº 01/2025 de autoria da Comissão de Constituição, Legislação e Justiça 
Pareceres Favoráveis das 1ª e 11ª Comissões. 
Votação Nominal 
Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta 
DIÁRIO OFICIAL DE - 30/04/2025 
REPUBLICADO EM -1º/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Projeto de Resolução nº 2905/2025 
Autor: Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco 
Aprova a indicação governamental à pessoa do Senhor MOSHE DAYAN FERNANDES DE CARVALHO, para o cargo de Diretor 
Presidente da Agência de Defesa e Fiscalização Agropecuária de Pernambuco - ADAGRO. 
Parecer Favorável da 1ª Comissão. 
Votação Nominal 
Quórum para Aprovação: Maioria Absoluta 
DIÁRIO OFICIAL DE - 13/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11153/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Profissional e Empreendedorismo do Estado - SEDEPE, ao 
Secretário de Educação do Estado e à Secretária da Criança e Juventude do Estado visando à implementação de políticas públicas 
voltadas à juventude pesqueira, com foco em educação, geração de renda e práticas sustentáveis. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11154/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito do município do Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos visando o calçamento da Rua São Pedro, no 
bairro de Galinha D’Água, na cidade do Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11155/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita do município de Igarassu e ao Secretário da Cidade visando o calçamento da Rua da Saudade (Lot. Bom Clima), no 
bairro do Umbura, na cidade de Igarassu. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11156/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista visando melhorias no serviço de coleta de lixo da 
Rua Doutor José Maurício, no bairro de Pau Amarelo, na cidade do Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11157/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Cento e Sete, no bairro de Jardim Paulista, no município de Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11158/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista visando o calçamento da Rua Cento e Sete, no 
bairro de Jardim Paulista, no município de Paulista. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11159/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que seja viabilizado o serviço de capinação na 
Rua São Severino, no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11160/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com urgência, a retomada do serviço 
de coleta de lixo na Rua São Severino, no bairro da COHAB, na cidade do Recife, onde, segundo relatos da população, o serviço não 
é realizado há mais de dois anos. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11161/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no saneamento básico da Rua Doutor José Maurício, localizada no bairro de Pau Amarelo, na cidade do Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11162/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no saneamento básico da Rua Vitória, localizada no bairro de Marcos Freire, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11163/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Vitória, no bairro 
de Marcos Freire, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11164/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando a manutenção de iluminação pública 
na Rua Vitória, no Bairro de Marcos Freire, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11165/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Espardate, no bairro de Brasília 
Teimosa, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11166/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem a execução do serviço de limpeza, 
desobstrução e manutenção das tampas da rede de esgoto, localizada na Rua Espardate, no bairro de Brasília Teimosa, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11167/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Espardate, no Bairro de Brasília Teimosa, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11168/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Paraná, no Bairro de Água Fria, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11169/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Leopoldino Silva, no bairro de 
Santana, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11170/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando a limpeza e manutenção das canaletas e galerias da 
Rua José Penante, no Bairro de Santo Amaro, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11171/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde do município do Recife no sentido de viabilizarem melhorias no processo 
de marcação de consultas na Unidade de Saúde da Família – USF, Santo Amaro II, com o objetivo único de atender às necessidades 
da população daquela localidade. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11172/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito do município de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos visando o calçamento da Rua Doutor Osmário 
Gomes de Araújo, no bairro de Nossa Senhora da Conceição, na cidade de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11173/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Alexandrita, no Bairro de Jardim São Paulo, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11174/2025 
Autor: Dep. Cayo Albino 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura de Pernambuco e ao Diretor-Presidente do DER/PE no 
sentido de viabilizarem o recapeamento asfáltico, a sinalização vertical e horizontal, a recuperação do acostamento e a realização de 
estudo técnico para implantação de redutores de velocidade na rodovia PE-177. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11175/2025 
Autor: Dep. Antônio Moraes 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor Presidente do DER no sentido de promoverem 
a requalificação da Rodovia PE-89, que liga o município de Timbaúba a São Vicente Férrer. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
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Discussão Única da Indicação nº 11176/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde do Estado no sentido de promoverem esforços para a expansão do programa 
Farmácia Popular para o município de Ribeirão, priorizando áreas de maior vulnerabilidade social e com baixa cobertura farmacêutica. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11177/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde do Estado no sentido de promoverem esforços para a expansão do programa 
Farmácia Popular para o município de Surubim, priorizando áreas de maior vulnerabilidade social e com baixa cobertura farmacêutica. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11178/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas providências para o 
calçamento da Rua Umari, no bairro da Iputinga, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11179/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito do município de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de viabilizarem a instalação de 
corrimão na escadaria localizada na Rua Dezessete, no bairro de Dois Carneiros, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11180/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretário de Educação do Estado no sentido de viabilizarem a construção de uma creche escolar, 
no bairro de Caueiras, na cidade de Aliança, neste Estado. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11181/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro de São José, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11182/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro de Santo Antônio, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11183/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro da Soledade, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11184/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Sítio dos Pintos, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11185/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro da Tamarineira, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11186/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro da Várzea, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11187/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Torrões, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11188/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Zumbi, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11189/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da Compesa no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água no 
Bairro do Vasco da Gama, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11190/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do DER visando a 
sinalização horizontal e vertical na PE-60, no trecho que atravessa a comunidade de Rurópolis, no município do Ipojuca. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11191/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado, à Secretária de Criança e Juventude e à Secretária de Justiça, Direitos Humanos e Prevenção a 
Violência no sentido de que sejam reestabelecidas as oficinas do Programa Juventude Presente, no município do Cabo de Santo 
Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11192/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Turismo e Lazer, à Secretária de Cultura e à Presidente da FUNDARPE no sentido 
de que seja incluída a Festa do Garçom de Frei Miguelinho, na programação oficial do festival: “Pernambuco Meu País”, promovido pelo 
Governo do Estado de Pernambuco. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11193/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor-Presidente do DER visando a instalação de 

placas de sinalização na entrada do Sítio Boi Morto/Povoado Colônia, no município de Jupi. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11194/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Rio Alexandria, no bairro de 
Cavaleiro, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11195/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua Rio das Flores, no bairro de Marcos Freire, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11196/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de viabilizarem a instalação de 
corrimão na escadaria localizada na 2ª Travessa Padre Roma (Pe.Roma), no bairro Centro, na cidade de Jaboatão dos Guararapes, 
com o objetivo único de garantir segurança e acessibilidade aos moradores que utilizam diariamente essa passagem. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11197/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua Sabaúna, no bairro de Água 
Fria, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11198/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita de Igarassu e ao Secretário da Cidade visando a melhorias no serviço de coleta de lixo da Rua Nova Centro (Lot. A 
Magalhães II), no bairro de Monjope, na cidade de Igarassu. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11199/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Joaquim Ferreira Lima, no bairro 
da Iputinga, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11200/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na 1ª Travessa Duque de Caxias, no Bairro de Capibaribe, na Cidade de São Lourenço da Mata. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11201/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Firmino de Figueiredo, no bairro 
de Afogados, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11202/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Ibicoara, no Bairro da COHAB, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11203/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura viando o calçamento da Rua Espinheiros, no 
bairro de Muribeca, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11204/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Espinheiros, no bairro de Muribeca, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11205/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de São Lourenço da Mata e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da 2ª Travessa Dez de 
Novembro, no bairro do Pixete, na cidade de São Lourenço da Mata. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11206/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem a construção 
de muros de arrimo na Rua da Amizade (Lot. Cristo Redentor II), no Bairro de Floriano, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11207/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua da Amizade (Lot. Cristo Redentor II), no bairro de Floriano, na cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11208/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado viando o 
policiamento ostensivo na Rua Maragogipe, no Bairro de Jardim São Paulo, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11209/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Palmito, no bairro de Tabajara, na cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11210/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde objetivando a adoção de medidas urgentes para o combate à infestação 
de roedores na Avenida Jemil Asfora, no bairro do Pina, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
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Discussão Única da Indicação nº 11211/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita de Olinda e à Secretária Municipal de Saúde no sentido de viabilizarem o envio de mais médicos para as 
Unidades de Saúde da Família Cidade Tabajara I e II, com o objetivo único de atender às necessidades da população daquela 
localidade. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11212/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua 
Alfredo Becker, no Bairro do Cordeiro, na Cidade de Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11213/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Município de Chã de Alegria e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem com a 
maior brevidade possível, a instalação da iluminação pública na Rua Cirandeiro João Coloia, no Bairro de Maria Doralice 
Mascena, na Cidade do Chã de Alegria. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11214/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Cirandeiro João Coloia, no Bairro de Maria Doralice Mascena, na Cidade de Chã de Alegria. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11215/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior 
brevidade possível, a instalação da iluminação pública na Rua Rio Alexandria, no Bairro de Cavaleiro, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11216/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando melhorias no serviço de coleta 
de lixo na Rua Rio Alexandria o, no bairro de Cavaleiro, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11217/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e de Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA 
visando melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Rio Alexandria, no Bairro de Cavaleiro, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11218/2025 
Autora: Dep. Simone Santana 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do DER/PE 
objetivando a duplicação da PE-038, no trecho compreendido do final da estrada pedagiada, denominada Rota do Atlântico, até 
o acesso à Praia de Porto de Galinhas, via aterro sanitário e Cia do Lazer, no que compreende o município de Ipojuca. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11219/2025 
Autor: Dep. Mário Ricardo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Administração Penitenciária e Ressocialização no sentido de tomar 
providencias para mudar o nome do Presidio de Igarassu. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11220/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde no sentido de viabilizarem a ampliação da oferta de consultas 
clínicas na Unidade de Saúde da Família Dr. Guilherme José Robalinho, localizada na Rua do Patrocínio, no bairro do Pina, na 
cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11221/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de intensificarem as ações de combate à violência, 
no bairro da Vila Social, no Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11222/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de intensificarem as ações de combate à violência, 
no bairro Torrinha, no Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11223/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social no sentido de intensificarem as ações de combate à violência, 
em especial em relação aos homicídios, na Zona Rural do Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11224/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a revitalização do asfalto na 
extensão da Rua Vasco da Gama, no bairro da Estância, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11225/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a realização de serviços de tapa-buracos e reposição 
de paralelepípedos na extensão da Rua Itarema, no bairro do Curado, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11226/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Município de Paulista no sentido de providenciarem 
o calçamento em toda extensão da Vila de Uruba, Jaguarana, no município do Paulista 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11227/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB objetivando o recapeamento na extensão da Rua Brasabante, 
no bairro do Cordeiro, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 

Discussão Única da Indicação nº 11228/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação na extensão da Rua 
Benvenuto Celini, COHAB, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11229/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a instalação de lixeiras na extensão da Rua Leopoldo Bulhões, no bairro da 
Várzea, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11230/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de revitalização do calçamento 
em toda a extensão da Rua Real da Torre, no bairro da Madalena, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11231/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de calçamento em toda a 
extensão da Rua Moxotó, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11232/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando o recapeamento na extensão da Rua Engenho Araci, no 
bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11233/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a regularização no serviço de coleta de lixo da Rua da 
Piedade, no bairro de Santo Amaro, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11234/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a pavimentação da Rua General Meira Barreto, no bairro 
de Casa Amarela, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11235/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de São Lourenço da Mata e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem a pavimentação 
da Rua Quarenta e Quatro-A, no bairro de Parque Capibaribe, na cidade de São Lourenço da Mata. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11236/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo à Prefeita de Igarassu e ao Secretário da Cidade no sentido de que sejam adotadas providências para a execução do serviço de 
pavimentação da Rua Juripiranga (Lot. Jd. Paraiso), em Sítio dos Marcos, no município de Igarassu. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11237/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a limpeza do canal na Rua Rio 
Oceânico, no bairro do Ipsep, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11238/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Alvorada do 
Sul, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11239/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a 
manutenção e melhoria da iluminação pública na Avenida Recife, no trecho compreendido entre a Avenida Raimundo Diniz, e a Rua 
Jean Emile Favre, no bairro do Ipsep, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11240/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da Compesa no sentido de viabilizar a normalização urgente do abastecimento de água na 2ª Travessa do Rio, no 
bairro de Caixa D’Água, na cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11241/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura do Município de Jaboatão dos Guararapes 
no sentido de providenciarem o serviço de capinação e calçamento em toda extensão da Rua Vereador Sócrates Regueira Pinto Souza 
(Pe.Roma), Centro, em Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11242/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Casa Branca, 
no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11243/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza, capinação e varrição na extensão da Rua da Saudade, no bairro 
da Boa Vista, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11244/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Joaquim 
Alheiros, no bairro do Cordeiro, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11245/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
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Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o término do calçamento em 
paralelepípedos na Rua Padre Antônio Lagreca, no bairro da Iputinga, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11246/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Lupércio, no 
bairro do Pina, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11247/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Rio Colorado, 
no bairro do Ipsep, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11248/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Padre Diogo 
Antônio Feijó, no bairro do Cordeiro, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11249/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem a limpeza e capinação da Rua Nova América, no bairro do Ibura, na cidade 
do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11250/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação da Rua Esdras Farias, no bairro do Ipsep, na cidade 
do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11251/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento e capinação da Rua 
Alexandre de Carvalho, no bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11252/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Porto Seguro, 
no bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11253/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Afonso 
Ferreira Maia, no bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11254/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Matias de 
Albuquerque, no bairro de Santo Antônio, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11255/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e ao Secretário de Mobilidade Urbana de Olinda no sentido de viabilizarem o calçamento em toda 
extensão da Rua Manoel Ferreira, no bairro de Ouro Preto, na cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11256/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação da Rua Capitão Gregório de Albuquerque, sobretudo 
na praça, localizada no bairro de Areias, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11257/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Eduardo de 
Andrade, no bairro de San Martin, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11258/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Rio Branco 
do Sul, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11259/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação na Avenida Fernando Simões Barbosa, no bairro de 
Boa Viagem, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11260/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizar a limpeza e capinação da Rua Cafarnaum, no bairro do Jordão, na cidade do 
Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11261/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de calçamento, bem como, a 
capinação em toda a extensão da Rua Rio Oceânico, no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11262/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação da Rua Mamede 
Coelho, no bairro de Dois Unidos, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 

Discussão Única da Indicação nº 11263/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de recapeamento em toda 
extensão da Rua São Vicente, localizada no bairro da Tamarineira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11264/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Paragominas, no bairro de Prazeres, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11265/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua Paragominas, no bairro de Prazeres, na cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11266/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem o serviço de calçamento em toda a 
extensão da Rua Rodrigo Costa, localizada no bairro do Jiquiá, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11267/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Avenida Antônio da Costa Azevedo, no bairro de Peixinhos, na cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11268/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras no sentido de que sejam adotadas providências para o calçamento da 
Rua do Condor, no bairro de Peixinhos, na cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11269/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Zeferino Agra, no Bairro do Arruda, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11270/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação na extensão da Rua 
Manoel de Morais, no bairro da Imbiribeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11271/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e ao Secretário de Infraestrutura do Paulista no sentido de que sejam adotadas providências 
para o calçamento da Rua Edna Costa, no bairro do Fragoso, na cidade do Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11272/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de solicitar a limpeza e manutenção das canaletas 
e galerias da Estrada dos Remédios, no Bairro de Afogados, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11273/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas 
providências para o calçamento da Rua Valmiro Paulo da Silva, no bairro de Barra de Jangada, na cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11274/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de solicitar a limpeza e manutenção das canaletas 
na Rua Vinte de Fevereiro, no Bairro do Vasco da Gama, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11275/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem a implantação de um corrimão e a 
reforma da escadaria da Rua Vinte de Fevereiro, no bairro do Vasco da Gama, em Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11276/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua do Sancho, no Bairro de Tejipió, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11277/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o recapeamento da Rua São Luís, no bairro do Pina, 
na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11278/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem a construção de muros de arrimo 
na Rua Pirizal, no Bairro do Vasco da Gama, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11279/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de providenciarem a pavimentação na extensão da Rua 
Doutor Achilles Amorim Moura, no bairro do Ibura, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11280/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem o calçamento na extensão da 
Rua dos Paulistanos, no bairro de Aldeia dos Camarás, na cidade de Camaragibe. 
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DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11281/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que sejam adotadas providências para o 
calçamento na extensão da Rua Chã de Alegria, Viana, na cidade de Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11282/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Infraestrutura e Recursos Hídricos e ao Presidente do DER no sentido de que sejam 
realizados o recapeamento asfáltico da PE-123, que liga o entroncamento no Município de Lagoa dos Gatos ao Município de Belém de Maria. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11283/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação de Pernambuco no sentido de que sejam tomadas, com urgência, as 
providências cabíveis para garantir a segurança da comunidade escolar; assegurar a disponibilização de espaços adequados e 
suficientes para a continuidade das atividades letivas, planejar e executar, com celeridade, a reforma do Bloco A da Universidade de 
Pernambuco-Campus Petrolina. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11284/2025 
Autor: Dep. William Brigido 
Apelo à Governadora do Estado visando o estabelecimento de convênios entre a Casa de Apoio ao Estudante de Fernando de Noronha 
(CAEFN) e as secretarias estaduais para inserção daqueles estudantes em programas de estágio. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11285/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a construção de uma passagem molhada no Sítio Malhada Vermelha e uma passagem molhada para o Sítio 
Mata Redonda, no Município de São José do Belmonte, por meio do Programa de Aquisição de Maquinário e no Programa Terra Plantar, 
promovidos por aquele Instituto, como medida de fortalecimento da agricultura familiar local. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11286/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a inclusão do Município de São José do Belmonte, especificamente no Sítios Alto e no Sítio Baixo; no Sítio 
Caldeirão e no Sítio Caititu, no Programa de Aquisição de Maquinário, promovido por aquele Instituto, como medida de fortalecimento 
da agricultura familiar local. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11287/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação do Estado no sentido de solicitar providências quanto à ausência de 
acompanhamento especializado para estudantes com Transtorno do Espectro Autista (TEA) na Escola Estadual Monsenhor Álvaro 
Negromonte, localizada no bairro do Totó, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11288/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Santa Brígida, no bairro Brejo da Guabiraba, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11289/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da cidade do Paulista e à Secretária de Saúde do Paulista no sentido de que sejam tomadas providências urgentes 
para a melhoria do atendimento na Unidade de Saúde da Família (USF) José Borges de Souza, localizada no bairro de Jaguarana, no 
município do Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11290/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de que que sejam adotadas providências para o 
calçamento da Rua Nova República, no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11291/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde do Estado no sentido de regularizarem a distribuição da medicação 
Somatropina, garantindo o direito ao tratamento digno e eficaz aos pacientes que dela dependem. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11292/2025 
Autor: Dep. Romero Albuquerque 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes no sentido de contratar professores para a Escola Municipal Iraci Rodovalho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11293/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde no sentido de regularizarem a distribuição da medicação Amitriptilina, 
garantindo o direito ao tratamento digno e eficaz aos pacientes que dela dependem. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11294/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando a limpeza e manutenção das 
canaletas e galerias da Rua Dom Expedito Lopes (Com.Garapeira), no Bairro da Guararapes, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11295/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Doutor Eduardo Cabral de Melo, no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11296/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando o calçamento da Rua Doutor Eduardo Cabral de Melo, 
localizada no bairro da COHAB, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11297/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 

Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a 
manutenção de iluminação pública na Rua Doutor Eduardo Cabral de Melo, no Bairro da COHAB, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11298/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Almirante Nelson Fernandes, no bairro de Boa Viagem, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11299/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras visando a limpeza e manutenção das canaletas e galerias da Rua Santo 
Antônio, no Bairro de Águas Compridas, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11300/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Prefeita da Cidade de Olinda e ao Secretário de Gestão Urbana visando a manutenção de iluminação pública na Rua Santo 
Antônio, no Bairro de Águas Compridas, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11301/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura no sentido de promoverem ações estruturadas voltadas 
ao fortalecimento da transparência pública e à inovação na gestão governamental, com foco na Região Metropolitana do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11302/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Moreno e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da Rua dos 
Músicos, no Bairro de Olaria, na Cidade de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11303/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito do município de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos no sentido de que sejam adotadas providências 
para o calçamento da Rua Paulo Roberto Melo, no bairro de Nossa Senhora da Conceição, na cidade de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11304/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Saneamento e Recursos Hídricos do Estado e ao Presidente da COMPESA no 
sentido de que sejam tomadas providências quanto à manutenção e o reparo de um cano quebrado na Rua Jornalista Antônio 
Maranhão, no bairro da Nossa Senhora da Conceição, no município de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11305/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua dos Músicos, no Bairro de Olaria, na Cidade de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11306/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
Apelo à Governadora do Estado e ao Presidente da Compesa no sentido de que seja providenciada a conclusão dos serviços da adutora 
Tabatinga-Camaragibe, beneficiando toda essa região com o abastecimento de água diário. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11307/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor-Presidente do DETRAN-PE no sentido de 
viabilizarem a criação e o fomento de políticas públicas voltadas ao incentivo do transporte compartilhado na Região Metropolitana do 
Recife, especialmente nas áreas urbanas e comunidades com carência de transporte público regular. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11308/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
Apelo à Governadora do Estado e ao Presidente da COMPESA no sentido de que seja providenciado o conserto da rua e, por 
conseguinte, a regularização no fornecimento de água na Rua Amaro Coutinho, no bairro de Tabatinga, na cidade de Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11309/2025 
Autor: Dep. France Hacker 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor-Presidente do Grande Recife Consórcio de Transporte – CTM no sentido de que seja 
providenciada a operação aos domingos e feriados pelo Grande Recife Consórcio de Transporte (CTM) no sistema de “Rendição”, visto 
o sistema, nos referidos dias, opera no sistema de “Tabela”. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11310/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura no sentido de viabilizarem a modernização da gestão de 
tráfego na Região Metropolitana do Recife, com investimentos em tecnologia, infraestrutura inteligente e integração de sistemas de 
mobilidade urbana. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11311/2025 
Autor: Dep. Henrique Queiroz Filho 
Apelo à Governadora do Estado no sentido de que sejam realizados estudos para a implementação de unidades de “bancos de leite 
materno” e postos de coleta no interior do nosso Estado, nas regiões da Zona da Mata, Agreste e Sertão. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11312/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a inclusão do Município de São José do Belmonte no Programa de Aquisição de Maquinário e no Programa Terra 
Plantar - para adquirir, especificamente, uma retroescavadeira e um trator completo - promovidos por aquele Instituto, como medida de 
fortalecimento da agricultura familiar local. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11313/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de viabilizarem a inclusão do Município de São José do Belmonte, no Programa de Aquisição de Maquinário, a fim de 
disponibilizar um dessalinizador, promovidos por aquele Instituto, como medida de fortalecimento da agricultura familiar local e do 
tratamento de água salobra, possibilitando sua utilização. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
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Discussão Única da Indicação nº 11314/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Justiça, Direitos Humanos e Prevenção a Violência no sentido de viabilizarem e 
intensificarem campanhas permanentes de conscientização social em toda a Região Metropolitana do Recife, com foco em temas como 
cidadania, combate à violência, preservação ambiental e saúde pública. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11315/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Apelo à Governadora do Estado, ao Prefeito de Jaboatão dos Guararapes, ao Secretário de Recursos Hídricos e de Saneamento e ao 
Presidente da COMPESA no sentido de que sejam adotadas, com urgência, as providências necessárias para a manutenção e limpeza 
da rede de esgoto localizada na Avenida I, bloco 50, no bairro Curado IV, no município de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11316/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da COMPESA no sentido de viabilizar o reparo de um vazamento de esgoto na Rua Doutor Aluísio Marques, no 
bairro da Várzea, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11317/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura da Cidade de Camaragibe visando a implantação de 
corrimão na escadaria da Rua Alameda dos Jacarandás, no Bairro Novo do Carmelo, na cidade de Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11318/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando a melhoria no serviço de coleta de lixo na Rua Zeferino 
Agra, no bairro de Água Fria, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11319/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de que sejam realizados serviços 
de recuperação e manutenção das calçadas na Rua José Grande, no bairro do Zumbi do Pacheco, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11320/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito do município de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos visando o calçamento da Rua Luiz Ferrari, no 
bairro de Nossa Senhora da Conceição, na cidade de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11321/2025 
Autor: Dep. Gilmar Junior 
Apelo à Governadora do Estado, à Vice-Governadora do Estado e ao Secretário de Educação e Esportes do Estado de Pernambuco 
no sentido de requerer a visita de equipe técnica especializada a fim de viabilizar a construção da nova unidade da Escola de Aplicação 
Professora Vande de Souza Ferreira, no Campus da Universidade Pernambucana de Petrolina. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11322/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA visando a regularização no abastecimento de água potável do 
município de Cupira. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11323/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA visando a regularização no abastecimento de água potável do 
município de Terezinha. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11324/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor Presidente do DER-PE visando a implantação 
de sinalização horizontal, iluminação adequada e poda das árvores, na PE-27, na Estrada de Aldeia. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11325/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor Presidente do DER-PE visando a realização 
da Operação Tapa-buraco no trecho da PE-90, que conecta as cidades de Limoeiro, João Alfredo e Surubim. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11326/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor Presidente do DER-PE visando a realização 
da Operação Tapa-buraco na PE-88, no trecho entre Orobó (PE) e Umbuzeiro (PB). 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11327/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo ao Ministro da Educação do Brasil visando a instalação de um Instituto Federal de Pernambuco – IFPE, na cidade de Salgueiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11328/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA visando a regularização no abastecimento de água potável no 
município de Lagoa do Itaenga. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11329/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo ao Ministro da Saúde da República Federativa do Brasil objetivando a implantação de maternidades referência em atendimento 
humanizado às gestantes, na região do Sertão Pernambucano, um avanço fundamental no cuidado à saúde integral da mulher. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11330/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo ao Ministro da Saúde da República Federativa do Brasil no sentido de solicitar a ampliação da oferta de vacinação contra hepatite 
A, no Estado de Pernambuco. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11331/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 

Apelo ao Ministro de Defesa da República Federativa do Brasil e ao Ministro da Casa Civil no sentido de solicitar a destinação de 
recursos financeiros para combustível da Força Aérea Brasileira. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11332/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Apelo ao Prefeito do município de Abreu e Lima e à Secretária de Obras, Planejamento e Habitação visando a construção de uma ponte 
segura no bairro de Desterro, no município de Abreu e Lima. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11333/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro dos Aflitos, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11334/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
na Comunidade do Detran, bairro da Iputinga, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11335/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Centro, no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11336/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Distrito Industrial Diper (Sapucaia), no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11337/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro Juçaral, no Município do Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11338/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro de Afogados, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11339/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Alto do Mandu, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11340/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Alto 13 de Maio, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11341/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Recife, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11342/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Alto Santa Izabel, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11343/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Defesa Social visando a intensificação das ações de combate à violência no bairro 
de Itapuama, no Cabo de Santo Agostinho. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11344/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Polícia Militar do Estado visando a 
reativação do Batalhão Especializado de Policiamento do Interior - BEPI, anteriormente instalado no município de Palmares. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11345/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Polícia Militar do Estado visando a 
reativação do patrulhamento noturno da Rodovia PE-120, no trecho correspondente ao município de Agrestina. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11346/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Paulista e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos no sentido de providenciarem o recapeamento 
da Rua Alto da Roseira, no Bairro da Vila Torres Galvão, na Cidade de Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11347/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Paulista e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos no sentido de viabilizarem, com a maior 
brevidade possível, a manutenção de iluminação pública na Rua Alto da Roseira, no Bairro de Vila Torres Galvão, na Cidade de 
Paulista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11348/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos no sentido de providenciarem o calçamento da 
Rua Maria Helena, no Bairro de Olaria, na Cidade de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
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Discussão Única da Indicação nº 11349/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Moreno e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da Rua Carolina 
de Medeiros, no Bairro de Olaria, na Cidade de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11350/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos no sentido de providenciarem o calçamento da 
Rua das Acácias, no Bairro de Vila Holandesa, na Cidade de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11351/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Presidente da COMPESA no sentido de viabilizar a normalização urgente do abastecimento de água na Rua Campo do União, 
Macaxeira, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11352/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB no sentido de viabilizarem os serviços de poda e capinação na 
extensão da Rua Rio Maranhão, no bairro do Ipsep, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11353/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Apelo à Presidente da CTTU no sentido de viabilizar lombadas na extensão da Rua Rio Maranhão, no bairro do Ipsep, na cidade do 
Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11354/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Apelo ao Superintende Regional dos Correios no sentido de viabilizar a implantação de um posto dos Correios na Vila Alto de São 
Francisco, no município de Ibirajuba. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11355/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua da Paz I, no Bairro de Jiquiá, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11356/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Manoel Ribeiro, no Bairro de Bairro Novo do Carmelo, na Cidade de Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11357/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Doutor Walderedo, no Bairro de Campina do Barreto, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11358/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da Rua da 
Mata, no Bairro de Santa Mônica, na Cidade de Camaragibe 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11359/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento da Rua Girassol, 
no Bairro de Brejo de Beberibe, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11360/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Girassol, no Bairro de Brejo de Beberibe, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11361/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura visando a reparação de Canos quebrados 
dentro do Posto de Saúde Curcurana III, no Bairro de Barra de Jangada, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11362/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Saúde no sentido de providenciarem a Vacina 
Varicela(Catapora) para o Posto de Saúde Curcurana III, no Bairro de Barra de Jangada, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11363/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Machadinho, no Bairro de Barra de Jangada, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11364/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciar o calçamento da 
Rua Machadinho, no Bairro de Barra de Jangada, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11365/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e ao Secretário de Infraestrutura visando a limpeza do Rio Lava Tripa, no 
bairro de Floriano, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11366/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a 
manutenção de iluminação pública na Rua Girassol, no Bairro de Brejo de Beberibe, na Cidade do Recife. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11367/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Desenvolvimento Agrário, Agricultura, Pecuária e Pesca e ao Presidente do IPA no 
sentido de construírem uma adutora com água tratada, na barragem do Povoado de Santa Rita, localizado no município de Jupi, por 
meio do Programa de Aquisição de Maquinário e no Programa Terra Plantar, como medida de fortalecimento da agricultura familiar local. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11368/2025 
Autor: Dep. Antônio Moraes 
Apelo à Governadora do Estado e ao Senhor Secretário de Mobilidade e Infraestrutura no sentido de promoverem a recuperação da 
Rodovia PE-507, no trecho que liga os Municípios de Salgueiro, Serrita, Moreilândia até o limite de Exu. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11369/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua Duque de Caxias, no Bairro de Zumbi do Pacheco, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11370/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua Duque de Caxias, no Bairro de Zumbi do Pacheco, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11371/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Duque de Caxias, no Bairro de Zumbi do Pacheco, na Cidade de Jaboatão dos 
Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11372/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura objetivando a construção de um “Muro de 
Arrimo” na Rua Jardim Quitandinha, no bairro de Floriano, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11373/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua Jardim Quitandinha, no Bairro de Floriano, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11374/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua dos Casados, no Bairro de Barra de Santo Amaro, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11375/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Xavantina, no Bairro de Brejo da Guabiraba, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11376/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua 1ª Travessa Santa Brígida, no Bairro de Brejo de Beberibe, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11377/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Nova, no Bairro de Brejo da Guabiraba, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11378/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Jaboatão dos Guararapes e à Secretária de Infraestrutura no sentido de providenciarem o calçamento 
da Rua Mal. Castelo Branco, no Bairro de Socorro, na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11379/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciarem o recapeamento da Rua Dom 
José Lopes, no Bairro de Boa Viagem, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11380/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura visando a implantação de sinalização na Rua Dom José Lopes, 
no Bairro de Boa Viagem, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11381/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife, à Secretária de Assistência Social e Combate à Fome do Recife no sentido de providenciarem 
a mudança de local da Casa do Pão, situado na Rua do Imperador, no Bairro de Santo Antônio na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11382/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Presidente da EMLURB visando melhorias no serviço de coleta de lixo da Rua 
Expedicionário Jamil Dagli, no Bairro de Água Fria, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11383/2025 
Autor: Dep. Henrique Queiroz Filho 
Apelo à Governadora do Estado, ao Diretor-Presidente do DER/PE e ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado no sentido 
de que seja realizada ação voltada para a implantação de faixas de sinalização horizontal em “verde fluorescente” nas rodovias 
estaduais de Pernambuco, priorizando trechos críticos, para melhorar a visibilidade e reduzir acidentes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
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Discussão Única da Indicação nº 11384/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Mal. Castelo Branco, no Bairro de Socorro na Cidade de Jaboatão dos Guararapes. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11385/2025 
Autor: Dep. Luciano Duque 
Apelo à Governadora do Estado e ao Secretário de Educação do Estado no sentido de requerer a implantação de uma Escola Técnica 
Estadual – ETE, no núcleo administrativo do Projeto Fulgêncio, no município de Santa Maria da Boa Vista. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11386/2025 
Autor: Dep. Luciano Duque 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor-Presidente do DER no sentido de viabilizarem 
a recuperação asfáltica na PE-499, instalação de sistema de drenagem, realização da limpeza horizontal e vertical, sinalização e ainda 
a manutenção permanente ao longo da PE-320, que dá acesso a Afogados da Ingazeira. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11387/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde no sentido de viabilizarem a instalação de um Centro Oncológico, em Vitória 
de Santo Antão, neste Estado. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11388/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
Apelo à Governadora do Estado e à Secretária de Saúde do Estado no sentido de viabilizarem a instalação de um Centro Oncológico, 
em Goiana, neste Estado. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11389/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente IPA no sentido de realizar a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Lagoa Comprida, em Limoeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11390/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água no Povoado de Ribeiro do Mel, em Limoeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11391/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água no Centro de Limoeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11392/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Pirauíra, no município de Limoeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11393/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Santo Antônio, no município de Limoeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11394/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Redentor, no município de Limoeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11395/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água na Rua Doutor Severino Pinheiro, no município de Limoeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11396/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Santa Luzia, no município de Limoeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11397/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Ponto Certo, no município de Limoeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11398/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em São Sebastião, no município de Limoeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11399/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em João Ernesto, no município de Limoeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11400/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Juá, no município de Limoeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11401/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Otácio de Lemos, no município de Limoeiro. 

DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11402/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em José Fernandes Salsa, no município de Limoeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11403/2025 
Autor: Dep. Pastor Cleiton Collins 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente do IPA no sentido de realizarem a construção de cisternas para minimizar as 
consequências do desabastecimento de água em Santa Terezinha, no município de Limoeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11404/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Olinda e à Secretária de Obras no sentido de providenciarem o calçamento da Rua Bogotá, no Bairro 
de Sapucaia, na Cidade de Olinda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11405/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Moreno e ao Secretário de Obras e Serviços Públicos visando a conclusão de calçamento da Rua Pedro 
Ferreira da Silva, no Bairro Alto da Liberdade da Silva, na Cidade de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11406/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA 
visando melhorias no serviço de saneamento básico da Rua Pedro Ferreira da Silva, no Bairro do Alto da Liberdade, na Cidade 
de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11407/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA 
visando melhorias no serviço de abastecimento de água da Rua Pedro Ferreira da Silva, no Bairro do Alto da Liberdade, na 
Cidade de Moreno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11408/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Recursos Hídricos e Saneamento do Estado e ao Presidente da COMPESA visando 
melhorias no serviço de saneamento básico da Rua João Sales de Menezes, no Bairro da Várzea, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11409/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Defesa Social e ao Comandante Geral da Policia Militar do Estado visando o 
policiamento ostensivo na Rua João Sales de Menezes, no Bairro de Várzea, na Cidade de Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11410/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde do Recife no sentido de viabilizarem as marcações para as 
especialidades de Fonoaudiologia e Neuropediatria, as consultas são encaminhadas pelo Posto de Saúde Francisco Potinguar, 
localizado no bairro de Casa Amarela, na cidade de Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11411/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciar o recapeamento da Rua 
Jovelina Albuquerque dos Prazeres, no Bairro de Novo do Carmelo, na Cidade de Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11412/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de viabilizarem, com a maior brevidade possível, a 
manutenção de iluminação pública na Rua Manoel Alves de Lima, no Bairro de Campo Grande, Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11413/2025 
Autora: Dep. Delegada Gleide Ângelo 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de realizar fiscalização, limpeza e instalar coletor de lixo, entre as ruas Colônia, nº 102 e 
Monsenhor João Olímpio dos Santos, no bairro de Ibura - Vila do Sesi, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11414/2025 
Autora: Dep. Delegada Gleide Ângelo 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de realizar a Capinação em toda a extensão da Rua João olímpico dos Santos - Rua C, 
no bairro de Ibura -Vila do Sesi, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11415/2025 
Autora: Dep. Delegada Gleide Ângelo 
Apelo ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de realizar visita técnica para averiguar a situação do cano de água potável na 
Rua Colônia, em frente ao nº 176, no bairro de Ibura - Vila do Sesi, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11416/2025 
Autora: Dep. Delegada Gleide Ângelo 
Apelo ao Presidente da EMLURB no sentido de realizar visita técnica para averiguar a situação do esgoto aberto na Rua Colônia, em 
frente ao nº 176 e Rua João Olímpico, no bairro de Ibura - Vila do Sesi, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11417/2025 
Autor: Dep. Luciano Duque 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura e ao Diretor Presidente do DER visando a recuperação 
de estradas na PE-366, no trecho que liga o município de Flores ao Distrito de Fátima. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11418/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro da Encruzilhada, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
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Discussão Única da Indicação nº 11419/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Dois Irmãos, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11420/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Engenho do Meio, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11421/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro das Graças, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11422/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Espinheiro, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11423/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro da Ilha de Joana Bezerra, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11424/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do Grande Recife 
Consórcio de Transporte visando o reforço na sinalização dos pontos de embarque de cada linha no Terminal Integrado de Cajueiro 
Seco, bem como a exibição de cartaz com os horários de saída dos ônibus nos totens de identificação. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11425/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do Grande 
Recife Consórcio de Transporte visando o reforço na sinalização dos pontos de embarque de cada linha no Terminal Integrado 
do Cabo (José Faustino dos Santos), bem como a exibição de cartaz com os horários de saída dos ônibus nos totens de 
identificação. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11426/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do Grande Recife 
Consórcio de Transporte visando o aumento no número de viagens e consequente redução no intervalo de tempo, da linha 139 – TI 
Cabo/TI Cajueiro Seco, no horário entre as 16h e às 19h. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11427/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Mobilidade e Infraestrutura do Estado e ao Diretor Presidente do Grande Recife 
Consórcio de Transporte visando o aumento no número de viagens e consequente redução no intervalo de tempo da linha 185 – TI Cabo 
(Cais de Santa Rita) no horário entre as 16h e às 19h. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11428/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro da Ilha de Joaneiro, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11429/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro da Ilha do Leite, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11430/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro da Jiquiá, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11431/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro da Iputinga, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11432/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro da Ilha do Retiro, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11433/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro de San Martin, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11434/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro de Santana, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11435/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro de Santo Amaro, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 

Discussão Única da Indicação nº 11436/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro de Caxangá, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11437/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro dos Coelhos, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11438/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
na Comunidade do Coque, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11439/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro de Coqueiral, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11440/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Cordeiro, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11441/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado e ao Diretor Presidente da COMPESA no sentido de que seja regularizado o abastecimento de água 
no Bairro do Derby, no Município do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11442/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Educação do Estado, à Secretária de Justiça, Direitos Humanos e Prevenção à 
Violência e à Secretária de Criança e Juventude no sentido de que sejam tomadas medidas para mitigar a ociosidade dos alunos durante 
a vacância de aulas, evitando também a liberação antecipada, na Escola de Referência em Ensino Médio Ginásio Pernambucano, no 
município do Recife, podendo realizar inclusive parcerias entre órgãos públicos. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11443/2025 
Autor: Dep. Jeferson Timóteo 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário de Educação do Estado, à Secretária de Justiça, Direitos Humanos e Prevenção à 
Violência e à Secretária de Criança e Juventude no sentido de que sejam tomadas medidas para mitigar a ociosidade dos alunos durante 
a vacância de aulas, evitando também a liberação antecipada, na Escola de Referência em Ensino Médio Epitácio Pessoa, no município 
do Cabo de Santo Agostinho, podendo realizar inclusive parcerias entre órgãos públicos. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11444/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade de Camaragibe e ao Secretário de Infraestrutura no sentido de providenciar o calçamento da Rua Maria 
Amélia de Santana, no Bairro dos Estados, na Cidade de Camaragibe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11445/2025 
Autora: Dep. Débora Almeida 
Apelo à Governadora do Estado, ao Secretário da Casa Civil e ao Secretário de Recursos Hídricos no sentido de que viabilizem a 
retomada do estudo técnico para construção de uma barragem na zona rural do município de Jucati, nas áreas abrangidas pela bacia 
hidráulica e faixa seca do Açude Público Barragem Cachoeira, que engloba os Municípios de Jupi, Jucati e São João, conforme área 
descrita no Decreto de 2 de setembro de 1998. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única da Indicação nº 11446/2025 
Autor: Dep. Pastor Junior Tercio 
Apelo ao Prefeito da Cidade do Recife e à Secretária de Saúde no sentido de providenciar medicações no Posto de Saúde USF Brasilit, 
no Bairro da Várzea, na Cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3529/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos ao município de Ouricuri pelos seus 122 anos de emancipação política, em 14 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3530/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
Voto de Aplausos ao município de Abreu e Lima, na passagem do aniversário de emancipação política, em 14 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3531/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Abreu e Lima pela passagem dos 42 anos de emancipação política, comemorado no dia 14 de maio de 
2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3532/2025 
Autora: Dep. Rosa Amorim 
Voto de Aplausos à Robério Francisco Maia da Silva pela realização da V Assembleia Anual do Povo Kapinawá. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3533/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Ouricuri pela passagem dos 122 anos de emancipação política, comemorado no dia 14 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3535/2025 
Autor: Dep. Izaias Régis 
Voto de Congratulações pela passagem dos 41 anos da Rádio 7 Colinas FM, em Garanhuns, no dia 12 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3536/2025 
Autor: Dep. Débora Almeida 
Voto de Aplausos aos atletas naturais de Belo Jardim, Augusto Vieira e Kaio Santos, pela convocação da Federação Pernambucana de Beach 
Tennis, para representarem Pernambuco na edição de 2025, no Torneio Norte-Nordeste de Beach Tennis, ocorrido no início do mês de maio. 
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DIÁRIO OFICIAL DE - 15/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3539/2025 
Autor: Dep. Junior Matuto 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor José Galdino dos Santos, popularmente conhecido como Zeca do Rolete - Mestre Griô, 
cantor, compositor e guardião da tradição oral nordestina. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3540/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao Sr. Adriano Portela, diretor de cinema e teatro, jornalista, professor e escritor em reconhecimento à sua notável 
trajetória artística, acadêmica e social, que tem enriquecido a cultura pernambucana e nacional por meio de múltiplas linguagens. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3541/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao médico Gilberto Moura de Brito, em reconhecimento à sua trajetória de dedicação à medicina e ao povo 
pernambucano, bem como à sua profunda integração à vida cultural, social e profissional do Recife e do Estado. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3542/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao Sr. Felipe Henrique Guimarães, sócio fundador da FG Services, pelos relevantes serviços prestados ao município 
de Igarassu e a região, tanto na geração de empregos quanto no apoio a causas sociais e ambientais. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3543/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
Voto de Aplausos ao efetivo do 25º Batalhão de Polícia Militar de Pernambuco: Cabo PM Fagner Mendonça Carneiro de Souza, Soldado 
PM Pablo Eris Cardoso Marques dos Santos, Cabo PM Maria de Fátima Ferreira e Soldado PM Ramilsosn Gomes dos Santos Júnior, 
quando de serviço no dia 26 de janeiro de 2025, pela obtenção de êxito durante o serviço na GG25100, no Município de Jaboatão dos 
Guararapes, conforme BO PMPM nº 202501262342395936 e BO PCPE nº 25E2104000069. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3544/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
Voto de Aplausos ao efetivo da 3ª CIPM – Companhia Independente da Polícia Militar de Pernambuco: Cabo PM Renato Barbosa 
Martins, Cabo PM Tiberio Menezes de Freitas e Soldado PM Clemer Fernando Sousa Bonifácio, quando de serviço no dia 2 de maio 
de 2025, no Município de Itambé, o efetivo policial, foi acionado através da Central de Rádio daquela OME, para averiguar uma possível 
violação no Banco BRADESCO, que fica no Prédio da Prefeitura daquele Município e frustrar o roubo àquela instituição bancaria, 
conforme BO PMPE nº 1202505020239529 e BO PCPE nº 25E2116001301. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3545/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
Voto de Aplausos ao efetivo da 16º BPM – Batalhão de Polícia Militar de Pernambuco: Soldado PM Naara Jesuíno da Silva Barros, 
Soldado PM Felipe Lopes de Souza Mallmann, Soldado PM Diego Filipe da Silva Ramos, quando de serviço no dia 17 de abril de 
2025, no Município de Recife, mais precisamente no Cabanga, através de denúncias, foi resgatado uma mulher e uma criança, de 3 
anos de idade, vítimas de maus tratos por violência doméstica familiar, conforme BO PMPE nº 2025041708394 e BO PCPE nº 
25E0318002628. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3546/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Nazaré da Mata pela passagem dos 192 anos de emancipação política, comemorado no dia 17 de maio 
de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3547/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Bezerros pela passagem dos 155 anos de emancipação política, comemorado no dia 18 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3548/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
Voto de Aplausos pela passagem do aniversário de fundação do município de Caruaru, comemorado no dia 18 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3549/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Congratulações com o povo de Caruaru pela passagem dos 168 anos de emancipação política, comemorado no dia 18 de maio 
de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3550/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Itapissuma, pela passagem dos 43 anos de emancipação política, comemorado no dia 15 de maio de 
2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3551/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Panelas, pela passagem dos 155 anos de emancipação política, comemorado no dia 18 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3552/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Moreilândia pela passagem dos 68 anos de emancipação política, comemorado no dia 19 de maio de 
2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3553/2025 
Autor: Dep. Sileno Guedes 
Voto de Aplausos ao Ministro do Desenvolvimento e Assistência Social, Família e Combate à Fome, Wellington Dias, pelo lançamento, 
no Recife, do Programa Acredita no Primeiro Passo e pela destinação de recursos, em parceria com a Prefeitura do Recife, para a 
ampliação do Banco de Alimentos da cidade e para a execução do Programa de Aquisição de Alimentos (PAA), durante agendas 
cumpridas na capital pernambucana no dia 16 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3554/2025 
Autora: Dep. Roberta Arraes 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Emanuel Santiago de Alencar, mais conhecido como Bringel, ocorrido no dia 15 de maio de 
2025, na cidade de Araripina, no Sertão do Araripe. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3555/2025 
Autora: Dep. Socorro Pimentel 

Voto de Aplausos ao Centro Universitário Paraíso de Araripina, pela conquista da nota máxima atribuída pelo Ministério da Educação 
ao Curso de Medicina. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3556/2025 
Autora: Dep. Socorro Pimentel 
Solicita que seja retirado de tramitação o Projeto de Lei Ordinária nº 1531/2024, de minha autoria. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 20/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3561/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Aplausos ao município de Bonito, pela passagem dos seus 192 anos, no dia 20 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3562/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo do município de Bonito pela passagem dos 192 anos de emancipação política, comemorado no dia 20 de 
maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3563/2025 
Autora: Dep. Dani Portela 
Voto de Aplausos ao Festival Ajeun - Comida de Terreiro, pela sua 5ª edição, na pessoa de seu produtor geral e executivo, Wesley 
Máximo da Silva. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3564/2025 
Autor: Dep. Junior Matuto 
Voto de Aplausos ao Grupo Guerreiros do Passo, pela brilhante participação na estreia do filme: O Agente Secreto, do cineasta 
pernambucano Kleber Mendonça Filho, durante o prestigiado Festival de Cannes, na França, levando ao mundo a força da cultura 
popular pernambucana. Transformando Paris em Recife e Olinda, nos melhores dias de carnaval. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3565/2025 
Autor: Dep. Antônio Moraes 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Sérgio Roberto Cavalcanti da Silva, ocorrido no dia 29 de abril de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3566/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao Projeto Tubarões do Recife, em reconhecimento ao excelente trabalho desenvolvido junto a crianças e 
adolescentes, oferecendo gratuitamente atividades como futebol, ballet e Jiu-Jitsu, promovendo inclusão social, cidadania e formação 
por meio do esporte, no bairro de Brasília Teimosa, na comunidade do Pina, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3567/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Josivan de Souza Vilanova, ocorrido no dia 20 de maio de 2025, nesta Capital. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3568/2025 
Autor: Dep. Edson Vieira 
Voto de Aplausos à 1ª Igreja Evangélica Congregacional Vale da Bênção, pela celebração do aniversário de 48 anos de sua organização 
oficial, comemorados nos dias 29 e 30 de março de 2025, localizada em Santa Cruz do Capibaribe, em reconhecimento à sua 
significativa contribuição espiritual e social à comunidade local e adjacências. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 21/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3569/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Quipapá, pela passagem dos 125 anos de emancipação política, comemorado no dia 19 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3570/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de aplausos ao povo de Lajedo pela passagem dos 76 anos de emancipação política, comemorado no dia 19 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3571/2025 
Autor: Dep. Romero Sales Filho 
Voto de Aplausos à Igreja Presbiteriana do Sítio Catonho, localizada no município de Jupi, pelos seus 106 anos de existência dedicados 
à fé, à evangelização e ao serviço comunitário. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3572/2025 
Autora: Dep. Dani Portela 
Voto de Aplausos ao Grupo Curumum - Gestação e Parto, em referência à sua importante atuação no fortalecimento da cidadania das 
meninas, mulheres e pessoas que gestam, em todas as fases de sua vida, através da promoção dos direitos humanos, da educação, 
da saúde integral, dos direitos sexuais e reprodutivos, sob a perspectiva da igualdade étnico-racial e de gênero, da justiça social e da 
democracia, na figura de seu colegiado de coordenadoras, Neide Batista, Paula Viana e Sueli Valongueiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3573/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Pesar pelo falecimento de Rickson Leandro dos Santos, ocorrido no dia 19 de maio. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3574/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
Voto de Aplausos ao efetivo da BPRp – Batalhão da Polícia de Rádio Patrulha da Polícia Militar de Pernambuco: Subtenente PM João 
Narciso do Nascimento Júnior, 3º Sargento PM Robson Henrique dos Santos, Cabo PM Rommencce de Luna Medeiros, Cabo PM Clayton 
Felipe Lima Ponciano de Macedo, Soldado PM Flávio Henrique Valentim de Mendonça, Soldado PM Michelly Maria José Dias e o Soldado 
PM Romison da Silva Santos, quando de serviço no dia 1º de fevereiro de 2025, no Município de Recife, em operações na GE16800, em 
cumprimento da Ordem de Serviço nº 085/2025, esta equipe fora acionada para seguir até o bairro do Detran e em conjunto com a equipe 
da GE11100, escoltar a Torcida Organizada Explosão Inferno Coral, onde o efetivo logrou êxito e conteve a Torcida Explosão Inferno Coral 
e dispersou a Torcida Jovem, conforme BO PMPE nº 202502011435513089 e elogio individual SEI nº 3900037605.000103/2025-27. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3575/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao artista e psicólogo Báw Pernambuco (heterônimo de Mário Morêda), em reconhecimento à sua expressiva e plural 
contribuição às artes, à cultura e à saúde mental em Pernambuco e no Brasil. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3576/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao autor, ator, roteirista e cineasta Antônio Jorge Alves de Souza, em reconhecimento à sua relevante trajetória 
artística e contribuição para o teatro, o cinema e a televisão pernambucana e brasileira. 
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DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3577/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao Josias Teófilo em reconhecimento à sua relevante contribuição à cultura nacional, ao cinema brasileiro e à 
valorização da memória e identidade pernambucanas. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3578/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos a Senhora Katia Mesel, Primeira Mulher Cineasta de Pernambuco em reconhecimento à sua inestimável contribuição 
à cultura pernambucana, ao cinema nacional e à valorização da identidade audiovisual brasileira. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 22/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3584/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Escada pela passagem dos 151 anos de emancipação política, comemorado no dia 24 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3585/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Sertânia pela passagem dos 151 anos de emancipação política, comemorado no dia 24 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3586/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Voto de Aplausos a Igreja Batista El-Shaday, em Olinda, pelo seu 23º aniversário de fundação. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3587/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos a Daniela Câmara, em reconhecimento à sua notável trajetória nas artes cênicas, na literatura, no audiovisual e na 
educação artística, contribuindo de forma significativa para a cultura pernambucana e nacional. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3588/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
Voto de Aplausos aos jovens Paulo Gabriell Dias Alcantara, Breno Ribeiro da Silva e Thiago da Silva Pereira, quando no dia 11 de maio 
de 2025, em um gesto altruísta, auxiliaram o Tenente Henrry Roger no salvamento a um casal que estavam se afogando na praia do 
Buraco da Véia, no bairro do Pina, na cidade do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 23/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3591/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo do município de Brejo da Madre de Deus pela passagem dos 274 anos de emancipação política, comemorado 
no dia 26 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3592/2025 
Autor: Dep. Edson Vieira 
Voto de Aplausos ao município de Brejo da Madre de Deus, no Agreste pernambucano, pela celebração de seus 274 anos de fundação 
da cidade, no dia 26 de maio. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3593/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Josefa Francisca da Silva - Dona Nega, ocorrido em 19 maio. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3594/2025 
Autor: Dep. Henrique Queiroz Filho 
Voto de Aplausos ao Lar Manuel Quintão, pela excelência de seus serviços e pelo impacto positivo que gera na vida de crianças, 
adolescentes e suas famílias em situação de vulnerabilidade social. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3595/2025 
Autora: Dep. Socorro Pimentel 
Voto de Pesar pelo falecimento do professor Evanildo Bechara, ocorrido no dia 22 de maio de 2025, na cidade do Rio de Janeiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3596/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao Senhor Rômulo Valério do Amaral, em reconhecimento à sua notável trajetória artística e contribuição ao cinema 
nacional, em especial às produções independentes e audiovisuais pernambucanas. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3597/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao Senhor Pedro Loureiro Severien, diretor, roteirista, produtor cinematográfico e atual gestor do Cinema São Luiz, 
pelos relevantes serviços prestados à cultura pernambucana e ao cinema brasileiro. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3598/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos à Senhora Séphora Silva, arquiteta, diretora de arte, cenógrafa, roteirista e diretora, pelos relevantes serviços 
prestados ao cinema nacional, especialmente pela valorização da arte e da cultura nordestina por meio de sua atuação no audiovisual. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3599/2025 
Autora: Dep. Débora Almeida 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Marcos Rossine Blesmany, filho do ex-prefeito de Lajedo, Delegado Rossine, ocorrido 
recentemente. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3600/2025 
Autor: Dep. João Paulo 
Voto de Aplausos ao Senhor Luís Maurício Alves Ribeiro, Presidente da Associação Brasileira de Cannabis e Cânhamo Industrial - 
ABRACCAN, pelo relevante trabalho que vem desenvolvendo na promoção do cânhamo industrial como vetor de desenvolvimento 
econômico, ambiental e social para o Brasil, bem como por sua atuação pública em defesa da cannabis medicinal. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3601/2025 
Autor: Dep. Joel da Harpa 
Solicita que seja realizada uma Reunião em caráter Solene no dia 14 de agosto de 2025, em homenagem aos 170 anos do 
Congrecionalismo Brasileiro, 112 anos da União das Igrejas Evangélicas Congregacionais do Brasil e os 58 anos da Aliança as 
Igrejas Evangélicas Congregacionais do Brasil 

DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3602/2025 
Autor: Dep. Joaquim Lira 
Voto de Aplausos ao Diretor de Cinema Kleber Mendonça Filho, pelo Prêmio de Melhor Diretor, na edição de 2025 do Festival de 
Cannes, pelo filme: “O Agente Secreto”. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3603/2025 
Autor: Dep. Gilmar Junior 
Voto de Aplausos ao escritor, Hélio de Araújo, pelo lançamento da 2ª edição do livro: O Canto do Cancão, em 5 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3604/2025 
Autor: Dep. Henrique Queiroz Filho 
Voto de Aplausos à Pizzaria Maker & Down, iniciativa da chef pizzaiola Erilene Monteiro, que emprega toda cadeia comercial, 
operacional e de gerência com pessoas portadoras de Síndrome de Down. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3605/2025 
Autor: Dep. Coronel Alberto Feitosa 
Voto de Aplausos à Kaio Jorge de Oliveira Marinho, Presidente eleito do Diretório Acadêmico do curso de Direito da Universidade 
Católica de Pernambuco - Unicap e aos demais 34 membros da Chapa Renova Unicap, que obtiveram uma vitória esmagadora com 
94% dos votos, um verdadeiro recado da juventude conservadora e liberal à velha política de aparelhamento estudantil. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3606/2025 
Autor: Dep. Gilmar Junior 
Voto de Congratulação com o grupo Guerreiros do Passo, pelos seus relevantes préstimos em prol da arte e cultura, incluindo sua 
brilhante participação no palco de estreia de “O Agente Secreto”, no Festival de Cannes - França. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3607/2025 
Autor: Dep. João Paulo 
Voto de Congratulações com ao cineasta Kleber Mendonça Filho, pela conquista do Prêmio de Melhor Diretor no Festival de Cannes 
2025, com o filme: O Agente Secreto, reafirmando o protagonismo do cinema pernambucano no cenário internacional. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 27/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3612/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Aplausos ao povo de Tabira pela passagem dos 76 anos de emancipação política, comemorado no dia 27 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3613/2025 
Autor: Dep. Mário Ricardo 
Voto de Aplausos a Paroquia Nossa Senhora do Rosário de Goiana e ao Padre Sergio Santana de Souza, pela realização do Kairós 
para Mulheres, onde foi intensificado a Graça Sobre Maria de Nazaré. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3614/2025 
Autor: Dep. João Paulo 
Voto de Aplausos ao Deputado Federal Glauber Braga, pela sua destacada atuação parlamentar em defesa da democracia, dos direitos 
sociais e da participação popular. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3615/2025 
Autor: Dep. Sileno Guedes 
Voto de Aplausos à Associação dos Peritos Papiloscopistas Policiais Civis do Estado de Pernambuco - Asppape, pela posse da nova 
Diretoria Executiva do Conselho Fiscal e do Conselho Deliberativo para o triênio 2025-2028, que será realizada no dia 29 de maio de 
2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3616/2025 
Autor: Dep. Antônio Coelho 
Voto de Aplausos a Vaquejada de Petrolina do Parque Dr. Geraldo Estrela, pelos 40 anos de trajetória, evento já consagrado em todo 
país. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3617/2025 
Autora: Dep. Roberta Arraes 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Carlos Galdino da Silva, ocorrido no dia 19 de maio, na cidade de Araripina. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3618/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Congratulações pela Celebração do Dia da África, comemorado, anualmente no dia 25 de maio. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3619/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Congratulações pelo 215º aniversário da Revolução de Maio de 1810 na Argentina, também conhecida como Dia da Pátria e 
Dia da Revolução, comemorado, anualmente no dia 25 de maio. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3620/2025 
Autor: Dep. Jarbas Filho 
Voto de Congratulações pela posse do novo Cônsul-Geral do Japão no Recife, Sr. Masami Ohno. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3621/2025 
Autora: Dep. Roberta Arraes 
Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Lamark Oliveira Batista, ocorrido no dia 18 de maio de 2025, na cidade de Araripina. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 28/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única dos Requerimentos nºs 3624/2025, 3625/2025 
Autores: Dep. Gilmar Junior e Dep. Waldemar Borges 
Voto de Pesar pelo falecimento do ex-vereador de Iguaracy, Sr. Ruy Laet Cavalcante, ocorrido no dia 27 de maio de 2025, na cidade do 
Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3626/2025 
Autor: Dep. Junior Matuto 
Solicita que seja transcrito nos Anais desta Casa Legislativa, o artigo intitulado: “500 anos do centro do Recife”, de autoria do economista 
e intelectual pernambucano Sérgio Buarque, publicado na coluna Pensando Bem da Revista Algo Mais, edição nº 320, de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
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Discussão Única do Requerimento nº 3627/2025 
Autor: Dep. Junior Matuto 
Voto de Aplausos à jornalista Carly Falcão, idealizadora do Projeto Alepinha Literária, e à ilustradora Laura Morgado, pela brilhante 
iniciativa que alia educação, cidadania e comunicação social por meio de livros infantis que despertam, de forma lúdica e acessível, 
noções fundamentais como representatividade, empoderamento e cidadania entre o público infantil. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3628/2025 
Autor: Dep. Junior Matuto 
Voto de Aplausos ao senhor Carlos Alberto Bezerra de Queiroz Filho, idealizador do Projeto Guardiões do Timbó, pela conquista do 
Prêmio Vasconcelos Sobrinho 2025, na categoria Personalidade Meio Ambiente, reconhecimento que enaltece sua destacada 
contribuição à proteção dos ecossistemas costeiros e à promoção do turismo sustentável no Litoral Norte de Pernambuco. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3629/2025 
Autora: Dep. Socorro Pimentel 
Solicita que seja transcrito nos Anais desta Casa Legislativa o Artigo, intitulado: “Uma nova Perpart”, de autoria do Sr. Francisco Amaral, 
Presidente da Perpart Investimentos S/A, publicado no Jornal do Commercio, no dia 28 de maio de 2025. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3630/2025 
Autor: Dep. Renato Antunes 
Voto de Congratulações com a Renova, Diretório Acadêmico de Direito da UNICAP, pela vitória eleitoral para representar os estudantes 
de direito da universidade. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3631/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Voto de Aplausos ao Diretor do Presídio de Salgueiro, Sr. Feliciano Júnior, pelos excelentes serviços prestados à população no Sertão 
do Estado. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3632/2025 
Autor: Dep. Adalto Santos 
Voto de Aplausos ao ilustre advogado Francisco Maurício Rabelo de Albuquerque Silva, pela honrosa posse como Vice-Presidente da 
Comissão Nacional de Legislação do Conselho Federal da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB). 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3634/2025 
Autor: Dep. Joãozinho Tenório 
Voto de Pesar pelo falecimento da Ilma Sra. Maria Helena de Moura Arruda. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3635/2025 
Autor: Dep. Claudiano Martins Filho 
Voto de Pesar pelo falecimento do Sr. Filadelfo Branco Filho, liderança pecuarista pernambucana, ocorrido no dia 28 de abril, na cidade 
do Recife. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3636/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao ator e artista Marcelo Barros, pelo destaque de sua trajetória nas artes cênicas, na música e no audiovisual 
pernambucano, com contribuições relevantes para a cultura popular, o teatro e a formação artística no estado de Pernambuco. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3637/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao ator pernambucano Aramis Trindade, pela sua destacada trajetória nas artes cênicas e no audiovisual brasileiro, 
marcada por atuações memoráveis no teatro, televisão e cinema, contribuindo de forma relevante para a cultura nacional. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3638/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao diretor, roteirista, produtor e cinegrafista Fernando Rafhael Correia de Araújo, pela relevante contribuição ao 
audiovisual, à cultura e à comunicação no estado de Pernambuco e no Brasil, atuando em diversas linguagens e funções artísticas e 
técnicas ao longo de sua extensa carreira. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3639/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao cineasta Fernando Carmino, em reconhecimento à sua longa e valiosa trajetória dedicada ao audiovisual, à 
formação de novos profissionais e à promoção da cultura brasileira em âmbito nacional e internacional. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3640/2025 
Autor: Dep. Nino de Enoque 
Voto de Aplausos ao ator Alexandre Sá, pela expressiva trajetória artística e relevante contribuição ao audiovisual brasileiro, abrangendo 
publicidade, televisão, cinema e documentários históricos. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
Discussão Única do Requerimento nº 3641/2025 
Autora: Dep. Débora Almeida 
Voto de Pesar pelo falecimento da Senhora Lídia Ferreira Arcoverde, conhecida como Dona Lídia, ocorrido no município de São Bento 
do Una. 
DIÁRIO OFICIAL DE - 29/05/2025 
RETIRADO(A) DE PAUTA 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DA COMISSÃO DE CIDADANIA, DIREITOS HUMANOS 
E PARTICIPAÇÃO POPULAR, REALIZADA NO DIA 30 DE ABRIL DE 2025. 

 
ASSÉDIO E ADOECIMENTO DOS TRABALHADORES DO SETOR BANCÁRIO EM PERNAMBUCO 
 
Às 10h do dia 30 de abril de 2025, pela manhã, teve início, no Auditório Senador Sérgio Guerra, localizado no Edifício Governador 
Miguel Arraes de Alencar, a audiência pública intitulada “Assédio e Adoecimento dos Trabalhadores do Setor Bancário”, realizada pela 
Comissão de Cidadania, Direitos Humanos e Participação Popular, solicitada pelo deputado Doriel Barros. A Presidenta da Comissão, 
Dani Portela, abriu a audiência pública, convidou para compor a mesa, o Exmo. deputado Doriel Barros, parlamentar proponente da 
audiência pública em comento; o Exmo. deputado João Paulo; o Secretário de Saúde do Sindicato dos Bancários de Pernambuco, sr. 
Alan Patrício; o professor da Universidade Federal Rural de Pernambuco, Maurício Sardá; e o Presidente do Sindicato dos Bancários 
em Pernambuco, Fabiano Moura. Dando prosseguimento, a deputada Dani Portela convidou o Exmo. deputado João Paulo Lima para 

iniciar sua fala, que ressaltou a relação que tem com o Sindicato dos Bancários, e relembrou sobre sua trajetória juntamente a alguns 
líderes sindicais, quando conquistaram a Diretoria do Sindicato dos Bancários de Pernambuco. Ademais, o deputado também 
ressaltou o trabalho que fez em seu mestrado, sobre os impactos da “Revolução 4.0 no Setor Bancário”, no qual fez um estudo da 
realidade dos Bancários na Região Metropolitana do Recife. Somado a isso, o parlamentar trouxe em seu discurso pontos importantes 
e históricos na luta trabalhista, sobre a precarização do trabalho, a “uberização” dos trabalhadores, e a reforma trabalhista que adotou 
algumas medidas como Banco de Horas. Para encerrar, o deputado concluiu sua fala com a frase “Sem lutas não há vitórias!”. Na 
sequência, a Presidenta da Comissão agradeceu as palavras do deputado e registrou a presença da sra. Maria do Carmo, Presidente 
da UNI BANDEPREV; do sr. Antenor, representando a Assessoria da Vice-Presidência dos Bancários; da deputada Rosa Amorim (PT), 
que não esteve presente, mas enviou representação. Sem mais delongas, a deputada Dani Portela, convidou para proferir seu 
discurso, o autor do requerimento que provocou a audiência pública, o deputado Doriel Barros, que denunciou as graves condições 
em que se encontram os trabalhadores do Setor Bancário, sobretudo a pressão psicológica para alcançar as metas e objetivos. 
Somado a isso, destacou a frase que estava na camisa dos servidores, como slogan das manifestações e reivindicações,”ASSÉDIO 
MATA!”, incluindo alguns casos de suícidio que ocorreram em decorrência das graves condições de trabalho da categoria. Por fim, o 
deputado reafirmou seu compromisso com o setor bancário, enquanto membro da bancada do Partido dos Trabalhadores, para 
continuar lutando na Alepe. Seguidamente, a deputada Dani Portela registrou a presença do SINDURB de Pernambuco; do dr. Rodrigo 
Galindo do GFG; do sr. José Hélio Lopes do FUNDACENTRO; do sr. Manoel Henrique da CONDEE; do sr. Maurício do SINTEL; e do 
sr. Paulo Rocha, Presidente da CUT. Na sequência, Dani Portela iniciou sua fala ao ressaltar que a audiência tem como propósito dar 
visibilidade a toda luta dos trabalhadores do setor bancário em Pernambuco, sobretudo o assédio e adoecimento, tema desta 
audiência pública, com o claro objetivo de dar voz a uma categoria que por muito tempo foi sistematicamente silenciada e 
propositalmente esquecida. Em seu discurso, a deputada socializou alguns dados de uma pesquisa realizada pela Universidade de 
Brasília, apontando que 80% dos trabalhadores e trabalhadoras do ramo financeiro tem algum problema de saúde relacionado com o 
trabalho do dia anterior, e aproximadamente 36% desta categoria afirma que está no momento com algum acompanhamento médico, 
inclusive fazendo uso de medicações prescritas por psiquiatras. A deputada também alertou para os casos de ameaças constantes de 
transferências, ameaças de demissão como instrumento de controle e domínio, somados a casos de racismo, de machismo, de 
LGBTFOBIA e entre outros. Ao final, Dani Portela reforçou a importância de se organizar nos sindicatos, para conquistar os avanços 
e melhorias em situações como estas. Na sequência, Paulo Rocha, Presidente da CUT, deu início ao seu discurso ao ressaltar que a 
categoria de trabalhadores do setor financeiro foi uma das que mais sofreram diminuição no quadro de trabalhadores e profissionais, 
diminuída pelos avanços tecnológicos; e aqueles que optaram por seguir a carreira, acabam sendo vítimas de uma superexploração, 
não só para manter os lucros, como também para elevar os ganhos dos bancos. Somado a isso, o presidente da CUT afirmou que a 
maximização dos lucros prejudica muito a qualidade das condições de trabalho para os profissionais do setor financeiro, porém, diante 
de todos esses desafios, ele parabenizou a todos os militantes da categoria, os sindicatos e a todos que se unirem nesta luta. Logo 
após, a deputada Dani Portela registrou a presença de Rosângela Sena do DIEESE; de Tereza Cristina da Marcha Mundial das 
Mulheres de Pernambuco; e de Ingrid Barbosa, Doutoranda do Programa de Graduação e Sociologia da UFPE. Na sequência, 
convidou Fabiano Moura para realizar sua fala, que pontuou que o surgimento do dossiê apresentado na audiência pública, veio a 
partir de um trabalho realizado na Região Metropolitana do Recife e também no interior do Estado, nas caravanas realizadas no Sertão 
e no Agreste de Pernambuco, visitas às agências e debates com parlamentares destas regiões. Por isso, chegaram ao entendimento 
que era necessário um documento local no Estado de Pernambuco, com o objetivo de tornar visível todas as dificuldades que a 
categoria vinha sofrendo ao longo dos anos. Ademais, arguiu que a CONTRAF tem um trabalho muito relevante nesta área, e que na 
campanha salarial realizada no ano de 2024, foi incluído na pauta uma cláusula que estabelece uma comissão que discuta com os 
banqueiros a questão do adoecimento e a questão da saúde do trabalhador e da trabalhadora. A partir desta medida, segundo o 
Presidente do Sindicato, houveram alguns avanços, embora os banqueiros reconheçam o adoecimento e as questões de saúde dos 
Bancários, não reconhecem a relação entre o adoecimento da categoria e o atual modelo de trabalho e gestão. Logo após, argumentou 
que o dossiê apresentado pelo Sindicato tem essa função de comprovar a relação entre o atual modelo de gestão com os casos de 
adoecimento e assédio, sofrido por toda a categoria. O Presidente trouxe em sua fala, as ocasiões onde acontecem intrigas entre os 
trabalhadores e a pressão psicológica, fazendo com que o trabalhador não se sinta valorizado de um modo geral, não só como 
profissional, mas também como cidadão. Seguidamente, a Presidenta da Comissão de Direitos Humanos registrou  a presença de 
Suzineide Rodrigues, ex-Superintendente do Trabalho, e passou a palavra para Alan Patrício, Secretário de Saúde do Sindicato dos 
Bancários, que ressaltou o quão difícil é o momento por tratar-se de um assunto muito delicado. Somado a isso, socializou que no 
momento duas trabalhadoras do Sindicato não puderam estar presentes porque haviam 15 bancários que estavam doentes, 
precisando de apoio dos profissionais de saúde. Por conta de situações como esta, o dossiê foi desenvolvido por pesquisadores, com 
o objetivo de mostrar para a sociedade que esta forma de gestão mata, adoece e retira a dignidade dos trabalhadores do sistema 
bancário. Nesse contexto, em 2024 foram notificadas 569 cartas abertas no INSS por adoecimento ocupacional, e se for incluído neste 
montante as sub-notificações, que são doenças que estão relacionadas às questões psíquicas, como gastrite, calvície e entre outras, 
o número sobe de 15% para 30% da categoria no Estado de Pernambuco. No mesmo ano de 2024, o Brasil registrou 472.000 
afastamentos apenas por questões psíquicas. Já em 2025, na categoria dos bancários, já somam mais de 160.000 afastamentos. Para 
encerrar sua fala, o secretário concluiu dizendo que a Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, e os parlamentares que são 
compromissados com a luta da classe trabalhadora, para que a cada momento e a todo instante defenda o trabalho digno e a vida 
digna, pois, trabalhar não é só produzir, é necessária a dignidade. A posteriori, a deputada Dani Portela aproveitou o momento para 
registrar a presença de Epaminondas França, do FETRAF Nordeste; de Hamilton Bezerra, Presidente da CTB-PE; e de Sheila Oliveira, 
representante do Mandato Carlos Veras. Sem mais delongas, passou a palavra para o professor Maurício Sardá, da UFRPE, para 
utilizar a tribuna e fazer seu pronunciamento. De imediato, o professor iniciou sua fala ao afirmar que foi muito importante para 
Universidade poder contribuir e participar de forma ativa na pesquisa e na construção de um documento tão importante como o dossiê 
apresentado na audiência pública, para ajudar a desvendar esta situação em que os bancários se encontram atualmente, o Professor 
pontua seu entendimento que a Universidade tem um papel fundamental neste processo, por ser um espaço dedicado a promover o 
debate de interesse público, promover pesquisas como esta, para contribuir na melhoria do funcionalismo público, incluindo os 
trabalhadores destes e de diferentes setores do funcionalismo. Um dos primeiros pontos que foi colocado por Maurício foi o avanço 
das políticas neoliberais, a partir dos anos 1970 no Brasil, se intensificando nos anos 1990 e muito presente nos dias de hoje. 
Ressaltou também o surgimento das novas tecnologias que surgiram ao longo das últimas décadas, que impactaram 
significativamente a vida destes trabalhadores, do setor bancário, com uma redução de mais de 1 milhão de trabalhadores que 
existiam nos anos 90, para aproximadamente 500 mil que existem nos dias de hoje. Juntamente com todos esses fatores, também 
deve ser incluída a reestruturação do processo de trabalho, inclusive a mudança de escriturário para vendedor de serviços financeiros.  
Somado a isso, um dos maiores problemas e abusos que os bancários são vítimas hoje em dia é a estipulação de metas abusivas, 
sem levar em consideração a conjuntura econômica do país e/ou da região em que a agência está localizada. Essas metas são sempre 
estabelecidas de forma unilateral, sem nenhum tipo de escuta ou negociação por parte dos bancários, o  que torna-se um dos 
problemas centrais dos trabalhadores do setor bancário nos dias de hoje, com alguns tipos de penalização pelo não cumprimento 
dessas metas. Em casos de bancos públicos, pode acarretar na falta de pagamento de comissões, e, em bancos privados, em alguns 
casos pode levar até mesmo a demissão do bancário. Para concluir sua fala, o professor destacou um outro tema de muita 
repercussão na sociedade, que está além da pesquisa, o debate pelo fim da escala 6x1 e lutar pela implementação da escala 4x3, 
para que os trabalhadores tenham uma jornada de trabalho mais digna, humana e para relembrar que existe vida além do trabalho. 
Dando prosseguimento, o deputado Doriel Barros parabenizou o professor pela sua fala, e também registrou a presença de Jerónimo 
Cisneiros do SINTEPE. Posteriormente, a palavra foi passada para a deputada Rosa Amorim para fazer uso da tribuna e realizar seu 
pronunciamento, que ressaltou a importância da audiência ter sido realizada na semana do 1° de maio, Dia dos Trabalhadores, e 
afirmou que o 1° de maio não é apenas um feriado, mas sim um dia de luta da classe trabalhadora, para reafirmar o compromisso com 
a luta pelo fim da escala 6x1, pela redução da jornada de trabalho como medida nacional para evitar o assédio e o adoecimento da 
classe trabalhadora de uma maneira geral. Ainda, consoante a parlamentar, 67% dos jovens dizem concordar com o fim da escala 6x1. 
Dando prosseguimento, Rosa relembrou sobre a construção do Plebiscito Popular que está pautando sobre o fim da escala 6x1, e a 
taxação das grandes fortunas. Para concluir, fez um convite para que o Sindicato dos Bancários e toda a categoria se juntem à 
construção do Plebiscito, porque a organização e a luta mudam a vida do povo. Por fim, Fabiano Moura, Presidente do Sindicato dos 
Bancários argumentou quão importante era eleger verdadeiros representantes da classe trabalhadora, que toda a categoria e o 
sindicato saía daquela audiência pública completamente amparados e seguros por ver o papel do parlamento sendo cumprido, ao 
enxergar a Alepe como um lugar que recepciona de braços abertos as demandas do povo e suas lutas. A posteriori, o deputado Doriel 
Barros agradeceu a presença das pessoas presentes e destacou os principais encaminhamentos surgidos ao longo da audiência. 
Entre eles, estão: 1) Pedido de Reunião com o Ministério Público Estadual, com a presença do Sindicato e dos Parlamentares; 2) 
Solicitar uma Reunião com a Governadora Raquel Lyra, levar as demandas e responsabilizar o Estado; 3) Os parlamentares 
acompanharem o Sindicato em visitas a duas agências, fiscalizar junto com a imprensa e o sindicato a situação dos trabalhadores; 4) 
Protocolar o dossiê junto ao Ministério Público do Trabalho (MPT) e Governadora Raquel Lyra; 5) Incidir na conferência estadual de 
saúde do trabalhador e da trabalhadora. Por fim, declarou encerrada a audiência. E, para que tudo fique registrado, foi lavrada a 
presente ata, sem emendas, rasuras ou ressalvas. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

EXTRATO DE TERMOS ADITIVOS AOS CONTRATOS 
 

2º Termo Aditivo ao Contrato nº 014/2024. Reajuste de 6,537840 %, pelo índice do IGP-M (FGV), no período de 01/2024 a 12/2024, 
referente à contratação de pessoa jurídica especializada na prestação de serviços de locação de veículos van, destinado para atender 
as necessidades da Superintendência de Saúde e Medicina Ocupacional da Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco. 
Contratada: ASA BRANCA LOCADORA E TURISMO LTDA. CNPJ: 02.617.817/0001-39. Novo valor global do contrato: R$ 213.035,16. 
Recife/PE, 02/06/2025. Deputado Álvaro Porto de Barros – Presidente da ALEPE e Francismar Mendes Pontes – Primeiro Secretário. 
 
3º Termo Aditivo ao Contrato nº 016/2023. Prorrogação do prazo de vigência contratual e reajuste de 4,840930%, pelo índice do INPC 
(IBGE), no período de 12/2023 a 11/2024, referente à contratação de empresa especializada na prestação de serviços de transporte de 
passageiros mediante fretamento de ônibus, com motorista e com combustível, sob o regime de diárias e de quilômetro rodado, para 
atender às demandas da ALEPE. Contratada: ASA BRANCA LOCADORA E TURISMO LTDA. CNPJ: 02.617.817/0001-39. Novo valor 
global do contrato: R$ 1.693.669,06. Prazo acrescido: 12 (doze) meses. Nova vigência: 15/05/2025 a 14/05/2026. Recife/PE, 
02/06/2025. Deputado Álvaro Porto de Barros – Presidente da ALEPE e Francismar Mendes Pontes – Primeiro Secretário.
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